
o TEMPO - Frente Fria: Negativo. Pressão
Atmosférica Média: 1002.7 milibares. Tem

peratura média do dia: 29.0 graus centígra
dos. Umidade relativa média: 75.9 por cento.
Estado do Céu: Cumulas, Stratus, de meio a

encoberto, com possíveis' trovoadas no Pla
nalto e parte do Litoral. Nevoeiro noturno.
nas serras. Estado Médio do tempo: Com.
chuvas esparsas e possíveis formações de

granizo no Planalto. Com instabilidades pas
sageiras no Litoral. Estado. médio do tempo:

. Estável. Previsão: A. Seixas Netto. Florianópolis - Terça-feira - 18 de dezembro de 1973 __:_ Ano 58 - No. 17.425 - Edição de hoje 16 páginas - Cr$ 0,80

Balduino ., a maior figura em campo - decretou a vitória do Avai no jogo contra o Juventus.que deu o título de Campeão
Catarinense de 73 ao clube da Capital, quando faltavam 3 minutos para terminar a partida. Rogério abriu a contagem aos

44 do primeiro e Baio empatou aos 35 .do segundo. Foi. um jogo que fez justiça ao Avah autêntico campeãa (8 e 9)

A carne .já está tabelada.

Aviões Albatroz da Base Aérea continuam na busca incessante do aparelho desaparecido.

AUTORIZAÇÃO -OPresidentedaRepública
autorizou o funcionamento dos cursos de
Educação Artística, Biblioteconomia e Estu
dos Sociais da Faculdade de Educação, man

tida pela Fundação Educacional de Santa
C atarina e que funcionarão no próximo ano'

com .licenciatura de 10. grau e os de Educa
ÇãO/Artística com licenciatura plena nis ha
birttações de Músicas e Artes Plásticas.

Infratores serão punidos.·
A partir de hoje a carne será vendida em Florianópolis e todo o Estado segundo os novos

preços fixados pela tabela da Sunab, divulgada na tarde de ontem. O filé mignon
não poderá. ser vendido acima de Cr$ 18, sendo a carne mais cara, A mais barata é a da

parte dianteira do boi, com osso, tabelada em Cr$ 4,70. A tabela será fixada em

todos os açougues e os infratores serão punidos pela Sunab (Página 6).

Interior da Ilha
tem atendimento
médico municipal

Detran não

perdoa alta
velocidade

Choque de trens
mata 80 e fere
100 na Bahia

Como os recursos próprios disponíveis
são escassos, a 'Prefeitura da Capital vai
recorrer a entidades públicas para numa

"ação conjunta" serem atacados
os problemas mais urgentes do interior

da lIha nos setores da saúde e

assistência social.
Os contactos com as diversas entidades já

foram iniciados, e em breve serão
definidas as atribuições. (Pag.6)

Os motoristas que o Detren apanhar
ultrapassando os limites de velocidade

permitidos na SC-1 - estrada
Flor/anópolis-Canasvieiras - serão

punidos com todo o rigor do CNT, e

na reincidência poderão ter
suas carteiras apreendidas.

O Detran decidiu manter uma

rígida vigilância na rodovia, durante
a temporada de verão. (Pg.13).

As primeiras notícias a respeito do

choque de trens ocorrido ontem à
noite em Salvador, Bahia, dão conta da
ex istência de 80 mortos e um número
superior a TOO ieridos: O desastre se

deu na localidade de Bate-Estacas,
bairro próximo à capital, e se deveu

a uma falha no sistema de sinalizacão.
Até a madrugada de hoje prossequism os

trabalhos de socorro às vítimas.

Chacina no aeroporto de
Ro...a: terrorismo ma a 30

Página 2.

FAB ainda
busca avião'

desaparecido

Kissinger
volta a falar

pela paz
Aviões do Serviço de Buscas
e Salvamento da FAB cortinuam
sobrevoando a rota aérea entre

Florianópolis (J Porto Alegre
na tentativa de localizar o

Cessna 310, prefixo PP-FBS,
desaparecido no último sábado
com dois passageiros e um piloto.
Este é o terceiro caso ocorrido
na rota, segundo o DAC. (P. 13).

Henry Kissinger conferenciou novamente

ontem com líderes israelenses, examinando
a possibilidade de a conferência entre

diplomatas árabes e de Isra�1 se realizar

efetivamente na reunião de Genebra, marcada

para sexta-feira. Enquanto a crise não
se resolve, a crise do petróleo continue
afetando a quase totalidade dos ,Ipaíses do mundo ocidental. O Japão deveré

Kissinger: a esperança de que a paz começa a ser debatida em Genebra. reduzir assuas exportações (Página 2).. I
------- --------�
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Terror palestino reedita chacina
de Lod elll ROllla: lIIais de 30 mortos

Mais de trinta pessoas foram assassina

das ontem no aeroporto de Fiumicino, em,
Roma,- quando quatro terroristas palestinos
abriram caminho atirando com metralhado
ras por um salão de espera lotado, arremes

sando duas bombas incendiárias contra um

avião de passageiros norte-americano' e fu-,
gindo ao sequestrarem um avião alemão
ocidental da Lufthansa, com 11 reféns a

bordo.

Segundo as primeiras informações, en

quanto um jato da Pan-American era con

sumido pelo fogo, um grupo de palestinos
que' acabavam de desembarcar de um avião

procedente do Oriente Médio apanhou me

tralhadoras de suas bagagens, desferindo

rajadas contra o terminal dos passageiros.
E'm seguida, deteve alguns funcionários do

aeroporto como reféns e subiu num avião

da Lufthansa.
O atentado ocorreu quatro dias depois

que cinco árabes foram processados por um

tribunal romano, acusados de conspirar
para derrubar um avião da EI AI, empresa
aérea israelense, com foguetes terra-ar. A

polícia localizou os mísseis num aparta
mento por eles ocupado.

Mais tarde, o Boeíng sequestrado ater

rissou em Atenas, na Grécia, tendo os guer
rilheiros exigido a libertação de dois pales
tinos mantidos presos pelo governo grego
desde 5 de agosto, quando mataram quatro
pessoas, e feriram outras 55, num ataque de

metralhadoras e bombas incendiárias no

aeroporto da capital.

Inglaterra: a mais grave
crise desde a II Guerra

O aeroporto ateniense estava ontem to

talmente par�lisado. A pista foi fechada e

não se permitiu a aterragem ou decolagem
de nenhum avião. Unidades especiais de po-'
lícia e do Exército foram levadas ao local,
cercando o aparelho, mas mantendo-se à
distância, fora do campo de visão dos guer
rilheiros.

Kissinger mostra-se

mais otimista agoraO ministro da Fazenda da Grã-Bretanha,' dos nas transações de terra. E novamente o

Anthony Barber, disse ontem que afirmar governo adotará controles sobre as vendas a

que o país está enfrentando sua "situação crédito.
mais grave" desde a Segunda Guerra Mun- Acrescentou que pretende aumentar os

dial não é nenhum exagero. impostos indiretos. As reduções nas despe-
"Nós devemos aceitar", disse, que a pro- sas públicas em 74-75 totalizarão um bi

dução britânica no próximo ano deverá lhão e 200 milhões de libras esterlinas. Não
"estar significativamente abaixo dos níveis haverá qualquer redução nos investimentos

que estamos esperando", A Inglaterra não às indústrias de energia ou projetos de habi-.
sabe ainda quanto petróleo receberá em 74 tação.
ou quanto terá de pagar pelo combustível. Barber disse, por fim, que o Banco da

Segundo os cálculos mais otimistas do Inglaterra está adotando medidas para "for
governo, uma redução de -10 por cento no talecer técnicas para controlar o aumento
fornecimento de petróleo é o máximo que do dinheiro e crédito". Os grandes bancos

poderá ser .tolerado sem afetar a produção. de depósito foram solicitados a fazer algu
Barber afirmou que o governo estenderá mas alterações em suas práticas, destinadas
"imediatamente" . os impostos sobre os lu- a limitar as operações e assegurar um con
cros de capital também para os lucros sobre trole melhor sobre o aumento dos emprés
propriedade, além dos normalmente cobra- timos.

O secretário de Estado norte-americano Henry Kissinger
conferenciou ontem novamente com líderes israelenses,
afirmando que se sentia otimista quanto à possibilidade de que li
conferência de paz árabe-israelense seja iniciada na próxima
sexta-feira, em Genebra. Kissinger encerrou assim sua. viagem por
sete países do Oriente Médio.

Estes deram tempo ao governo grego até
às 14h15 para libertar os dois árabes pre
sos; ou matariam um refém a cada meia
hora. Segundo informações, os sequestra
dores também exigiram combustível. E
advertiam: "Ninguém deverá aproximar-se
do avião até que as autoridades gregâs
dêem a resposta final. Dispararemos contra
tudo o que se mover. E se demorarem mui
to tempo, sairemos, matando a todos que,
encon trarmos

"
_

O secretário' entrevistou-se durante seis horas e meia com a

primeiro-ministro Golda Meir e outros líderes. O tema

predominante foi o papel que terão as Nações Unidas na

conferência. Os Estados árabes, desfrutando o apoio da maioria
dos países que integram a organização, desejam que as

conversações se .rcalizem sob os auspícios da ONUL sob a

supervisão dos Estados Unidos e da União Soviética.

PETRÔLEO

A polícia grega declarou, posteriormen
te, que QS terroristas mataram quatro re

féns, para dar peso às suas exigências. Só
então o governo concordou em libertar os

dois prisioneiros árabes,
,

,Segundo às últimas notícias, entre os

morto s iden tificados estão Abedalatif
Imani, Ministro de Planejamento e Desen
volvimento do Marrocos, e Mounir Bloyio,
subsecretário de Estado parll; a Juventude e

Desportos. O primeiro-ministro desse país,
Ahmed Oyman, escapou por milagre.
Quando ocorreu o ataque terrorista; ele se

preparava para tomar' um avião da Air '

France.

Por outro lado, Q primeiro-ministro tunisino informou ontem
ao Parlamento que as restrições petrolíferas árabes estão

provocando problemas para o consumidor da Tunísia.
Ao apresentar o orçamento de seu governo para o próxii.:o

ano, declarou que o aumento nos preços mundiais do petróleo
não refinado 'pode provocar urna sério efeito inflacionário. Ele
foi o primeiro dirigente árabe que admitiu publicamente que as

pressões com o petróleo terão efeitos econômicos dentro dos
'próprios países árabes, Túnis se auto-abastece de petróleo e

exporta uns dois milhões de toneladas, o que equivale à metade
de sua produção.

Escassez de petróleo faz
Japêio reduzir exportCição
O Japão não poderá cumprir todos os seus

compromissos de exportação, em consequência
da redução de produção provocada pela crise do

petróleo. A afirmação é de Toshinobu Wada, dire
tor-geral da política comercial internacional do
Ministério de Comércio Internacional e Indústria.

Em entrevista à imprensa, disse o diretor que
o governo japonês reluta em impor qualquer con

trole direto no envio de bens ao exterior. A eco

nomia nacional depende do comércio e as restri

ções sobre as exportações poderão provocar uma

reação em cadeia em outros países. Wada assina
lou que a demanda de produtosjaponeses é parti
cnlarmente forte nos países em desenvolvimento.
Eles fornecem a maioria das matérias-primas que
o Japão necessita. O Ministério fará o possível
para ajudar as companhias japonesas a cumprir
seus compromissos de exportação, mas em alguns
casos, as demandas de certos países não poderão
ser atendidas. altos podem ser obtidos. Isto poderá intensificar

As reduções no consumo de petróleo pelas a escassez no Japão, o que criaria uma situação'
indústrias grandes deverão ter um impacto pro- politicamente inaceitável. Nestas circunstâncias,
fundo sobre a produção industrial, numa época os controles de exportação! serão certamente
em que a demanda interna e externa são muito .necessários, A imposição de tais controles indi
altas. A redução da produção deverá criar uma cará se o Japão será bem sucedido em superar o

forte pressão para elevação dos preços no Japão. atual corte no fornecimento de petróleo e se a

Esta é uma consequência a que o governo preten- política monetária do Banco do Japão será bem
de resistir com controles diretos, se necessários. sucedida em restringir a demanda interna. E os

CONTRA TANAKA árabes demonstraram satisfação com a .posiçâo
Pesquisa realizada. em novembro pelo Asahi assumida pelo Japão contra Israel,

Shimbum, o principal jornal do país, mostra que
60 por cento dos entrevistados são contrários à
administração do primeiro-ministro Kakuei
Tanaka. É o maior nível de oposição já registrado
no Japão contra o governo. A principal causa da

insatisfação do público em relação a Tanaka é seu

fracasso em controlar a inflação.

Afirmou que "as convenções que nos ligam às empresas
internacionais estabelecem que o mercado local deve ser regido
pelos preços mundiais", acrescentando que "a aplicação dessas

disposição provocaria um aumento substancial no custo total dos

produtos derivados do petróleo. Estamos procurando uma

,fórmula que evite este peso na nossa economia",

Tanaka, que em numerosas ocasiões citou
a contenção dos aumentos de preços como a prin
cipal tarefa de seu governo, recentemente deu a

entender que poderia renunciar se a situação não
estiver sob controle no primeiro ;emestre de
1974. Se o Parlamento aprovar a legislação que
permite ao governo impor controles de preços
nos bens de consumo, e se o governo' usar destes
poderes, as companhias tenderão a dirigir sua pro
dução ao mercado externo, onde preços mais

TAlO GANHOU PRESENTE DE NAT�l
Os 18.760 habitantes' do Município de Taió, den-'

tro de aproximadamente Trinta dias, terão condições
de falar com qualquer parte do País e quiçá do Mun

do, pelo Telefone, graças à Companhia de Telecomu

nicações de Santa Catarina, Cotesc, que lhe propor
cionou no último dia 13, o seu maior presente de
natal. Chegou à cidadé do "Homem das Seis Horas
em Todos os Setores de Atividades," a moderna e

eficiente Central Telefônica, da Ma.ca NEC 11, pe
sando 4 mil Quilos e com capacidade para 192 termi

nais. A nova Central NEC, foi entregue -pelo Sr. Ed
son Ki mura, representante da referida Empresa, ao

Prefeito Augusto Purnhagen, em solénidade que con
tou com a presença do Presidente da Câmara de

Taió, Sr. Augusto Purnhagen, em solenidade que
"contou com a presença 'do Presi dente da "Câma1ra de

Taió, Sr. Vendolino Oening; dos Vereadbfes João
Machado da Silva, Vital Valentin, Adolfo- Bútzke, e

.

Armando Hosang, que também é o Presidente do

Conselho Fiscal da Associacão Catarinense de Câma
ras Municipais; Sr. Luiz Euqênio Cardoso, Relações
Públicas e Eládio Tombozi, Secretário da Municipali
dade. Da Cotesc, estiveram presentes, além do Enge
nheiro Roldão, o Gerente de Rio do Sul, Sr. Mauro
Vieira Alves, e representantes da Imprensa. Foi uma

Festa a chegada da Central NEC, ao município de

Taió, demonstrando que o Prefeito Augusto Augusto
Purnhagen, é realmente o "Homem das Seis Horas",

'lmediatamen'te a pesadarCentral colocada pelos ho

mens da NEC, no local onde funcionará dentro em

breve, enquanto os presentes participavam de um Co

quetel no local, onde será eregida a nova Central
Telefônica de Taió.

O HOMEM DAS SEIS HORAS

Logo após as solenidades de entrega, as autorida
des e convidados especiais seguiram para uma elegan
te Churrascaria, onde foi servido um lauto churrasco,
oportunidade em que usaram a palavra, agradecendo
a atuação do Governador Colombo Machado Salles,_ e

do Capitão Douglas Mesquita, no desenvolvimento
Idas comunicações em. Santa Catarina, falando o Sr.
Luiz Engênio Cardoso, Relações Públicas da Prefei
tura; Sr, Edson Kimura. representando a NEC; Sr.
Bertoldo Jacobsen, gerente da Celesc em Taió; o Re

presentante do Jornal A Nação, Jornalista Paulo de
Lima; Sr. Mauro Vieira Alves, gerente da Cotesc de

_

'

Rio do Sul, um dos cidadãos mais interessados no

desenvolvimento .das comunicações no Alto Val.e"e o

Vereador Armando Hosang. Luiz Eugênio, agradeceu
ao Governador, 'ao Capitão Douglas Mesquita, e a

todos os- demais colaboradores do Governo Colombo
Salles, que tornaram realidade, "Taió Falando para o

Brasil", em' nome elo Prefeito Augusto Purnhagen,
que não é homem de muitas palavras mas sim de
muita ação. Mauro Vieira Alves dis�e que dentro de

60 dias, a nova central estará em condições de fun

cionamento. Armando Hosang, fez um verdadeiro

pronunciamento em defesa de tudo que foi fe�o pe-
lo Chefe do Poder Executivo Catarinense e afirmou

textual mente, que o _que se está executando no Esta

do, especialmente no campo do ensino e das comuni

cações, ué trabalho para homem nenhum botar defei

to", e o Sr. Edson Kimura, disse que pretendia voltar

muitas vezes a Taió, trazendo mais equipamentos pa-
ra o seu Progresso, tendo finalizado o Sr. Bertoldo

BANCO DO BRASIL S.A.
Cartei'ra de Comércio Exterior

COMUNICADO Nº 460
Pesando Quatro Mil Quilos, a Nova Central NEC 11,
tem capacidade..J?lra 192 terminais e foi constru ida
em Guarulhos, com 60% nacional e 40% estrangeiro.
É da NEC Eletrônica e Comunicações,A CARTEIRA DE COMÉRCIO EXTERIOR DO BANCO DO BRASIL S.A.,

Tendo em vista o disposto na R�solução no. 1.930, de 8-11-73, do Conselho de
Política Aduaneira, publicada no Diário Oficial da União de 4-12-73, torna

público o seguinte:
n os interessados na redução, para 20% (vinte por cento), da alíquota "ad v_alorem"
do imposto incidente sobre a importação de sulfato de sódio, compreendido no

código 28.38.30.00 da Tarifa Aduaneira do Brasil (TAB), deverão apresentar seus

pedidos de guia (modelo 34/18) ao Setor CACEX das agências deste Banco, até

4-6-74, devidamente instruldos e acompanhados dos comprovantes da compra do

produto similar brasileiro na proporção de 100% (cem por cento) da quantidade por
importar.
II) a referida prova de compra será feita através dos originais (primeiras vias) das
faturas e notas fiscais, emitidas a partir de 4-12-73, pelos produtores brasileiros a

'

seguir indicados, as quais terão validade pelo prazo de 6 (seis) meses anteriores à
data de apresentação do pedido:

'

Bayer do Brasil Indústrias Químicas S.A.
Rua Dom Gerardo 64 - ZC 00 - Rio de Janeiro (GB)
�hodia Indústrias Químicas e Têxteis
Caixa Postal 1.329 - 01000 - São Paulo (SP)
S.A. Indústrias Reunidas F. Matarazzo
Rua 19 de Fevereiro -123 - Rio de Janeiro (GB)
III) o benefício fiscal será aplicado às importadoras objeto de guias emitidas com

cláusula específica sobre o assunto.
"

Rio de Janeiro (GB), 14 de dezembro de 1973
(a) Benedicto Fonseca Moreira, Diretor
(a) Francisco de Assis Martins Costa, Chefe do Departamento Geral de

Importação.

Jacobsen, em meio as explicações do que está sendo.
feito pela Celesc, afirmado que "o homem das seis

horas, em todos os setores de atividades, tem contri
buídoern muito para que Taió, torne-se a curto pra

zo, o centro' de convergência dos seus municípios

satélites. E o "hornemdas seis horas, porque levanta
-se a esta hora para cuidar do seu município, e não
fica devendo nada aos jovens que se dizem entendi
dos de comunicação. Inauguramos também no dia de

oritern, (12) a Torre Repetidora do Canal 6 de Curiti
ba e estamos desfrutando uma nítida I magem. Este
ano de 74, 'pra nós taioenses, éo Ano da Comunica

ção." O Prefeito, Augusto Purnhagen, chamou ao Ia·

dó, o Repórter e disse que escrevesse no Jornal -

"Diga, ao Governador, que os nossos agradecimentos
não serão feitos por intermédio de recado, Que ern

74, ele terá que arranjar um tempinho de !lÕS visitar
e inaugurar o que acaba de nos dar. Ele, o Mesquita e

demais colaboradores do Governo, que o que tem
feito ninguém teve peito de fazer, Somos imensa
mente gratos, governador. Muito gratos". Homem

simples, o "Homem das Seis Horas", começou a sa

borear o dei icioso churrasco, e a traçar a agenda de

serviços para o outro dia, e riu: "o prefeito é assim,
meu taro. Enquanto descansa carrega pedras". Para
béns Taió, pelo grande presente de ,Natal .que o Go
vernador I he deu.

,

o Prefeito Augusto Purnhagen em companhia de populares e autoridades quando examinava a Nova Central

NEC que possibilitará "Taió falando para o País e Exterior".
.

' ...

ESTE É O SEU PRESENTE DE FESTAS PRESENTE DE FESTASPRESENTE DE FESTAS

PEDROSO - MOVEIS E TAPETES OFERECE
COM VOTOS DE ALEGRE E FELIZ NATAL

E PROSPERIDADE NO 'ANO NOVO, EM
SEU CONFORTAVEl lAR.

PEDROSO - a maior casa do ramo do sul do país.
O maior estoque de tapetes do Brasil.

Tadas as cores, tamanhos e preços
linha nobre de estofados em modelos exclusivos.

Conjunto estofado YORK

de1.290,00 por 8J)O,oo
Tapete de veludo com desenhos

persas - 2 x 2,50 mts.

de450,oo por290,oo
* PEDROSO MOVEIS E TAPETES '*

Rua Santos Saraiva, 49 - ESTREITO - Florianópolis
.
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A solenidade de cessão do

Hospital de Xanxerê foi realizada na,

tarde de ontem. Seu funcionamento está

previsto para inícios de 74.
,

Hospital de Xanxerê

será administrado
. -

por associaçao

caritativa deErechim

o Governador Colombo Salles assi

nou na tarde de ontem a 'escritura pú
blica de cessão de uso real do H�spital

São Paulo, de Xanxerê, à Assocíação
Educacional e Caritativa de Erechim.

o documento também foi firmado pe
lo Secretário da.Saúde, Superintenden
te da Fundação Hospitalar de Santa

Ca tarina, Arcebispo Metropolitano,
Prefeito de. Xanxerê e Diretora da As-

A fixação de São Francisco
do Sul como saída do corredor de exportação que

o Governo deverá
criar em Santa Catarina voltou a ser defendida

pelo Deputado Pedro Colin.

Colin defende saída

de corredor
,

.

em São Francisco
sociação Educacional e Caritativa. Na Xanxerê, considerado o mais impor
mesma oportunidade foi entregue a tante do Oeste catarinense.

'

primeira parcela de uma colaboração
financeira de Cr$ 500 mil, para a ins- O Prefeito de Xanxerê, Sadi Mari

talação do hospital, que deverá iniciar nho, por sua vez expressou agradeci
suas atividades no próximo ano. mentos ao Governo e disse que o hos-

Falando durante a solenidade, o su- pital de sua, cidade deverá tornar-se

perintendente da Fundação Hospitalar, modelo para o Estado,
' , tendo em vis

Alfredo Daura, assegurou assistência ta suas excepcionais características de

integral, por parte da entidade que' di- construção, permitindo funciona
rige, ao mantenedores do Hospital de mento harmonioso de vários setores". '

, I

" 'Ecr instala caixa$ para coletar
•

I'

cartas em várias ruas da Capital
A Empresa de Correios e Telégrafos racterística da mesma, e, em especial, a Diretoria Regional da ECT de Santa

instalou nas principais ruas da cidade organização das coletas, de modo que Cãtariná, Oscar Vieira Filho explica
diversas caixas para coleta de cartas. O seja cumprida satisfatoriamente a fina- que, de início, funcionarão 10 caixas,
cbjetivo é, atender o crescente aumen- lidade. devido à dificuldade que o Correio en

to de correspondência, principalmente' Os locais que têm caix as de coleta frenta na coleta. Futuramente elas po
nesta época do ano, bem como evitar são os seguintes: Rua Felipe Schmidt, derão ser instaladas em outros locais.
que as pessoas sejam obrigadas a deslo- esquina com a Praça XV de Novembro; Outra advertência que a ECT faz, é

'car-se até .ãs agências. Sua forma é re- Praça XV de Novembro, na barraca de de que as pessoas utilizem o Código de
tangular, com 40 centímetros de largu- madeira defronte à Catedral; Rua Te- Endereçamento Postal, sem o qual a

ra por 80 centímetros de comprimen- iiente Silveira, esquina com Rua Traja- correspondência sofre grande atraso e

to, tendo, na parte superior uma aber- no; Rua Trajano, 11 (Instaladora Cas-
,

em muitos casos é extraviada por falta
tura, de onde a carta deverá ser intro- cae s); Rua Conselheiro Mafra, 70 do número' da cidade e o endereço do
duzida. Cia. últragás); Praça XV de Novem- destinatário e star ilegível.

O cliente poderá previamente fazer bro (Livraria Espírita); Rua Felipe
sua reserva de selos, tanto comprando' Schrnidt, no edíf"i c io Dias Velho.
no Correio como na 'própria Caixa, Essas 10 Caixas já instaladas no cen

onde serão mantidos balcões de venda. tro da cidade, têm um serviço de cole-
Esta experiência é fruto de uma ou- ta realizado duas vezes por dia. Uma

tra, realizada pela ECT nas cidades de até às 8 horas do período matutino e a

São Paulo e Rio de Janeiro. Como seus segunda por volta das 18 horas,' isto
resultados ,foram positivos, a ECT de 'porque vem facilitar o encamínhamen
'Santa Catarina fez uma análise prévia 'to rápido da correspondência," que é
de todos os elementos necessários para feito durante a madrugada.
uma melhor decisão sobre o local onde ADVERTÊNCIA E EXPLICAÇÕES
serão colocadas as caixas, o tipo e ca- O gerente de Operações Postais da

, ,

O diretor regional da ECT-SC acre

dta que a instalação de caixas de cole
ta externas é um dos principais objeti
vos da empresa, com o propósito de
servir melhor o público, daí a necessi
dade de organizar este serviço baseado
em métodos racionais de coleta, anali
sando paralelamente os problemas co

nexos em função dos clientes e nos re-

cursos humanos e materiais dispon '1 -

veis.

Central de Medicalllentos planeia
atendilflen-to para todo o'Estado,

I Tendo por objetivo princípal a fa

bricação 'e distribuição de, diversos ti

pos de medicamentos às pessoas des

providas de recursos, chamadas de ca

sos sociais, a CEME - Central de Medi
camentos - criada em 1971 através de

decreto do Governo Federal, só come

çou a funcionar em Sant� Catarina a

partir de maio último.

Entretanto, embora seja "curto o �

espaço de tempos em que vem operan
do, a Central de Medicamentos - se

ção 'de Santa Catarina -, iá distribuiu
101 \

espécies de remédios. Durante es

tes .seís meses de funcionamento, fo
ram distribuídos medicamentos no _ va

lor 1.983.274,49 cruzeiros. Estes me-
'

dicamentos, caso tivessem sido adquiri-
I

dos de .índustriais particulares, teriam
custado cerca de quatro vezes esse to

tal. Em Florianópolis, funciona ainda
o Laboratório Central do Departamen
to Autônomo de Saúde Pública -

DASP - responsável pela fabricação de
13 tipos de medicamentos, que são dis
tribuídos pelos Estados de Santa Cata-

,

rina, Rio Grande do Sul e Paraná, atra
vés da Central.

ANTIBI,OTICOS, SULFAS E OU
TROS

Em Santa Catarirla, em outubro dó
último ano, foi assinado convênio en

tre a Secretaria da Saúde e a CEME,
quando ficou estabelecido que inicial
mente seriam atendidos 186 dos 197

municípios catarinenses.

Entretanto, para o próximo ano, o

atendimento será estendido aos 11 mu-
I

nicípios restantes, cobrindo, desta for

ma, todo o Estado, através de um pla
no já estabelecido que contará com a

srpervísão de técnicos da Central do

órgão.
Em Santa Catarina, a sede central

, I

da CEME está situada em Florianô-.

polis e, para cobrir o Estado e atender
as populações mais distantes, 'aquele
órgão distribui seus medicamentos
através das 157 unidades aplicadoras
da Secretaria da Saúde, dos hospitais
da Fundação Hospitalar, de diversas

,

entidades assistenciais, de prefeituras e

da Legião Brasileira de Assistência.
Das 101 espécies de medicamentos

que atualmente são distribuídos pela
CEME em Santa Catarina (treze são fa
bricados aqui mesmo no Estadojcons
tam diversos tipos de antibiótieos, ver

mifocos, sulfas, vitaminas, ferrugino
sos, além de uma linha específica para
utilização em hospitais e maternidades.

Todos os medicamentos são distri
buídos gratuitamente pela CEME às

pessoas em condições financeiras. En

tretanto, os medicamentos para trata

menco da tuberculose, lepra
\
e psiquia

tria são 'distribuídos a qualquer pessoa,
independentemente de quais sejam
suas condições financeiras. I

Em seus seis meses de funcionamen
to, a CEME de' Santa Catarina distri
buiu, para ·todo o Estado, 755.360
frascos de medicamentos líquidos;
954.535 ampolas; 13.097.747 compri
midos, drágeas e cápsulas; 30 mil enve-

lopes de remédios em pó; 12 mil bisna

gas; e 231.466 vacinas, Estes medica
mentos custaram 1.983.274�49 cruzei
ros (preço de custo CEME, quatro ve

zes mais barato).
PRODUÇÃO

Dos 101 medicamentos que são dis
tribuídos pela CEME, 13 são fabrica
dos pelo Laboratório Central do

DASP, em Florianópolis.
'

Esses medicamentos são a Pipera
zína em comprimidos e líquidos; Mul
tivitan líquido I

e cápsula; ioroxina

comprimidos; Kalpec suspensão; tetra

ciclina cápsula; vitamina .B 1 em com

primidos; e injetável; B6 injetável; B12

injetável; adrenalina injetável e diídro
clorotitizida em comprimidos.

Durante o corrente ano - de maio a

novembro - a produção do Laborató
rio do D ASP (teve o valor de

1.770.090,00 cruzeiros, Para o próxi
mo ano, 'a produção está orçada em

2.519.090,00 cruzeiros. Estes medica
mentos são distribuídos ainda para os

Estados do Rio Grande do Sul e Para
ná. No próximo ano, a Universidade
Federal de Santa Catarina participará
também da produção de medicamen
tos. Para isso, já foi elaborado um con

vênio, que deverá ser assinado em bre
ve.

Para o deputado Pedro Colin

o porto de São Francisco,
em termos de alternativas

ferroviárias, é superior
ao de Paranaguá.

O Deputado Pedro Colin declarou' política de transporte. O projeto da
ontem nesta Capital que a solução ca- Geotécnica está disposto em soluções,
tarinense para a integração no progra- desde a situação atual, e em etapas, até
ma dos "corredores de exportação" 1985. O porto de São Francisco ganha
será "esplêndida realidade com a -exe- , em termos de diferença entre alternati
cução do projeto elaborado pela Geo- vas ferroviárias, para Paranaguá, e a di
técnica, que prevê o porto de São ferença se agiganta em relação ao esco
'Francisco do Sul como o que melhores' amento de safras de soja, em relação
condições apresenta para ser transfor- ao porto de Rio Grande! E" finalmen
mado numgrande porto brasileiro en- te, o porto pode servir até Ponta Gros
tre Santos e Rio Grande". Acentuou o sa, no Paraná, com um vasto "hinter

parlamentar da Arena de Joinville, re- 'land", e como soluçãocomum, para os

petíndo o que dissera em recente dis- três Estados do Estremo Sul do Brasil,
curso na Câmara Federal, que as condi- servindo, pois, como a solução para à
ções amplamente favoráveis de São exportação da vasta área do País. O
Francisco como terminal de exporta- mesmo raciocínio pode ser aplicado
ção justificam as conclusões em favor para o atual escoamento de milho de
da execução do projeto, no total de rivados da mandioca, madeiras, fumo,
Cr $ 52 milhões, para a parte de aten- farelos e tortas de vegetais, pescados e

dimento de granéis sólidos e Iíquidos. outros produtos agrícolas. Porém, a

guinada qlJe se espera, na categoria das
cargas, leva-nos a concluir que serão os

granéis sólidos Os predominantes na

movimentação geral, sobretudo os

itens de soja e fertilizantes.
"Diz a Geotécnica que o porto de

São Francisco apresenta características
de porto exportador, de carga geral.
Também o lado técnico é-lhe muito fa
vorável. Ds canais de acessõ-;<Ie grande
profundidade, porto bem abrigado de
ventos, sem perigos à navegação, com

fácil dragagem da bacia e fácil acesso

rodoviário e ferroviário; e sua proximi
dade do polo industrial de Joinville
justificam ás conclusões favoráveis à
implantação do projeto, no total de
Cr$ 52 milhões, para a parte de aten

.dímento de granéis sólidos e líquidos",
enfatizou o parlamentar, para concluir:

"Em outras oportunidades" - fri
sou o deputado Pedro Colin - "já ha
víamos abordado aspectos técnicos e

econômicos ligados à posição do porto
de São Francisco, no contexto da eco

nomia regional do sul do País. 'Agora,
-mais objetivamente, queremos' salien
tar o papel que o porto de São Francis
co está em condições de' desempenhai,
dentro da política governamental dos
"corredores de exportação". No mo

mento, o_portode São Francisco apre
senta uma modesta movimentação de

carga, sobretudo, à falta de uma infra
-estrutura de equipamentos e serviços.
Porém, avaliadas as suas condições na

turais e sua potencialidade, é fácil an

tever-se as suas futuras perspectivas de
desenvolvimento." ,

,....... Já há algum tempo - continuou
- o Ministério dos Transportes real i- "Eis as conclusões da Geotécnica:
zou amplo levantamento elo seu canal I"são' reconhecidas as potencialidades
de acesso e da bacia do porto, bem do porto de São Francisco do Sul.
como das condições atuais de sua utili-,'

-

D e n t r e o s portos
zação econômica .. Ao mesmo tempo, de Santa Catarina é o que oferece as

foi elaborado um programa de investi- melhoresiondições globais para desen
mentos portuáríos.prevendo-se instala- volvimento". E adiante: "para atender
ção de equipamentos de carga e descar- ao desenvolvimento previsto, o porto
ga, obras civis de recuperação e de ar- deverá ser reaparelhado e expandido,
mazéns e silos. O relatório ora apresen- consistindo na implantação de novo

tado pela firma Geotécnica, empresa cais e sistema de armazenagem as prin
contratada pelo Governo Federal para cipais modificações". Portando, a solu
estudar os problemas de engenharia, ção catarinense para integrar-se ao pla
características operacionais do porto, no dos "Corredores de exportação" se-

'viabilidade econômica do projeto (em rá esplêndida realidade, desde o mo

termos de movimentação de cargas, mento em que, executado o projeto da
notadamente de granéis sólidos e líqui- Geotécníca, tenhamos no porto de São

'dos) mostra, sobejamente, as vantagens' Francisco do Sul não apenas uma solu
de São Francisco, em termos dos fato- ção estadual, porém, uma solução re

res físicos, econômicos e sociais que gional, de interesse de todo o sul do
condicionam a escolha do porto como Brasil, como o grande porto brasileiro
elemento chave na execução de uma entre Santos e Rio Grande".

(BIDECA)

PAULO 'ROBERTO MARTIN'S
I

'

AGRADECIMENTO· E 'CONVITE

As famílias Martins e Beduschi, profundamente consternadas com o prematuro falecimento
I

'

de PAULO ROBERTO MARTINS, sensibilizadas agradecem as inúmeras demonstrações de

soliedariedade e conforto espiritual que vem recebendo, ao tempo em que convidam para a

missa de 70. dia, 'a ser realizada na Capela dó Colégio Catarinense, às 19 horas do dia 18 do

corrente, expressando antecipadamente seu reconhecimento a quantos comparecerem a este

ato de fé cristã.

, I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o segredo é a alma do negó
cio" - velho de alguns centená
r ias, o ditado tem servido de su

porte a alguns dos mais clamoro
sos erros de avaliação na condu
ção da coisa pública. A confusão
que se pratica em nome do aco

bertamento da ação de certos ór
gãos governamentais só não che
ga a ser mais ridícula do que al
gumas not ícias que são outorga
das à imprensa, como uma dádiva
dos deuses.

A origem de tal comportamen
to pode ser encontrada facilmen
te na auto-suficiência com que
algumas autoridades dirigem suas

repartições, tocadas, quem sabe,
pelo manto da bemaventurança,
insuscetíveis de incorrer em equí
voco leve ou grave, sempre pro
pensas a classificar como segredo
de tope a mais comezinha provi
dência burocrática.

Este deslumbramento traz co

mo é de se ver, sérios inconveni
entes à própria administração,
pois, na falta de uma abertura; os

órgãos acabam fechados sobre si
mesmo, compartimentos estan-

qies e incomunicáveis de um

c' ontext o sobre o qual a inexis
tência de notícias tende a asper
gí:lo de verdadeiras chuvas de
boatos. A surrada escusa de que a.

colocação de temas técnicos ao

debate comum pode trazer pre
juízos e inconvenientes à realiza
ção dos seus objetivos é certa
mente tão inócua quanto o se

riam as opiniões gratuitas e ina
dequadas

_

que porventura surgis
sem durante o processo. Não se

ria nunca uma proposição desca
bida e tola que iria derrubar um

projeto ou uma intenção estu
dada pela administração - a me

nos, é claro, que ela não esteja
segura de suas formulações.

Tudo isto se disse a propósito
. de agradável surpresa em que se.
constitu i u a entrevista coletiva
com que o Secretário dos Trans
portes e Obras, sr. Paulo Müller
Aguiar, colocou o público ao cor

rente da ação de sua Pasta, Du
plamente agradável, principal
mente, em razão do alentado
acervo de realizações alinhadas
por S. Excia., que até então pri
mara por um mutismo oriental.

Seguro a respeito de todos os

assuntos propostos, mostrando
uma clara e benfazeja intimidade
com os problemas específicos.
abordados, jamais se furtando .a

qualquer esclarecimento, dando
not i cia de importantes obras já
terminadas, em fase de conclusão
ou projetadas, o sr. Paulo Müller

Aguiar, só deixou os jornalistas
presentes ·com uma interrogação.
não respondida: precisamente a

de qual seriam os motivos que de
terminaram, até aquela data, o

seu silêncio diante da imprensa
logo o de quem, como se obser
vou, imprime aos negócios sob
sua direção aquela dinâmica que
é caracter ística dos homens afei
tos ao trato da coisa pública.

E grafamos coisa pública mui
to a propósito, que é por serem

públicas - justamente por isso -

que não podem ficar recônditas
em inacessíveis gavetas ou em

meditabunda s cabeças, sob ris
co de se tornarem particulares -

desejo e intenção não expressas
por abusivos donos de um poder
que não é propriedade de nin
guém.

Aberto o caminho, certamente
o Governo do sr. Colombo Salles
não somente através do seu secre:
tário de Transportes e Obras, mas
através toda sua equipe, cuidará
de espalhar o reflexo de sua acão
pelo maior número de catarinen
ses - missão que até aqui houvera
sído desempenhada, de maneira
quase sol itária, pelo P!'óprio go-'
vernador. '

Todos só terão a lucrar.

com a hoje já sentida predominância das
árvores artificiais. Essa mudança, além
<lo seu aspecto prático, evita que se cor

tem a cada fim de ano' milhares de pe
quenas árvores que, quando crescidas,
podem ter um melhor aproveitamento,
com a sua industrialização que soma aí
guns pontos na economia nacional.

RenovaçãoPOSSE
Com a presente temos a

I satisfação de levar ao co-

r
nhecimento de V. Sa. que

.

em assembléia geral ordi
. nária realizada em 23 de

novembro próximo passa-
do, no auditório da. Asso

ciação Comercial e Indus
trial de Itajaí, foi eleita a

nova diretoria para dirigir
os destinos da entidade du
rante o biênio 1974/76, a

ser empossada em 31 de ja
neiro de 1974, ficando,
con stituída da seguinte
forma: presidente, Noemí
dos Santos Cruz; 10. vice

presidente, Rafael Dutra;

o Presidente da ARE NA, Sr. Jorge
Bornhausen, pretende iniciar 1974 inte
riorizando a ação do recém criado Insti
tuto de Formação e Estudos pol í ticos,
que acaba de pro�over nesta C apitai o

,primeiro Curso de Informação Política.
O IFEP, que nasceu sob a inspiração de
ser um órgão de assessoramento políti
co, mostrou ser o meio adequado, atra
vés da realização de cursos, à pregação
de caráter político, mostrou ser o meio
adequado, através da realização de cur

sos, à pregação de caráter político-parti
dário entre as camadas jovens, exata
mente as que interessam no momento à

direção da ARENA para a renovação
dos quadros partidários,

Levado ao interior, o IFEP atuará si
multaneamente ao movimento que visa
a criar os departamentos "jovem

"
e

" feminino" ,proporcionando-lhe a ne

cessária motivação política. E, no fim
das contas, a exemplo do que já fez aqui
na Capital, a direção do partido aprovei-:
tará o&mbalo para submeter o livro de

filiação partidária a um número sempre
crescente de novos valores.

Barragens
A destinação d.e Cr$ 20 milhões nas

barragens que o Departamento Nacional
de Obras e Saneamento vem realizando
no Vale do I taja'l é mais um reflexo
positivo da visita que o Presidente Médi
ci fez a Florianópolis no dia 24 de s�
tembro, Naquela ocasião o problema das
enchentes no Vale foi levado diretamen
te ao Chefe do Governo que no final da
semana passada autorizou o Ministério
do Planejamento a aplicar Cr$ 20 mi
lhões do Fundo de Desenvolvimento de
Programas i ntegrados nos projetos das
barragens,

20. vice-presidente, Alfre
do Weiss; 30. vice-presi
dente, Alcidas Monegatti;
secretário geral, Waldir
Benvenutti; 10, Secretário,
José Luiz Colares; 20. se

cretário, Nelson Scheínk
mann; 20. tesoureiro, Olí
vio Ataliba Steígleber,
Conselho Deliberativo:

Praia e futebol

O Atlético Mitleiro, que jogou do
mingo contra o Figueirense lamentou
não ter tido a mesma sorte que o Cruzei
ro - que jogou duas vezes em Florianô
polis. É que a maioria absoluta da dele
gação ficou impressionada com a beleza
das praias e com o clima de verão que
aqui encontrou. Todos queriam conhe
cer as praias do, interior da ilha, e fica
ram muito tristes porque não puderam
ter seu desejo satisfeito. O time depen
dia de uma vitória para se classificar e a

concentração foi rigorosa,

Decoração de NatalInácio Theodoro Pereira,
Eurico Krobel, José San
dri, Valdir Couto Luchiari,
Paulo Rodi, Osny Pereira,
Osmar Edgar Pacheco,
Aymoré Gevaerd Bridon,
Carlos Alberto e Silva da
Fontoura e Evílâsio Vitori
no. Conselho Fiscal: José
Nascimento, Arnoldo Fer

nandes, Aldo Silva; suplen
tes - Guy Harry Reymond
da Fonseca, Fernando

Hugo Prahun e Áureo' An- _

tônio Sansão; orador,
Osmar de Souza Nunes.

A esta altura, evidentemente, não ha
verá mais tempo para uma providência
e a cidade está mais uma vez condenada
à canhestra decoração de Natal - que
mais a assemelha a uma festiva quermes
se de paróquia interiorana do que a uma

capital de Estado. Mas que este registro
tenha validade para o próximo ano, em

que a Prefeitura Municipal, chamando a

si o problema, coloque a questão dentro
da devida prioridade, Não é possível
que, sob a escusa de falta de verbas, a

tarefa de enfeitar a cidade fique apenas
com os .comerciantes, que já pagam os

seus impostos. A Prefeitura tem muito a

ver com isso.

o Avaí é O campeão /.

A torcida avaiana

No auge da alegria que tomou conta
da torcida avaiana durante os festejos
pela conquista do título estadual, o mas

tro colocado à frente da Catedral Metro-
.

politana acabou servindo de estandarte
ao pavilhão a1vi-celeste, nas primeiras
horas da madrugada de hoje. Como os

torcedores conseguiram alojar as bandei
ras lá é um dado que ainda permanece
em mistério.

Oportunamente espera
mos voltar a presença de
V. Sa, formulando convite

para prestigiar as solenida
des de posse da nova dire
toria. Sem outro particu
lar, valemo-nos da oportu
nidade para apresentar a

V. Sa, nossas cordiais sau

dações. Noemi dos Santos

Cruz, presidente.

Pinheiros

O antigo hábito de se aproveit a r pi
nheiros naturais para decorar as casas,
simbolizando a, chegada do Natal, vai
aos poucos sendo extinguido no Brasil,

II

Condecoraçiies no Estado
O Governador Colombo Salles acaba de autor:

gar a Medalha da Ordem do Mérito de Anita Gari
baldi a diversas autoridades civis e militares, cujos
relevantesserviços prestados ao Estado de Santa
Catarina têm feito jus a essa expressiva manifesta
ção de reconhecimento oficial do Governo Catari
nense.

Como se sabe, logo que institulda a Medalha
do Mérito de Anita Garibaldi, teve o Chefe do
Executivo do Estado o gesto feliz de concedê-la,
em' primeiro lugar, ao Presidente Emtlio Garras
tazu Médici, que veio a Ptorianôpolis, onde sole
nemente a recebeu. Agora, altas personalidades
de Comando das Forças Armadas sediadas em

Santa Catarina foram também distinguidas com

essa condecoração que o ato governamental
'tornou extensiva aos Chefes do Poder Legislativo
e do Poder Judiciário do Estado, resp�ctivamente
Deputado Zany Gonzaga e Desembargador Nor:
berto de Miranda Ramos.

Quanto particularmente a essas autoridades
civis, a concessão da Medalha da Ordem eo Méri
to de Anita Garibaldi assinala significativamente,
antes de mais, a perfeita harmonia que vem estrei
tando as relações entre 'Os três Poderes de Sa';ta
Catarina. Ê certo que, nos respectivos âmbitos de

atividades, o Presidente do Tribunal e o Presi
dente da Assembléia Legislativa, colimando O'

mesmo sentido que inspira a Ação Catarinense de

Desenvolvimento, têm mantido a indissolúvel
unidade de principias, dentro da independência
dos Poderes, de modo a assegurar a mais produ
tiva função do Estado, na presente ofensiva para
o progresso geral;

O Judiciário, firmado na integridade da Magis
tratura Catarinense, cujas tradições resguarda e

acresce honrosamente, está contribuindo para
aumentar a projeção que Santa Catarina já con

quistou na Federação e que tanto dignifica.a clas
se dos nossos Magistrados. Por sua vez, a Assem-

bléia Legislativa, cujos componentes têm sabido
superiormente interpretar o pensamento público,
ao mesmo' tempo cumprindo, com exato critério,
os objetivos da representação popular, ilustra e

exalça o valor do regime democrático em que
vivemos e em que desejamos viver e progredir
cada vez mais.

Assim, a distinção outorgada pelo Governador.
Colombo Salles, ao conceder ao Deputado Zany
Gonzaga e ao Desembargador Norberto de Miran
da Ramos a Medalha do Mérito de Anita reflete,
sem dúvida, o realce que se vem dando, no pre
sente passo do evolver hist6rico do nosso Estado,
à harmonia entre os Poderes e, especialmente,
quanto tem sido honrosa a atuação dos que com

penetradamente estão exercendo funções, como

membros desses Poderes,

RACIONAMENTO
O racionamento da ga

solina iria trazer as mais sé
rias complicações para Flo

rianópolis. Isto porque o

Governo teria que achar
urn meio de acabar com as

abomináveis filas da ponte.

A solução seria estipular
horários especiais para os

veículos. Os carros volks-.
wageri li> poderia passar
pe1a Hercílio Luz no pe
ríodo das 5 às 7 horas (por
ser veículo de pobre e este
tem que se acordar cedo).

De gasolina e outros essenciais
A árvore mais conhecida dos mora

dores das cidades grandes, o poste de

sinalização do trânsito, deixou, provi
soriamente, de existir. As crianças
brincam, as centenas, no asfalto das
"straaten ", enquanto magotes de

hippyes fazem [oguinhos, dançam e

distribuem panfletos e flores de outo

no, na até então movimentada "Fre-
derksplein".

'

Amsterdam foi invadida pela paz, a

falta de businas e, apesar do outono,
há um gosto de primavera nos rostos.

A velhinha que, sorridentemente,
.

pedala sua bicicleta, c�stinha de com

pras no guidon; a garotada que, des

peocupada, zanza de patins, de lá, para
cá; os jovens que, de mãos dadas, pas
seiam desatentos, mais parecem dispos
tos a abençoar a proibição do trânsito
dominical do que a abominar e xingar
os árabes, como parece ser a moda na

Alemanha, cujos jornais, em manche
tes, falam de extorsão, perigosos xei
ques e, até mesmo, da necessidade ur

gente de se ficar ainda mais neutro, a

fim de se ganhar a boa vontade e a

gasolina dos filhos do deserto, Quem
sabe, se preciso ou exigido for, reabrir)
os campos de concentração?

A Holanda vive tanto de gasolina e

óleo diesel quanto a Alemanha, ou

qualquer outro país da Europa Ociden
tal Mas a Holanda é, na Europa, um

j �
'.

pais aparte. Como. não deve favor a

ninguém - pelo jeito, nem mesmo a

Deus, pois a Holanda foi feita pelos
holandeses que, pacientemente, foram
invadindo o mar com os seus diques,
secando o território conquistado com

os seus moinhos de vento, e plantando
o com suas tulipas - pode se dar ao

luxo de seguir sua própria consciência
nacional

A própria rainha mandou 'dar uma

limpadela na sua bicicleta, e pedala, vi-'
gorosamente, cidade afora, a fim de
visitar os netos, nos fins de semanas.

Os transeuntes param, a rainha bicicle
teia, lhesdá um abano de cabeça, e lá
se vai, feliz da vida, entre sorrisos dos
seus súditos. Os hippyies de todas as

nações, aqui reunidos, a chamam, cari
nhosamente, de "avó reinante". Os ho
mossexuais passam, bem comportados,

.

aos pares, em roupas sérias e dom in.
gueiras, em direção a igreja, idem, on

de o pastor, idem, idem, lhes fará, en

tre hinos, um sermão sobre a tolerân
cia, idem, idem, idem.

Os outros holandeses, ou plantam
as suas tulipas, ou ordenham as suas

vacas, ou cuidam das suas lojas, ou se

sentam nas "plein ", as praças, e to
mam o seu ar fresco. O que não lhes
passa pela cabeça é julgar os outros ou

dedidir o que é certo ou errado na vida
dos seus vizinhos. Mesmo porque -

povo prático, por excelência - isto
não dá lucro.

Para aqui vieram os judeus, quando'
a burrice da Santa Inquisição decidiu
privar a Península Ibérica da inteligên
cia e do trabalho judeu; para aqui vie
ram os perseguidos do nazismo, quan
do a paranoia idiota reinava na Alema
nha, privando-a' do seu intelecto e da
sua alma; para aqui veio a tolerância
religiosa, quando, em pleno Século XX
- será que não aprendemos nunca? -

Roma decidiu que João XXIII; o tufão
de Deus, tinha ido longe demais. Ler o

Catecismo Holandês, que tantas dores
de cabeça causou aos míopes cardiais

romanos, é .voltar ao Cristo, á tolerân
cia do "quem for sem pecado, atire a

trimeira pedra':

Aqui, na Holanda, nunca se queima
ram livros, nunca se disse ao povo o

que ele podia pensar; ler, escrever ou

ouvir. Afinal de contas, foi aqui que
nasceu Erasmo.

.

É a Hola�da, por isto, menos rica
ou menos desenvolvida que os seus vi
zinhos? Pela cotação do florim, parece
que sua tolerante maneira de viver não
afeta o seu progresso material Os seus

queijos são tão bons quanto os do
chauvenistas franceses; suas vacas, tão

gordas quanto as do seus vizinhos na

zistói(Jes do Schleswig=Holstein; sua

pintura, tão grandiosa quanto a dos
desordenados filhos da antiga Roma, e

suas amizades nacionais, muito mais
estáveis do que as dos contadores de
moedas suissos.

.

Amsterdam, aos domingos, anda a

pé ou de bicicleta, Houve, na cidade,'
até agora, três violações da proibição
de dirigir automóvel Dois dos tran

gressores eram de-embaixadas estran

geiras, e o outro era um holandês, vin
do do interior, que não tomara conhe
cimento da proibição. Segundo os jor
nais, recebeu umacópia da determina
ção, desculpou-se, mandou o equiva
lente da multa para um hospital públi
co, e. seguiu a pé, para ver a cidade
grande.

A Holanda está sem gasolina, aos \

domingos. Mas nunca vi tantos sorrisos
. juntos.

o Estado de Santa Catarina, tanto quanto o

evidencia o alto gesto de reconhecilf'ento do Che
fe. Executivo, solidifica a sua caminhada célebre

para o desenvolvimento nessa invulnerável base
de suas relações politico-administrativa: Personi

ficando a consciência politica dos representantes
do Povo catarinense, o Presidente Deputado Zany
Gonzaga, evidentemente, não apenas experimenta
o seu regozijo pessoal dos próprios mêritos.. mas

acolhe o de todos aqueles que -lhe vem setdtindo
as diretrizes, nos trabalhos j,egislativos. Por sua

..

vez, o Desembargador Miranda Ramos, Presidente
do Tribunal de Justiça, recolherá, na distinção
que lhe foi significada pela Medalha do Mérito de
Anita Garibaldi, o preito que o Estado deve à
integridade, à cultura jurldica e à compenetração
de seus nobres pares e, em geral, à dignidade da

Magistratura Catarinense;

t

Os corceís, opala, galaxi e

dodge teriam um período
maior das 8h30min às
10h30min. Estes não so

freriam tanto com as exi

gências, porque se não che
garem na hora certa haverá
urna desculpa para passar
ou seu proprietário pode
ria se ausentar do serviço.

Caminhões e ônibus são os

que terão maior espaço de
tempo, já que a população
da Grande Florianópolis é

constituída, em sua maio

ria, de famílias de classes
média e pobre. \

Gustav6 Neves

ExpedienteQue bom seria, Só
assim muitos florianopo
litanos teriam que deixar o

orgulho de lado e tirar
uma de turista atravessan
do a ponte a pé. Aos do

mingos, como os passeios
de carro seriam proibidos,
os florianopolitanos teriam
um ótimo entretimento:

apreciar as paisagens vistas
da ponte. Garanto que
muita gente iria descobrir
COIsa nova nesta ilha. Lau
ro Almeida Rubridt, FIo
rianópolís.
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Nó Mato Grosso há luta SP:Sunab
fechou açougues

""'"

naoGrupo Abdalla:
mais uma derrotapela posse das terras

venda e registro de imóveis, recibos dos im

postos pagos ao Incra e até comprovantes
dos financiamentos conseguidos junto ao

Banco do Brasil - Ag. 'de Aquidauana -

continua esperando que seus direitos sejam
reconhecidos. Damasceno chegou a promo
ver melhoramentos na fazenda "Barcelo
na", taía como construção de um pequeno
campo de pouso; abertura de poços artesi
anos, pequenas estradas vicinais, etc. por
que acredita que terá ganho de causa na

justiça.
Por outro lado, a volta dos posseiros 'e

pequenos proprietários' da gleba "Presiden-,
te Médici" deixou os pecuaristas animados
e até confiantes de que vencerão a questão.
contra. Wenceslau de Barros Botelho. Os

agricultores, que se dedicam princípalmen
te à cultura do café e soja, foram em prin
cípios deste mês desalojados de suas. terras

e residências, com algumas mulheres em

estado de gestarão e dezenas de crianças
dormindo ao relento. Depois que seus direi
tos foram reconhecidos, os pequenos agri
cultores puderam voltar à gleba "Presidente
Médici" e o mesmo deverá ocorrer agora -

afirmou João Damasceno que o latifundiá
rio corumbaense não. terá condições de
manter. sob 'seu domínio a fazenda Barcelo
na.

Q município de Miranda, Mato Grosso,
que em princípios deste mês, viveu momen

tos de tensão - quando pequenos planta
dores de café foram expulsos de suas terras

por decisão judicial - está novamente in

tranquilo, ante a possibilidade de novos

conflitos armados entre pecuaristas que
chegam à região e o maior latifundiário da
área, Wenceslau de Barros Botelho. Prote
gido por pistoleiros fortemente armados,
Wenceslau de arros diz-se "disposto a

tudo" para manter a posse das terras já
ocupadas. Os pecuaristas, por sua vez, pro
cedentes do Paraná e Rio Grande do Sul
principalmente, estão tarrtbém dispostos a

tudo para ocupar as fazendas de que afir
mam ser legalmente proprietários. Se for

preciso, dizem, usarão até a força para con

cretizar seus objetivos.

o Grupo Abdalla sofreu ontem mais uma derrota no

Tribunal Regional do Trabalho, que ao apreciar a ação
rescisória proposta pela companhia Perus contra �Ol
empregados, julgou-a improcedente, por unanimidade.

Como a companhia Perus já foi (confiscada pela
União, seus empregados, que há mais de 11 anos esperam
decisão da Justiça, acreditam que o Governo Federal irá
efetuar os pagamentos. O juiz Amauri Nascimento, da
primeira junta, há 60, dias oficiou à Comissão
Interventora Federal, para que efetuasse este pagamento;
e agora os trabalhadores irão telegrafar ao Presidente
Médici, pedindo sua intervenção.

Nesta ação rescisória o Grupo Abdalla pretendia
anular a vitória obtida pelos trabalhadores na greve
ocorrida em 1962. Esta greve foi realizada, entre outros

motivos, pela falta de pagamento do salário e da
insalubridade. Em 1969, os trabalhadores tiveram ganho
de causa com direito aos salários, acrescidos de juros e

correção monetária, a partir de 1962 e até janeiro de
1969, quando retomaram ao trabalho por decisão
judicial. O montante da dívida da Companhia Perus para
com os trabalhadores é de Cr$ 20.000.000;00, incluindo
juros e-correção monetária.

O advogado dos trabalhadores, Mário Carvalho de
Jesus, tentará se reunir com os empregados da Perus no

Sindicato dos Trabalhadores da Indústria de Cimento,
cal e gesso. de São Paulo, mas acredita que a diretoria

do sindicato, que é favorável ao Grupo Abdalla, não

permitirá esta reunião. Neste caso, o advogado e os

trabalhadores estão dispostos a realizar suas conversações
nas escadarias do prédio.' .

Até a tarde de ontem nenhum .as;ougue
ou supermercado havia sidó fechado pela
Sunab, embora tenham sido muitos os tele
fonemas recebidos pelos funcionários do
órgão denunciando írrégularídades nos esta

belecimentos.
O delegado regional da Sunab em São

Paulo, general Belarmino Mendonça, disse
que os fiscais estavam nas ruas atendendo
ao número possível de reclamações, "mas
não houve a necessidade de fechar qualquer
estabelecimento" . Ele confirmou tam
bém que não existe nenhuma centr a I de

operações, nem cinco mil homens partici
pando de qualquer operação-confisco na

cidade paulista de São Carlos.' 'O que há
lá é uma coordenação, contando com três
ou quatro homens ", explicou,

AOREENSÃO
Em Belo Horizonte, a. delegacia de or

dem econômica, apreendeu ontem, na cida
de industrial de Contagem, oito toneladas
de carne bovina estocadas no matadouro
industrial Leite Faria Ltda., que vendia

. apenas a carne especial, sonegando as car

nes de 1 a. e de 2a.

Segundo o delegado Roque Shulz

Gonçalves, a apreensão de 28 dianteiros e

24 traseiros bovinos roi comunícada à Dele-

gacia. da sunab em Minas, a qual caberá
confiscar o produto e. distribuí-lo aos açou-

'gues. A carne apreendida está sendo anali
sada pelo instituto Izequíel Dias, pois, se-,
gundo denúncias, na sexta-feira última, fal
tou energia nas Câmaras frigoríficas do

matadouro,
- Desde sábado, quando o novo tabela

mento entrou em vigor, explicou o Delega
do de Ordem Econômica, a carne desapa
receu dos açougues e começaram a surgir as

denúncias, de que os frigoríficos que abas
teciam B elo Horizonte, mantinham o pro
duto em estoque. Ontem cedo, depois que
um agente da Delegacia procurou comprar
um quilo de acém e não conseguiu, foi pos
sível apreender o primeiro estoque de car-

. ne que vinha sendo sonegada ao público.
Segundo o delegado Roque, o Matadou

ro industrial Leite Faria Ltda., localizada
na cidade industrial de Contagem, pOSSUI
16 post o s de venda ao público e fornece
carne a mais 40 açougues particulares. No
auto de .apreensão, foi anotado que a fírma
somente vendia carnes especiais - filé míg
rion, contra-filé e alcatra. A carne apreendi.
da foi depositada no próprio matadouro,
que não poderá lançar mão do produto até

que ajustiça se pronuncie sobre o fato.

..

_

o. pecuaristaJoão Damasceno, por exem

plo, apesar de exibir toda a documentação
relativa a compra de 2.453 hectares da fa
zenda' "Barcelona", ainda não conseguiu
chegar à sua sede, sendo impedido por
Wenceslau de Barros e seu batido. Damas
ceno informou que adquiriu a área do gru- •

'po L-S (família Coelho de Campo Gran

de), há pouco mais de um ano. E mesmo

possuindo escritura pública de compra, e

Professor 'provoca crise

política em Ciríaco, RGS
MDB quer Ministério

do Turismo para j� MINISTÉRIO DA AGRICU�TURA

EDITAL
, \

Ó presidente, da comissão de economia da Câmara, deputado
Rubem Medina (MDB-GB), pretende solicitar ao futuro governo
que não deixe de lado a antiga reivindicação da criação do Ministério
do Turismo, tese que tem sido discutida no Congresso e em

simpósios nacionais e internacionais de interessados na matéria.
O parlamentar carioca, que é autor de projeto preconizando

aquela providência, considerada funda;.•ental a adoção de uma nova

política com relação ao setor, de modo a modificar "o anacrônico e

superado conceito de turismo tradicional que cada vez mais cede

lugar ao turismo de massas". Acha que essa realidade axige que 0_

governo revisione seus métodos quanto ao problema e adote uma

fllosofia operacional dinâmica e global,
Selíentou o deputado Rubem Medina que a necessidade de

modificação radical d'e métodos e sistemas advém, na sua opinião, da
importância do turismo, "a segunda 'iiidú�tria mais rendosa do
mundo". O faturamento do turismo atingiu em 1969, por exemplo,
90 bilhões de dólares mais do que as indústrias de aço, automóveis,
armamentos, perdendo apenas para o complexo mundíah do

petróleo. Informou ainda o parlamentar que ·0 giro do dinheiro
movimentado pela indústria turística nacional, de acordo com a

Embratur, foi estimado para o ano de 1970, num total equivalente a

um bilhão de dólares e um índice de crescimento de doze por cento
ao ano, para o período 1966-1970.

'

A punição imposta pelo Prefeito Waldir Foi o próprio Prefeito Waldir Ticiani
Ticiani (MDB) ao professor municipal que trouxe a notícia da crise a Porto. Ale

Sérgio Fochi, que reprovou todos os seus gre, onde veio buscar apoio dos seus corre-

12 alunos, está constituindo na mais séria, ligionários deputados, para a "guerra" que
crise política já enfrentada, nos seus oito deflagrou ao suspender por 90 dias o pro-

.

anos de existência, pelo. pequeno fessor Sérgio Fochi. Esclareceu o Prefeito

municípío agrícola de Círíaco, a 293 quilõ- '. que a punição decorreu dos pedidos dos

metros de Porto Alegre. pais dos alunos da Escola Rural José de

Anchieta, do 30. Distrito de Círíaco, íncon
formados com a reprovação em massa. Se

gundo os queixosos, costumava das apenas
.

uma hora de aula por dia, e, assim mesmo,
sem muito, interesse, pois prestava mais

atenção ao rádio de pilha que sempre leva
consigo. Num mês ele chegou a faltar 12

dias, sendo então, como nas demais "gaze
tas", substituído por uma irmã, sem qual
quer habilitação para lecionar.

'

lEilÃO DE VEíCULOS
A Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura em Santa Catarina, fará realizar através de

Comissão designada, leilão de veículos considerados inservíveis ao M.A.
Os veículos acham-se guardados na Base Física de São José, à rua Joaquim Vaz, sln, onde

será realizado o leilão no dia 14 (QUATORZE) de janeiro de 1.974, com início previsto para as

9 (NOVE) horas.
O Edital com a discrição dos veículos a serem leiloados encontram-se a disposição dos

interessados na Sede do Grupo Executivo de Administração da DEMA/SC, sita à rua Lacerda
Coutinho no. 8, nesta Capital, onde serão prestados maiores esclareclmentos.

Os veículos, objeto deste leilão, podem ser verificados pessoalmente no endereço acima

indicado, no expediente normal da repartição, de segunda a sexta-feira.

Florian6polis, 12 de dezembro de 1.973.
WALMOR HULBERT

Tec. Lab. P.1601. 12.A
PRESIDENTE

O funcionário punido, afora ser adversá
rio político, é vereador pela Arena e, segun
do o Prefeito é um dos mais relapsos pro
fessores do Município, pois quando compa
recia às aulas prestav a mais' atenção ao rá
dio de pilha do que aos alunos e; frequente
mente, deixava a classe entregue aos cuida
dos de uma irmã, que não possui habilita

ção para lecionar .

.

�,

FORMA DE APLlCACÃO NO CECOMTUR
Para pessoas físicas' (A;t. 10" D.L, '1191). Através de acões preferenciais classe "C", com prioridade na

distribuição de um dividendo fixo, não c urnuio r rvo de 8°� 0.0. e participação em igualdade de candicões
com as ordi nó r io s nos lucros remanescentes,' além de po r ti ci po çc o in te qr o l da distribuicão de ações

decorrentes de aumento de capital por incorporacão de reservas. Ou o c óe siordinóric s com direito a um

dividendo igual ó.s preferenciuis, depois de ossequroda a estas a prioridade de um dividendo fIXO não
, cumulativo, Para pessoas jurídicas' (Art. 4u D.L. �191). Através de ações preferen"ciais clo s s eYb ". com

prioridade na d i s tr ibui çõ o de um dividendo fixo, não cumulativo. de 8°ú 0.0. e pcr ti c i poçô o em igualdade de condições
com as ordinárias nos lucros remanescentes, além de participação integral na distribuição de ações

dec'orrentes de aumento. de capital por i nc or porn cô o de reservas e lucros ou reavaliação do ativo.

PARECER FINAL DA ANÃLISE

CECOMTUR S.A
CECOMTUR S.A, - Centro Turístico Corner c io l Sontc Catarina é uma s oc iedode de capital aberto, com sede e

foro em Florianópolis, cuja finalidade é a: implantação do maior complexo turístico-comercial do Sul do País,
através a construcão de uma rede de hotéis e da exploração de várias atividades comerciais afins.
A área total consíruída é de 18.750 m2 e contará com:

HOTEL DE CATEGORIA INTERNACIONAL -

Com 187.aparta'T'entos classe "A", 14 suítes de luxo, 2 suítes pre s i denciois
,

bar-restaurante com vista

po n or orrucrivbo i t e
,

salão de festas e recepções para 1.200 pessoas, auditório para' conferências,
350 pessoas, amplos salões de estar, terraço com jordins externos, sala para entretenimento

infantil, hidra e fisioterapia, solarium, piscina na' c ober tur o
, amplo ho ll

, suntuosa recepção
dependências de administração e serviços, s is terno céntral de ar condicionado,
cinco modernos e velozes elevadores pore 78 pessoas,

.

HELIPORTOS
.

Localizados na última cobertura do hotel, para servir de ligação direta entre o

cen tr o da cidade e o aeropcrto - futuramente s uper s ôn'ic o - transportando turistas,
hóspedes'e empresários.

Se você ainda não se convenceu, leio e s.t e Parecer. Cons i dercnd o que. - O grupo líder apresento
comprovada capacidade empresarial e gerencial, - Apresenta ainda capacidade económica e

financeira, já tendo inclusive, i nt e qr oliz o do suo parte em capital próprio, - A localizocãa
do projeto, em regiões de inegáveis e excelentes atrativos turísticos e de desenvolvimento,

e, - Que a análise pros pe c tivo apresentou bons resultados, o BANCO AUREA DE
INVESTIMENTOS S.A., considero o pr oje t o viável e recomendo o captação de

incentivos fiscais para o CECOMTUR S.A, - Centro Turístico Comercial
S'ante] Cotar ino ,

50 LOJAS COMERCIAIS
Que serão alugadas e concentrarão as mais selecionadas atividades do comércio

paro o bom atendimento turístico e da própria cidade, localizadas em amplas,
modernos e s uper i Iurnincdo s galerias, de trânsito obrigatório, Tais galerias serão

servidas por" dois rápidos e moderno? elevadores excjus i vos
,

com capacidade para
36 pessoas, que complementarão a circulação das escadarias.

GARAGENS
Para obrigar 130 automóveis, em dois planos superpostos, com ampla e fácil
circulação por rampas, entrada e saída i nde pendentes .

LUXUOSISSIMO CINEMA
Com lotação para 350 expectadores" dotado de um perfeito sis terno de ai condiciondo,
que se tornará' sala de realização dos grandes lal1ç6mentas da indústria -

cinematográfica - nacional e internoc i onol.

CECOMTUR &A.CRONOGRAMA DE OBRAS
CECOMTUR S.A, - será concluído exatamente de acordo com o cronograma
de obras e s tc be lec ido, ou antes, Ass im sendo, as garagens já estão em pleno
funcionamenj.o comerciàl e são a pr i rne ir c fonte do receito optiracional do

.

empreendimento. No primeiro semestre de 197L1 serão inaugurados as galerias
comerciais, que cbro nqe m as lojas,.cujas locações já estão totalmente
preenchidas. E no primeiro semestre de '1975' o unidade central'
doCECOMTUR S.A. estará integralmente co�cluída, com

setores - turístico e comercial _ em pleno funcionamento.
E rendendo dinheiro,

CENTRO TURfsTICO COMERCIAL

SANTA CATARINA

Rua .Arcipreste Paiva, 17 - fones: 4186 - 4404 F'Io r i an o p o hs - Sta. Catarina
Sociedade anônima de Capital Aberto - c.G.C. 82512492/0001

Registro Emb r atur n.O 765, de 15 de março de 1973.
Registro Conselho Nacron a! do TUrismo nD 448, de 24 de mala de 1973.

Reqistro Pessoa .Jur rdrc a no Banco Central do Brasil.
GEMEC RPJ-100-73/02. de 15 de [un h o de 1973

Re qistr o de Capital Aberto no Banco Central do Brasil.
GEMEC RGA-220- 7 3/98. de 9 de julho de 1973.

CEMEC RPO 325- 73/070 de 31 de outubro de 1973

POROUE APLICAR NO CECOMTUR
Porque as aplicações de pessoa" físicas, de acordo com

o Art, 10� do D.L. 1191. proporcionam abatimento de até

100% do valor aplicado nas suas declarações d o Imposto
sobre a Renda. Porq'ue' os resultados serão colhidos a

curto prazo, tendo em vista que parte da unidade
centro I urbana. e s tcci oriorne nto, já está operando, E que

já no primeiro semestre de 1974, as' galerias comerciais
com suas 50 lojas, todas já alugadas, entrarão em

$1 funcionamento, Porque os índices de valorização
imobiliária atingidos em F'lorianópolis,
se equiparam aos mais altos de caráter nacional
alcançando taxas altamente compensadoras,
graças ao grande impulso desenvolvimentista da
cidade,

Captação a cargo d'"

Banco Áurea de Investimentos S�.

Párticipaç�o especial

..,.. BESC DISTRIBUIDORA DE

� rlTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS SA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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,0 Delegado Regional da Sunab, Sr. Mário' Wiethorn,
anunciou ontem a nova tabela da carne, a

vigorar à partir de hoje em Santa Catarina.

NO NATAL.OS PRECOS
DO HOEPCKE

SAO VERDADEIROS
PRESENTES

DE
.

PAPAI NOEL

Sunab tabela a
I

.

carne e cOllleça
.

,

a fiscalizar

Aspirador de pó
Wallita e Arno

apenas 20,08,mensais

, Máquin'a Olivetti
a partir de 41,81 mensais Enceradeiras Eletrolux

Arno; Wallita e GE

apenas 334,90 à vista

A nova tabela foi anunciada às 15 horas de ontem e hoje cedo os fiscais da Sunab já estarão agindo.

que em consequência disso estão dan- está o fato desses retalhistas terem que
do preferência aos grandes retalhistas expedir notas fiscais ou comprovante
da cidade e estão preterindo os peque- de venda, constando essas notas do
nos açougueiros. E se a distribuição do preço e da qualidade da carne-vendida.
produto continuar racionado como Para tanto o Delegado da Sunab pede a

está, a consequência vai ser o fecha- colaboração dos consumidores no sen

mento de inúmeros açougues da capí- tido de exigir dos açougueiros essas no

tal, 'tas, ou delatar qualquer ação ínescru-
Segundo a portaria no. 47, distri- pulosa desses comerciantes.

buída ontem pela Sunab Regional de ,"Com isso faremos que a nova tabe
Santa Catarina, os 'novos preços da car-. la de preços seja um documento respeí
ne para o consumidor são os seguintes:' tado, tanto pelo comerciante como
carne do dianteiro (agulha, acém, bar- pelo consumidor," diz ele.
rigueira, costela, lombo, matambre;
músculos, paleta, peito, pescoço e ra

bada), com osso, 4,70 cruzeiros? Sem
osso, 5,90; carne do traseiro (alcatra,
coxão mole, coxão duro, chuleta, pati
nho, tatu e contra-me),' com osso

10,90 e sem' osso 13,40 cruzeiros; e

finalmente filé mignon, 18 cruzeiros o

quilo.
Por outro lado, outra portaria (no.

39, de 06 de novembro deste ano),
classifica a 'carne para a venda. Segun
do essa tabela li carne é classificada da
seguinte maneira: especial, filé mignon;
de 1a. qualidade com ou sem osso,

alcatra, coxão mole, coxão duro, pati
nho, tatu e contra-filé; de 2a. quali
dade com ou sem osso .. pescoço pale
ta, lombo; acém churrasco ou chuleta;
de 3a. qualidade com ou sem osso" pei
to barrigueira ou fralda, músculos, cos

tela e matambre. Segundo ainda essa

portaria é proibida a venda aos consu

midores de carne bovina que contenha
sebo ou aponevrose (pelancas). Além
disso essa portaria faz uma sétíe de exi

gências aos retalhistas., E entre elas,'
,

(

"Finalmente, a partir de hoje a car

ne será vendida obedecendo a nova ta
bela. E para o êxito dos nossos objeti
vos, contamos com a colaboração dos
senhores, porque em caso contrário
tomaremos medidas rigorosas". Desta
forma o Delegado Regional da Sunab
em Santa Catarina, Mário Wiethorn,
anunciou aos marchantes e açouguei
ros os novos preços do produto. A no

va tabela foi divulgada na sala de reu

nião do órgão, ontem às 15 horas.
Para garantir a vigência da nova ta

bela de preços, a Sunab mobilizará to
do o seu efetivo fiscal e, além disso,
requisitará vinte outros fiscais da Se
cretaria da Fazenda, para garantir a

ação normal do interior do Estado.
Contudo, apesar dessa intensa fiscali
zação, grande número de açougueiros
mostraram-se incrédulos com o êxito
da nova política da carne. Dizem eles

que possivelmente os marchantes sus

penderão a distribuição do produto
com a vigoração dessa nova tabela de

preços. Isto porque o novo preço fixa
do para a arrouba do boi em pé não
está satisfazendo esses comerciantes.

OS NOVOS PREÇOS DA CARNE

Aparentemente, com a instituição
dos novos preços para a venda da carne

ao consumidor, o problema em relação
a dona de casa será resolvido. Mas esses

novos preços não satisfaz os comer

ciantes do produto. Para a maioria de-
, les o problema da carne ficará na mes

ma situação em que se encontrava an

, tes da liberação da nova tabela. E que
o' preço estipulado para a arroba do
boi em pé não satisfaz os marchantes,

Televisores 2,3' Telefunken,
GE e Empi�� _

a partir dtiiS2,55 mensais

Televisores 12' e 17' portáteis
Telefunken, GE e Empire
Somente 48,53 mensaisRefrigeradores Frigidaire

a partir de 58,50,mensais

Os preços
A Superintendência Nacional do

Abastecimento (SUNAB) e a Delegacia
em Santa Catarina, institui a Portaria
Desc no. 39, de 06 de novembro de
1973, que estabelece para o Estado de
Santa Catarina a seguinte classificação
da carne bovina: carne especial filé
mígnon; carne de Ia, qualidade com ou

sem osso, alcatra, coxão mole, coxão
duro, patinho, tatu e contra-filé; carne

de 2a. qualidade com ou-sem osso, pes
coço, paleta, lombo, acém e churrasco
ou chuleta; carne de 3a. qualidade com

ou sem osso, peito, barrigueíra ou fral
da, músculos, costela e matambre.

Segundo a Portaria Desc no. 47, de
17 de dezembro de 1973, os novos pre
ços da carne ao consumidor são os se

guintes: carne do dianteiro (agulha,
acém, barrigueira, costela, lombo, ma

tambre, músculos, paleta, peito.rpesco
ço e rabada), com osso Cr$ 4',70; sem

osso Cr$ 5,90; Carne do traseiro (alca-
, tra, coxão mole, coxão duro, chuleta

patinho, tatu, e contra-filé) corri osso

Cr$ 10,90; sem osso Cr$ 13,60; filé
mignon a Cr$ 18,00 o quilo.

Gravadores japoneses
vários tipos
a partir de 24,91 mensais

Barbeador Phillips
Somente 180,00 à vista

\'
Ventiladores Britania,
Eletromar e Arno

,

à vista, somente 202,00

Rádios GE, Telefunken,
Semp;Wansat e Osaca
a partir de 89,90,à vista

Liquidificadores Arno e Wallita

(3 rotações)
à vista 147,90 apenas

Fonóqratos
Grundig, Émpire e Rouxinol

, a partir de 22,15 mensais

Prefeitura faz convênio
para zelar pela saúde

do interior da Ilha
A Prefei tura Municipal,

através da Secretaria de Educa

ção, Saúde e Assistência Social,
pretende lançar uma ação con

junta com diversas entidades
do Município, 'com o objetivo
de dar um amplo atendimento
à zona rural. Segundo declara

ções do Secretário de Educa

ção Sr. Volney Milis, a Prefei
tura está estudando a po ssibili

dade de atender a comunidade

do Município, mias os recursos

disponíveis são poucos.
- Dessa forma - prosst}

guíu - estamos entrando em

entendimento com órgãos e

entidades estatais, que além da

boa vontade de 'colaborar, dis

põem também .de recursos pa
ra serem aplicados. Nossa in

tenção, é buscar recursos onde

quer que eles es tejam.
Embora o plano de ação

.

ainda não 1steja totalmente

'delineado, sabe-se que a atua

ção se dará principalmente nas

áreas de saúde e assistência so

cial Segundo o Sr. Volney
Milis, ainda não foi deterrn ina

do quais serão as atribuições
dos diversos órgãos que vão

participar da ação conjunta.
- Por enquanto, estamos

na .fuse de contatos com as

pessoas que irão colaborar co

nosco, nesse esforço de dar aos

munícipes que residem no in

terior, a assistência necessária.
Já temos confirmada a partici
pação dos universitários, tanto

da lJFSC, como da lJDESC.
Scrâo aproveitados principal
mente, os acadêmicos das
áreas Bio-Médica� - Medicina e

Odontologia -/ de Educação,
Administração c inclusive Di
reito. A participação dos u ni-

Isto para falar dos eletrodomésticos.
No Magazine Hoepcke, você vai

encontrar ainda: pratarias, cristais,
louças, objetos para decoração,
além de excelentes sugestões para
presentes entre artigos nacionais
e estrangeiros.

E você não vai precisar sair e

procurar os brinquedos.
Nós também temos. Como sempre,
t'udo dentro do maior
e mais variado estoque da cidade.

I,)

o Prefeito Nilton Severo e o presidente da Fundação Hospitalar: convênio.

versitârios está sendo feita de

uma maneira expontânea, pois
são eles que procuram a Secre
taria para oferecer seus servi- '

ços. Futuramente, pretende
mos estender o nosso pedido
de colaboração, também às
Forças Armadas.

Embora ainda não tenha
sido confirmada a participa
ção, sabe-se que o Prefeito Nil
ton Severo da Costa, já mante

ve entendimentos com dirigen
tes de diversos órgãos que fo

ram convidados a intervln na

ação conjunta. Na semana pas
sada, entrevistou-se com o pre
sidente da Fundação Hospíta

Ilar de Santa Catarina, Sr. Al
fredo Daura Jorge, para 'tratar

da participação daquela enti

dade. Contatos foram manti
dos com o Departamento Na

cional de Obras e Saneamento
- DNOS - Secretaria·'da Saú-,

,/
de do Estado, Departamento
de Saúde Público - DASP -

Univ�rsidade Federal - UFSC
- c Universidade Estadual -

lJDESC. Ainda na fase pre
liminar, o Prefeito Nilton Se-

vero deverá manter contato
com outras entidades e poste
riormente será lançadaefetiva
mente a ação conju nta, com a

soma de esforços e recursos,
em benefício da população do

interior da Ilha.

'COOPERAÇÃO PERMANEN
TE

A chamada a todas as csco

tas do município para colabo
rar na administração do 'Prefei
to Nilton 'Severo, terá caráter
permanente, segundo declarou
ontem o Se�retário Particular
do Prefeito, Sr. Ney Viegas.
Esclareceu o Secretário, que a

participação dos estudantes
não se restringe apenas a esta

época que antecede às festas
de fim-de-ano.

- f. pensamento da admi

nistração municipal, fazer com

que todas as escolas do muni

cípio dêem sua parcela de co

laboração para com a comuni

dade. Pretendemos fazer com

que cada escola seja responsá
vel por um logradouro público
da cidade. Pretendemos dessa

forma, através das crianças fa-

zer um amplo trabalho de

conscientização dos adultos,
de sua responsabilidade para
'com a conservação da limpeza
da cidade. É natural, que os

pais vendo o trabalho dos fi
lhos na limpeza dos logradou
ros públicos, sintam também a

necessidade de colaborar, não
jogando lixo nas ruas. ,

Esclareceu o Sr. Ney
Viegas, que o entusiasmo dos
estudantes em colaborar com a

Prefeitura tem sido muito

grande, tendo 'citado como

exemplo, o grupo de jovens
que no domingo passado na

parte da manhã, estiveram apa
rando a grama e fazendo a lim

peza da pracinha na confluên
cia das ruas General Liberato
Bitencourt e Pedro Demoro,
no Estreito.

- Como educadores, ücre

ditamos na participação dos
estudantes, pois experiências
anteriores nos demonstraram
que quando damos responsabi
lidade aos estudantes, sempre
eles correspondem, finalizou o

Secretário Ney Viegas.

tudo em 36 meses,
sem entrada

e o 1= pagamento
sõem74.

Aberto das 8 às 22 horas,
sem fechar

,

para o almoço

GRANDE MAGAZINE HOEPCKE
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Vitória do Santos

com gol de Pelé
- Um gol de Pelé aos 10 minutos do segundo temp?, g�rantiu

a vitória de 1 a O do Santos sobre o São, Paulo, ontem a noite, no

Morumbi, no último jogo do' campeonato nacional da fase de

classificação, adiado de domingo à tarde, devido ao mau tempo,
O juiz foi Dulcfdio Vanderlei Boschila e a partida foi realizada

com portões abertos.
r

No primeiro tempo o São Paulo esteve melho�, mas na fase

final do Santos cresceu de produção e impôs seu ritmo ao adver

sário Edu, em grande forma, foi a melhor figura � partida,
,

seguindo de Pelé que, apesar de bem marcado conseguiu se desta

car e deu bastante trabalho a defesa adversária. Com a vitóriade
ontem o Santos terrnirrou a fase de classificação com 35 pontos
ganhos igual ao São Paulo, Pelé tem agora 14 gols, é vice-artilhei

'ro, ao lado de Leivinha e Gil. •

'

As duas equipes jogaram assim: SANTOS - Wilson; t:Jelsi,
Marinho 'Roberto e Zé Carlos' Carlos Alberto, e Nenet Mazínho,
Eusébio' (Claudio Adão), pelé e Eáu. SÃO PAULO - Valdir;
Carlos Roberto (Zé Luis), Paranhos, Arlindo e Nelson; Chicão e

Teodoro; Terto, Zé Carlos (Gesurn), Mirandinha e Piau.

SENSA'C'IONAL
.Conjunto Sanitário colorido, Cr$ 250,00

Fórmica Cr$ 101,00
Tintas Coral e l.,piranga ;20% de desconto,

e' até o ferro com 10% de desconto:
Sempre os melhores preços.

PHlllPPl' & elA.
a casa do construtor

Centro - Estreito e Balneário Camboriú
,

Jnes: 6520 - 6368 .

cer-
Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
TESTE No. 164 (Ratificação de resultado)
A CAIXA ECONÔMICA,FEDERAL - CEF - Comunica

que não houve reclamação relativa ao resultado do Con
cu rso-Teste No. 164.

Assim, na forma do que determina o artigo 16, da Norma
Geral dos Concursos de Prognósticos Esportivos, fica ratifi

cado', em caráter definitivo o resultado publicado no dia
4/12/73, cujo valor para cada aposta vencedora é' de

Cr$ 743.285,61 (setecentos e quarenta e três mil, duzentos li

oitenta e cinco cruzeiros e sessenta e hum centavos).
O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir do dia

18/12/73.
Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia

18/12/73.
OBSERVAÇÕES:

Não haverá pagamento de prêmios em dias destinados à
prestação de contas dos' revendedores.

do futebol".
\ Em princípio, participarão do novo campeonato 20 clubes,
número esse que poderá, entretanto, vir a ser diminuído caso a CBD
tenha problemas para a determinação do calendário destinado aos

clubes ,que merecem, pelo menos segundo assessores do MEC, "um
prêmio de consolação pelo muito que fazem pelo futebol
brasileiro",

Jarbas Passarinho quer torneio para os não classificados
Por con'siderar que os jogadores dos clubes desclassificados não

devem ficar em üÍatividade até o término do campeonato nacional, o

'ministro Jarbas Passarinho determinou aos senhores João Havelange
e brigadeiro Jerônimo Bastos um estudo sobre a viabilidade de

realização de um eampeonato de futebol para os clubes não
classificados.

A preocupação do ministro está na preparação da seleção
Brasileira que disputará em Munique, no ano que vem, o

campeonato mundial de futebol, mas ele assinala que o

"campeonato paralelo" só será realizado se a CBD achar que é do seu

interesse observar os jogadores dos clubes não classificados para a

escolha da seleção, encontrar datas disponíveis e sobretudo, não

prejudicar os Clubes que foram classificados.
O ministro Jarbas Passarinho espera debater o assunto

pessoalmente com os presidentes do CND e da CBD depois de

amanhã, durante a realização do jogo em homenagem a I Garríncha.;
no Maracanã.

O novo campeonato, segundo assessores do ministro da Educação e

Cultura, seria realizado logo após o término das férias dos jogadores
e dele partticipariam, além dos times não classificados, outros clubes
brasileiros que não tiveram oportunidade de participar da fase
classificatôria do campeonato nacional.

Ã Confederação brasileira de Desportos caberia organizar a lista
dos clubes convidados, bem como dos não classificados que teriam a

oportunidade de dar continuidade às atividades de seus jogadores.

A idéia da realização de um campeonato paralelo surgiu em

Manaus, durante .a visita que o ministro Passarinho fêz ao estado do
Amazonas, onde teve que "prometer" a uma alta personalidade
ligada ao esporte nacional "uma solução para que craques como

Paulo César e Marco Antônio não ficassem afastados dos campos,
perdendo não só a forma física, mas sobretudo .deixando a comissão
técnica da CBD sem meios de convocar alguns dos melhores nomes

·ASSISTA A
PEl A TV-CDU GADA S
Z 1 IS. a , R g. G R U A D [ *E II IE 8A D[ , R[ III o S I, I

............................

INFORMA OS
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Receita de
bom-senso

para pessoas físicas

Muitas vezes já lhe prome terornrii
videndos. Mas quantas vezes os

recebeu? Use o Bom Senso.
Aplique ern Santa
Catarina e em Ações do

ÇECOMTUR S,A,
ún ICO proj eto no sul do
Paí s que investe e

abate 100o� de sua rendo
bruta .o s valores
integralizados,
(D,L 1191, Art, 10),

Emissão de ações registrada no Banco Central do Brasil
CEM.EC RPO 325 � 73/070 dIi 31 de outubro de 1973.

Investindo no CECOMTUR S.A. você

garante um dividendo fixo não cumulatívo
de 8% ao ario e participa dos lucros

remanescentes,' Tem moi s, os

resul todos são a curto prazo.
Vamos provar isto: Já está

funcionando a garagem.
No 1º semestre de 1974

serão inauguradas as lo

jas, cujos locações já estão

totalmente preenchidos, e no

1º semestre de, 1975 será inau

gurado todo o complexo turístico.
Lembre-se, o futuro não perdoo
'tempo perdido, e o prazo poro op-

,

, ç ó o é ct é 31 1 2 73.

CECOMTUR s..1.
,

---

CENTRO TURfsTICO COMERCIAL
SANTA CATARINA

Rua Arcipreste Paiva, 17 - fones: 4186 - 4404
Florianópolis - Santa Catarina

Cln captação a cargo de:

Ou Banco Áurea de Investimentos S.A.
Participaçao espec.i_91

� BESC DISTRIBUIDORA DE

� TITULOS E VALORES MOBILIÁRIOS SA

O ministro Jarbas Passarinho, mesmo considerando que será
difícil discutir um problema tão delicado quanto esse durante a

grande festa preparada para Garrincha - na qual o time vencedor
ganhará a Taça "Jarbas Passarinho" - espera, sobretudo, que

nenfi�m clube classificado sinta-se prejudicado, pois caso contrário,
devera ser encontrada uma nova fórmula, que não a do campeonato
paralelo, para manter em atividade os grandes jogados dos clubes
desclassificados.

\ � iXÃO mlLIOf1ÂRIO *.
*
*

-::.****DA S.A. GAZETA DE NOTICIAS
-.
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o COLEGIO CATARINENSE
\

E A VERDADE
Para esclarecimento da opuuao pública e

informação das pessoas interessadas, a atual

Direção do C.C. declara o que sequer
,

1. O C.C. é um estabelecimento particular de

ensino, não subvencionado pelos poderes
públicos: as-despesas de ensino, reformas e

aquisição de equipamentos são cobertas

com a receita proveniente das anuidades pa

gas pelos senhores pais de alunos.

2. Levando em conta o que Gilda aluno custa

aos cofres públicos nos estabelecimentos

Oficiais, é fácil compreender que o C.C., co

brando uma anuidade de Cr$ 2.150,00,1 te

rá, em 1974, de enfrentar um orçamento
bastante apertado para fazer face às despe

sas normais do ensino e aos investimentos
em reformas e equipamentos exigidos pelas
novas ieis.

'

3. O aumento da anuidade para 1974 é de

10%,. calculado sobre a anuidade anterior,
aprovada pelo Conselho Estadual de Educa

ção, conforme Parecer 221/'73, 'segundo o

qual foi elaborada a tabela de anuidades

constante do livreto publicado pelo C.C.

em 1973, Com efeito, a anuidade então

aprovada, tomando como exemplo a la. sé

rie do 10. grau, foi de Cr$ 1.966,00, en

quanto a anuidade realmente cobrada foi

de Cr$ 1.573,00, havendo, pois, uma gran
de defasagem, que foi considerada como

gratuidade concedida aos alunos, mas que

veio a pesar rudemente no orçamento de

1973. Em consequência, a Direção resolveu

aproveitar melhor, em 1974, as possibili
dades d� aumento perrríitidas por lei.

\ 4. As recuperações são previstas por Lei, bem

como o seu pagamento desde que feitas fo

ra do período escolar e mediante a remune

ração dos professores.(Parecer 1068/72 do
C.F.E. - Parecer 221/73, C.E.E.).

5. É afirmação inteiramente gratuita a 'de que
o C.C. foi multado' pela cobrança ilegal das
recu perações.

6. As bolsas de estudo, concedidas pelo setor

público, não beneficiam os colégios, mas os

pais de alunos, que continuam na obrigação
de saldar inteiramente as anuidades escola

res.

7. É fora de dúvida que o custo do ensino

representa o melhor investimento dos se-

/

nhores pais na formação de seus filhos, pelo
que é tanto mais de lamentar que os esfor

ços da atual Direção do C.C. no sentido de
elevar o padrão pedagógico do colégio, ve

nha a encontrar tanta contestação de or

dem financeira.
Além destes esclarecimentos de ordem fi

nanceira, a atual Direção do C.C. reafirma a

sua filosofia pedagógica, como segue:
1. O Colégio Catarinense, como todos sabem,

é dirigido pelos Jesu ítas, isto é pelos mem

bros da Companhia de Jesus, ordem reli

giosa tradicionalmente dedicada ao ensino e

à cultura.

-
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2. Aqui ém Florianópolis, o C.C. teve no pas
sado' ampla oportunidade de mostrar-se à

altura desta honrosa tradição, formando
ilustres homens públicos, destacadas figuras

do comércio e renomados membros do ma

gistério.
3. Em vista, porém, das e�igências dos tempos

atuais, concretizadas de um lado pelas no

vas leis de ensino e, de outro lado, pelo
�afHie 'salto que Florienópolis está dando

para o' futuro, a atual Direção do 'C.C. em

(lanhou-se profundamente na reforma das
'estruturas pedagógicas e administrativas do

colégio, visando à constituição d� um corpo
docente sempre mais idôneo e à formacão
sempre mais sólida de seus alunos.

4. Neste sentido, foram determinadas as recu

perações; atualmente em andamento, como

medida transitória para o enquadramento
da aluno nas novas estruturas pedagógicas,
bem como a fixação do grau 7 (sete), como

aprovação final, grau este a ser auferido,
mão apenas com valores matemáticos (notas
de exames), mas também por uma avaliação
global (Conselho de Classe).

5. Como a .0mp.'1nhia de Jesus tem um gran
de compromisso assumido consigo mesma

de servir indefessamente à cultura, tanto re

ligiosa como profana, a atual Direção do

C.C. considera de seu dever manter-se firme

nos pontos acima referidos. sob pena de jul
gar supérflua a sua atuação nos meios peda
gógicos da Capit�1 de Santa Catarina.

,

,

Pe. Eugênio Rohr S.J.
DIRETOR GERAL

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Com 1,55m, Balduíno no meio dos garotos
que lhe pediam a camisa, quse passava desaperce
bido. Ele vibrou mais do que todos os jogadores
pela conquista do título. Depois desabafou.

- A vitória de hoje, que nos valeu o campeo
nato, serviu para tapar a boca de meia dúzia que
viviam nos criticando porque não acreditavam nos

. jogadores "pratas da casa". Vencemos o que é
importante e em momento algum tive medo da

.j)artida. Nem mesmo quando. eles empataram.
COln a saída de Miltinho, o nosso trabalho ficou
facilitado, Mas o Juventus estava na deles e como

estavam perdendo, se lançaram todo prá frente e

até que tiveram sorte pois 'conseguiram ainda
marcar um gol. No lance que resultou no gol da
vitória, eu havia combinado com Rogério. Ele me

mandou avançar que colocaria a bola na minha
cabeça. Rogério lançou de primeira e não tive
trabalho em cabecear no canto direito de Volnei.
Acho que jogamos e merecemos a vitória.

b Ava í precisava da vitória para ficar
com um-título esperado há

28 anos. Balduíno, aos 42 minutos do

segundo tempo, fez o gol decisivo.

o título chegou,.depois
de �8 ano$ longe do Avaí

Os treinadores tiveram comportamento
diferente antes ela partida de ontem, que
deu o título estadual para o Avaí, depois
de 28 anos de espera e no ano do seu cin
quentenário.

Jorge Ferreira não fez mistério e nem
tinha porque fazer. Definiu a formação do
time na véspera do jogo, antes de recolher
os jogadores para a concentração.
? Mas Lauro Búrígo não podia encarar o

jogo de Ontem com a mesma tranqu ilidade
do adversário. O Juventus pela primeira vez
na sua curta existência dispu tava uma parp
da decisiva pelo campeonato catarinense e

os jogadores, logicamente, sentiriam a res

ponsabilidade. Além disso, enfrentariam
um Avaí motivado pela vitória no clássico e

jogando no Adolfo Konder, com o incenti
vo da torcida.

E um empate já seria suficiente para
adiar a decisão do campeonato estadual de
1973, com alguma vantagem para o Juven
tus que ficaria na dependência do jogo con
tra o Figueirense, que não foi disputado na

primeira rodada.
Isso tudo fez com que Lauro Búrigo es

condesse a escalação do time até minutos
antes do jogo, quando" o técnico definiu sua

intenção evidente d� jogar pelo empate, ao

colocar Clairton como atacante, em lugar
de Liminha.

O JOGO
Para surpresa talvez até do próprio Lau

ro Búrígo, seu esquema foi além do espe
rado no primeiro tempo. O .Juventus foi
mais time, dominou a meia cancha onde
tinha quatro jogadores contra três do Avaí
e o ataque, com Tadeu e Nei, deu muito
trabalho e defesa adversária.

V olnei não fez nenhuma defesa nesta
etapa, enquanto Rubens era obrigado a tra
balhar bastante para evitar um gol do Ju
ventus. Já aos 12 minutos; uma puxeta de
Nei quase na pequena área, fez com que
Rubens se a:tirasse para o canto direito e

praticasse uma defesa difícil.
O Avaí encontrava dificuldades para

chegar à área adversária, principalmente
quando jogava pelo miolo de campo. Mas
aos 14 minutos perdeu sua única chance no

primeiro tempo, num cruzamento de Souza
que encontrou João Carlos na esquerda. O
ponteiro chutou de primeira, Volnei ficou
vencido no lance mas Clairton saltou em

'baixo do travessão.
'

O Juventus continou insistindo, com
Nei e Tadeu trocando de posição na frente
e confundindo a zaga do Avaí. Aos 27
Toninho bateu uma falta da esquerda e

Clairton cabeceou em cima de Rubens. Aos
42 Tadeu escapou no contra ataque e da
entrada da área chutou rasteiro e forte. Ru
bens bem colocado segurou firme no chão.

Um minuto depois, no entanto, o gol do
Avaí, no contra ataque de surpresa. Toni
nho sofreu falta de Baio ao lado da área,
João Carlos cobrou e Rogério cutucou de
cabeça, com Volnei e a defesa do. Juventus

. parando no lance.
A VITORIA
O Avaí voltou melhor no segundo tem

po e mais tranquilo pela vantagem o mar
cador. Lauro Búrigo tentou mudar tudo,
colocando Liminha e Everaldo, em substi
tuição a Miltinho e Toninho. Chegou ao

empate aos 36,' com a defesa do Avaí fa
lhando na cobrança de escanteio por Ta
deu. Baío acreditou e marcou, também de
cabeça.

Mas o Avaí tinha o domínio da partida
até este lance, pois com a saída de Miltinho
da frente da zaga, o Juventus ficou enfra
quecido defensivamente. Balduíno, princi
palmente, fez tudo o que um jogador gosta
ria de fazer numa partida decisiva. E o des
cuido da defensiva do Avaí foi remediado
por ele mesmo, aos 42 minutos. Correu
com Nei até quase a entrada da grande área

.

e, num lance confuso, apareceu a marcação
de falta por Bezerra. Na cobrança Rogério
atirou para a área po.r elevação. Balduíno
correu e de cabeça, na horizontal, deslocou
Volnei, danto a vitória e o título. do. esta
dual para o. Avaí. .

Rogério não pensa em encerrar carreira Baldu íno fez tudo mais o gol da vitória

«Provei que não

estou acabado»
«Tapei a boca
de meia dúzia»

"Não foi preciso, mas se fosse, eu daria até
minha vida para vencer o Juventus e conseguir o

'título estadual para o Avaí, Prá mim, os méritos
da vitória devem ser dados a Jorge Ferreira, devi
do o seu trabalho honesto, organizado e de quali-
dades." (Balduíno) I

Pata WalterMiraglia, ele era um velho eacaba�o parao
futebol. Não tinha mais condições de vestir a ca

misa do Avaí. Domingo, Rogério completou 32
anos mas não pode festejar porque estava concen

itrado. Ele prometeu 1 que iria festejar ontem con

tra o Juventus. No vestiário, abraçou-se com Jor

ge Ferreirae comentou o jogo.
- Que não acreditava em mim, como ,o enga

nador do .Miraglia, ficou desapontado.' Corri os

rnventa minutos, marquei um gol e tive participa
ção no segundo. Nossa 'vitória foi devido 'a um

trabalho honesto da diretoria que nos deu irtcen
tivo e a capacidade de Jorge Ferreira.' Nós dé.ye
mos lhe agradecer o título conquistado. Aliás foi
a primeira vez que fui campeão estadual e talvez �
última. Meu contrato termina este mês e não sei SI

haverá interesse da diretoria e do treinador em

renová-lo. Se eles quizerem renová-lo, não hltverá
problema, pois acima de tudo, sou Avaí de cora
ção. Logo nos primeiros minutos de jogo eu rece

bi uma pancada do Clairton: Joguei o tempo to

do sentindo a canela. Mas não pedi para sair para
não colocar um juvenil na fogueira e além 40
mais, tinha certeza que venceríamos o jogo e pre
cisava festejar meu aniversário com 'o título. No
lance do gol, cantei a jogada antes para o Zenon

que ia marcar.

Dica a Afonso tiveram muito trabalho com as velas, antes e depois da partida

Afonso acendeu 381 velas
o vestiário do Avaí na noite de ontem, se

parecia m�ito mais com uma sauna. Além da tem

peratura quente, ele estava completamente lotado
em suas dependências devido a invasão dos torce
dores. Numa sala ao lado, foi transformada num

"centro de oferendas".
Osvaldo Gonçalves (Dico), de camisa do Aval

e com colares coloridc ; e um rosário no pescoço,
rezava agradecendo a Iemanjá pelo título con

q�istado. Ao seu lado, o massagista Afonso, con

templava as 381 velas acesas em formato Je uma

cruz.

Dica fez com que todos os torcedores obede-

cessem o ritual. Ele construiu um altar católico,
com um crucifixo grande" três imagens e vinte e

uma velas acesas em castiçais. Na frente de cada
vela, um copo d'água e no centro .do altar, uma

garrafa de charnpagne. Todos os jogadores se aioe
lharam em frente das imagens e rezaram. Rubens

.

seguiu '0 ritual e teve que cumprir ainda mais uma

etapa. Dico derramou meia garrafa de champagne
em sua cabeça. Depois explicou: "Pedi proteção
para todos os nossos jogadores. para que fossem
os vencedores e que não houvesse derramamento
de sangue. Rubens apenas agradeceu a ICOlanjá a

proteção,que teve".

Jorge Ferreira, campeão estadual no Figueira e Avaí

"Saída de Miltinho
facilitou vitória"

Quando. José Carlos Bezerra levantou os braços e apitou
o. encerramento da partida, a torcida do. Avaí, que não.
comemorava a conquista do. título. estadual há 28 anos, não
se conteve, Pulando. 0 alambrado e furando. o. cerco policial,
os torcedores arrancaram as camisas dos jogadores e depois
c ar reg ar arn nos ombros ?

.

treínador Jorge Ferreira,
bi-campeão estadual. Jorge deu quase uma volta' olímpica
em triunfo.

.

No. vestiário, ele não resistiu. Devido. a emoção, quase
caiu desmaiado, sendo. atendido pelo Dr. Salim Chaib na
mesa de massagens. Depois de medicado e recuperado, ele
abraçou uma um dos jogadores e entre soluços comentou a

partida.
- Durante o.s noventa minutos o. Avaí soube manter o.

mesmo. padrão de jogado das partidas' anteriores. Dentro
deste padrão estava a tranquilidade, a cautela e o espírito. de
luta com lealdade, que tem caracterizado. nossas atuações. O
Juventus foí um grande adversário. que soube valorizar nossa

·

vitória, apresentando. um padrão de jogo definido. e muita
luta. Infelizmente para eles só podia sair .urn vencedor e

para sorte nossa, este foi o. Avaí. Gostei acima' de tudo. da
lealdade e disciplina dos 22 jogadores, .

Para Jorge Ferreira, o caminho da vitória ficou mais fácil
· depois que Lauro Búrígo fez as duas substituições.

- No ssa trabalho. ficou facilitado. depois das
substituições do. Juventus. Com a saída de Miltinho e

Toninho ficou um claro. entre a defesa e o ataque,
facilitando. o. trabalho. de Balduíno, Zenon e Rogério que
tinham mais espaços para trabalharem. Mas não. condeno
Lauro. Búrigo. Ele agiu certo. No. primeiro tempo, eles
tinham cinco. jogadores na meia cancha. Depois que nós I

marcamos o primeiro. gol, ele modificou o. time colocando
cinco homens de pontas de lança. Aí o Juventus vestiu um

santo. e despiu outro, para sorte do Avaí.
.

A conversa de Jorge Ferreira foi interrompida co.m a

chegada de seu filho. O treinador abraçou-se com ele,
deu-lhe um beijo e contínuou o papo. Jorge sempre
acreditou na vitória.

- Por incrível que pareça, não me perturbei quando. o

Juventus empatou. Sentí que poderíamos ganhar porque
dominávamos a meia cancha. O gol viria normalmente.
Tinha certeza ab solu ta. Na cobrança da falta, Balduíno
marcou e minha previsão. foi confirmada. O título de
campeão, j é um prêmio merecido> aos nossos jogadores e

diretores. Eles são o.s grandes vencedores. A torcida que
tanto nos incentivou, também ganhou o. seu prêmio.

PLANOS PARA 74
Dir e tore s, ex-jogadores e torcedores, invadiram o

vestiário querendo. cumprimentar os campeões. No. meio das
comemorações, José Matusalém Comelli, presidente' do
Conselho Deliberativo, falou dos planos do. Avaí para 74:
"Vo.u ter uma co.nversa co.m Jorge Ferreira para que ele
elabore os plano.s de trabalhos no. departamento de futebo.l.

·
Daremos to.do.,o apo.io, inclusive o da co.missão. de alto. nível
ao futebo.l profissional. Mas nossa meta primo.rdial em 74,
será a contrução. de um no.vo estádio. para o. Avaí. Nosso.
futebo.l já é grande demais para úm estádio. tão pequeno".

Avaí 2 X 1 Juventus
Jorge Ferieira mais Rubens; Souza Ari Prudente Vilela e Orivaldo ;

Rogério, Zenon e Balduíno, Paulo Roberto, Tonin'ho e João Cario;
não mereciam outro resultado a não ser a' vitória ontem à noite,
contrao Juventus de Volnei; Baia, Miguel, Valdir e Milton; Miltinho
(Liminha), Carlos Magno, Toninha (Everaldo) e Clairton; Tadeu e

Nei.
José Carlos Bezerra foi um bom juiz e os bandeirinhas Osmarino

Nascimento e Edson Vieira estiveram no mesmo nível, embora os

dirigentes do Juventus criticassem muito o trio de arbitragem após a

partida.
.

Gols de Rogério, aos 44 do primeiro tempo e Balduíno aos 42 do
segundo para o Ava í, Baia descontou para o Juventus aos 36 do do
segundo tempo. Os três gols foram marcados de cabeça.

A renda de ontem chegou aos Cr$ 43.300.00, com ingressos
mantidos em cinco e dez cruzeiros.

No vestíário do Juventus apenas
críticas a José Carlos Bezerra

No vestiário do Juven'tus as palavras não foram
muito suaves ];lilra definir a atuação de JÓsé Car

los Bezerra no jogo de ontem, principalmente por
parte do treinador Lauro Búrigo. ,

Bastante nervoso e irritado depois da derrota,
.

caininhando de um lado, para ou-tro no vestiário,
Lauro só conseguia dizer uma coisa para os repór
teres que foram entrevistá-lo:

- Esse cara é um cafagcste, um ladrão e con

seguiu pela segunda vez tirar das minhas mãos um

prêmio de dez mil cruzeiros.
Lauro Búrigo, evidente, referia-se a José Caro

los Bezerra, o grande culpado, segundo o técnico,
pela derrota de dois a um ontem à noite:

- Pena que não tenham gravado "tape" deste

jogo. Aí vocês veriam quantas faltas o Bezerra

apitou e inventou contra nós. Assim não é possí
vel trabalhar.

O treinador nem quis falar sobre o jogo em si.
Preferiu tentar provar aos repórteres que seu time
roubado por Bezerra, esquecendo até que já ga
nhou quatro títuloS: treinando times do interior:

- Acho que só dá para ganhar campeonatos
trabalhando na capital, principalmente com estes

juízes que andam por aí:

, Nelson Morro entrou, no vestiário depois da

partida gritando e gesticulando muito.' Jogadores
e alguns dirigentes ficaram surpresos com a irri

tação do presidente do Juventus:
- Bezerra ganhou o jogo. E podem escrever

aí, Bezerra dois, Avaí um. Ainda bem que dentro
de doze dias entrego a presidência do clube. Não'

quero mais nada com essa sujeira que é o futebol
em Santa Catarina. Aliás, nem sei' mesmo o que
estou 'fazendo nisso -. Mas juro que nunca mais

faço futebol em Santa Catarina.
A irritação incomum de Nelson Morro come-

, çou antes do jogo, quando ele manifestou sua

estrartheza pela cscalação de bandeirinhas da capi
tal. Depois da partida ele lembrou um acordo fei

to com Giuliari e os presidentes dos clubes que

participariam da fase final:
- Existe um acordo verbal e o Ciuliari sabe

muito bem disso. Acertamos que nas partidas da
fase final não poderiam trabalhar bandeirinhas de

Floiranópolis, Joinville e Rio do Sul. Não sei por

. que o acordo não foi respeitado. Já em Joinville,
quando jogamos contra o Caxias, indicaram dois

bandeirinhas de Florianópolis. Não entendo por
que desrespeitaram o acordo, principalmente nes-

te jogo decisivo.
'

Os garotos correram bastante na preliminar mas não saíram do zero a zero

Empate em ·zero dó tetra

aos juvenis de Gercino
O empate de OxO entre os 'juvenis do Fi

gueirense e Avaí, que fizeram a preliminar na

noite de ontem no Adolfo Konder, foi o bas
tante para que o time avaiano consegu isse o

tetra campeonato da modalidade.
Quem foi ao' estádio para assistir a decisão

entre os juvenis, presenciou quase que uma

reprise do tumulto do clássico de quinta-feira
última. Um erro do árbitro Luiz Carlos Porte
la nos minutos finais da partida, prejudicando
um perigoso ataque do f-igueirense com a

marcação de um impedimento inexistente, foi
o motivo da revolta. Os jogadores cercaram o

juiz, o mesmo acontecendo com o treinador
Osni Aguiar, que revoltado foi tirar satisfações
com Portela, sendo contido pela polícia. "Isto
é demais, até nos juvenis a gente. é prejudi
cado", disse o treinador.

o JOGO
Bem organizado na meia, cancha, onde

Jean armava todos os ataques, o Avaí fel um

bom primeiro tempo. com Luiz Carlos e Má
rio perdendo boas opor tu nidadcs de gol. Já o

Figueira jogava em contra ataques rápidos,
através do bom poni'eiro direito Brito e o pon
ta de lança Rcnqto, sempre levando perigo a

dcfesa avaiana. Aos 42 min�tos, o zagueiro
Sérgio apanhou 11m rcbotcfora da área c mar-

COU um bonito gol, mas foi anulado pelo juiz,
marcando impedimento em Mário Cesar.

No segundo tempo, com Carlos Augusto,
Tonho e Brito triangulando bem na meia can

cha, o Figueirense passou a dominar o Avaí,
que recuou para segurar o empate que lhe era

favorável. O Figueira procurou insistente
mente o gol, só não conseguindo por falta de
sorte de seus atacantes. No final, um lança
mento para Mário que quase marca para o

Avaí, numa excelente intervenção do goleiro
Jair.

Tão logo foi encerrada a partida, os cam

peões avaianos, incentivados pela euforia do
presidente Fernando Bastos, deram volta ao

Campo saudando -a galera avaiana,
. Carregado pelos jogadores, o treinador

Gercino Lopes, que há quatro anos' se dedica a

difícil. tarefa de formarjogadores, emocionado
dizia: "esses garotos merecem todos os elo
gios".

O Avaí foi campeão com Chiquinho; Pauli
nho, Ademir, Enilson e Mazinho; Aguiar e

,

Jean; Luiz Carlos, Mário, Édson e Edú.

0:Ji-
.

gueirense com Jair; Cesarino, IsaeI, Sérgio,
Cláudio, Tadeu e Tonho; Brito, Renato, Car-
los Augusto e Mário Cesar.
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Jogo
foi

nervoso
Com toda a certeza,
a de ontem n,ão foi a

mais brilhante partida
do Avaíno

campeonato estadual

que ontem se

encerrou. Abrindo o

jogo com muita

disposição,
movimentando-se com

desenvoltura no

ataque e com segurança
na defesa, tudo

indicava que 'o time
da Capital chegariJ a

uma vitôris confortável.
Uma contusão de

Zenon, contudo, logo
eos 20 minutos do 10.

tempo, sobrecarregou
o meio-campo 'e

fez com que o

ritmo até ali
desencolvido perdesse

sua intensidade e

o Juventus psssesse
.

ii equilibrar as

ações. O tempo

inaugural, contudo;
term inaria com

a vitória parcial do

Avaí, que, ao contrário
do que se esperava,
iniciou o 20. tempo
na defensiva. Neste

período, Balduíno
revelou-se como o

maior jogador em

campo, desequitibrendo :

a defesa do Juventus
praticamente sozinho.
O empate reacendeu o

,ânimo da torcida e

dos jogadores. Com

apenas 10 minutos de

jogo pela frente, o.

Avaí encontrou garrE!
para ir buscar o gol
da vitória, que veio

premiar seus dois
melhores jogadores:
Rogério, que bateu a

falta e Q próprio
Balduíno, que a

sofreu e macou o

gol da vitória.

" , •

A festa promovida ontem à noite em toda a cidade, logo depois da decisão do campeonato
estadual de 1973 em favor do Avaí, representou um claro desabafo de sua torcida,

que depois de ver o 'clube alijado limpamente 40 campeonato nacional, não deixou de prestar
seu incentivo um só' momento às cores alvi-celestes. O título constituiu; antes

que um prêmio, a reafirmação de que o esporte é um instrumento de congraçamento e de alegria.

I

Três
velhos

campeões
Balduíno ainda não

era nascido quando o

Avaí, com Adolfo,
Fateco e Tavinho;

Felipe, Chocolate e

Aldo Nunes; Zacki,
Nizete, Bráulio, Tião

e Saul, ganhou seu

último campeonato
estadual, num dia
17 de fevereiro de

1946. Certamente os

. torcedores de hoje
serão outros, em sua

grande maioria, filhos
e até netos daqueles
que, naquelà tarde,
agitaram o pavilhão

alvi-celeste no mesmo

estadinho da Rua

Bocaiúva, vibrando
com os gols de

Saulzinho, Felipe
e Tião. Mas três deles,

, pelo menos, não

deixaram de comparecer
f

ontem à noite ao

palco daquele embate

que data de 27 anos'
'atrás: encanecidos, já

na chamada idade

provecta, Gustavo

Neves, Eduardo
Nicolich e Walter

Lange vibraram ainda
uma vez com a jaqueta

azurra. Ena final,
quando um mar de
bandeiras forrou o

castigado gramado do

Adolfo Konder, tudo
indica que terão se

emocionado

duplamente, aquecidos,
em primeiro lugar,

pelo calor da vitória,
mas também animados

pelo sentimento de

que há certas

ocasiões em que elas

parecem trazer em

seu bojo uma soma

de circunstâncias"
que escapa sutilmente

ao comum entendimento
dos mortais.

---------------------�----------------------�
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IStodieckl
A Festa das Fofas:' na opinião

de' todos, a festa do ano.
* A Festa das Fofas finalmente

aconte-,
No final, pegando de surpresa, Iara cha

ceu. Sábado, dia 15 de dezembro de mou o meu nome, tentei me esconder
1973. Na beira da piscina do Santa- (sou dos mais íníbídos) mas qual nada; o

catarina Country Club, o mais sofistica- SpOL me pel!UU e lá nve que eu que assu
do .e bonito clube do Estado, meio mun- nur, destilanao pela mesma passarelá. E,
do, dos três estados do sul, se movimen- até que me saí bem. Nunca na minha
tou. Para se ter uma idéia da beleza dos vida imaginei que chegaria a este ponto.
presentes', basta dizer que os, feios é que Mas ser locomotiva dá nisso... De leve e

chamavam atenção: a beleza era a tônica em frente.
da noite. Mais-a juventude. Uns mil jo- * O som esteve a cargo da boate Kízum
vens se acotovelaram para ver as 11 mais ID, de Camboriú,' e foi um tremendo su

bonitas meninas do estado, que desfila- cesso. Joaníto não sossegou um minuto
ram, na passarela armada sobre a pisei- e foi uma �s ,atrações da noite, que se

na, apresentadas por Iara Pedrosa e Ce�- prolongou ate as 7 da manna,
so Pamplona. Foram elas: Ana Zendron
(Blumenau). Angela -Urle (Floríanô-, * Mais detalhes sobre a festa, ainda esta

polis), Clâudía Campos, (Joinvílle), Eli- semana, numa página especial d'O Esta
zabeth Zavarizi (Florianópolis), Maria do (a crise do papel impede que a repor
Isabel (Kiki) Richter (Florianópolis), tagem programada saia assim, de relan
Monique Douat (Joinville), Moema Bit- ce. Em todo o caso, aguardem e aguar
reIl:court, Rosane �oerich e �lv}a �a- dem que desta semana, com fotos e tu
deira Neves (as tres de Flonanopolis). do, não oassa.

Uma fofa tem 176 centímetros
Angela Orle, a segunda das fofas a desfi/ar na noite de sábado, a segunda a ser

apresentada aos queridos leitores e leitrizes. Reparem que graça! Que Maravilha! No
mais, no mais, no mais só tenho a dizer queAngela, apesar dos seus 176 cena
metros de altura, tem apenas 14 aninhas. E uma tremenda de uma super-fofa.
Super-super. --',

'

Lixo fino também polue
A Avenida Beira-Mar Norte, como e outras não atravessem a-dita e ele

todos sabem, é o local para onde to- gante avenida portanto, graciosa
dos os chiques (novos ou velhos) es- mente é bem verdade, imensas e opu
tão se dirigindo. Morar na dita é o lentas latas, coloridos sacos plásticos
que há de mais sensacional, dá status; abarrotados de lixo de fina proce
é o equivalente à Veira Souto, no dência, e jogando tudo al mare, igno
Rio, ao Morumbi, em São Paulo. rando o serviço de lixo e noturno da

, 'Caindo de fíno", no dizer de um Prefeitura.
lunista social da terra. Mas, mass, É que algumas dessas yessoas ainda
masss alguns (algumas, principal- não se acostumaram com a nova con

mente) ainda não assumiram a recen- dição de riquinhos e fazem, exata
te condição de chiques, de chicas, Se- mente aquilo que faziam quando mo

não vejam: não há um dilO em que uns, "lvam só Deus sabe aonde.

Nem tão na moita, um carro oficial
Noite de sábado, noite de saias curtas, de idéias compridas. U que fazer, o que

não fazer. That's the questiono O motorista de um imponente e importante carro

oficial (Dar alto luxo - com a placa devidamente mocozada para evitar atritos
patrão-empregado) pôs a cuquinha a funcionar. Aproveitando a ausência do patrão
que naauele momento, com toda a certeza, se deliciava em alguma reunião do nosso

soçartchí {locomotiva que é), o chofer não fêz por menos: aconchegou-se nos
confortáveis e reclináveis .bancos da limusine negra e, em agradável companhia,
passou horas e horas de delicioso lazer.
Rua Luiz Delfino, 10 horas da noite, 22 horas se preferirem.

Os cães ladram e os pr�itiDos passam
Cachorros e caaetas _carioCilS e

I
zações praianas. Além dos' latidos,

mesmo os apenas domiciliados na a- corridas espalhando areia por todos
dade Maravilhosa não poderão mais os lados e grandes possibilidades de
frequentar a praia, ainda que o calor mordidaslUldaagradáveis, não deve
ultrapasse ,os famosos 40 graus. A mos esquecer queos excrementos ca

medida, proibitiva, tomada pelas au- ninas costumam trazer grande quan
toridades encarregadas da saúde pú- tidade de virus e doenças. Não seria
blica, nem sempre muito saudável, re- nada mal se as nossas autoridades re

cebeu ,inúmeros aplausos de todos solvessem, também, tomar alguma
aqueles que, embora reconheçam no atitude com relação ao problema. No
cão o melhor amigo do homem, não Rio ou aqui, as praias são praias, os

fazem questão nenhuma de levar essa cães são cães e os incômodos
amizade ao extremo de confraterni- também, os mesmos.

�.iI.Ai1••lt••iI•••i
Bisso

na Ilha
/

Patrício Bisso, o meni
no (de 16 anos) argentino
que é considerado um dos

grandes desenlústas de mo

da de Buenos Aires, já está
!la Ilha para a sua habitual
temporada de verão. Veio

para ficar uns dois, três

meses, para curtir os am

gos, o sal, o céu, o sol e o

sul (norte prá ele). Daqui,
a sua intenção é se mandar
pira Paris, onde tem convi
'te para tratalhar com Saint
Laurent. Vai ver como é

que é: se gostar, fica. Guar
dem bem o nome dele, ain
da vai dar o que falar. O
desenho, feito no A2, é es

'pecial para cúluna, é "Mi
mi, la clúca selutica".

P"TI\ÍÜO [')1,&'0.
FPoLif, �t.Z 7:),

Horóscopo
Omar' Cardoso

ÃRIFS - Todos os seus interesses estão bas
tante protegidos pelo fluxo astral de OOje;
assegure-se, porém, antes de sair de seu lar de

que tudo, com relação ao mesmo, feí resolvi
do satisfatoriamente.
1OURO - Todos os indícios apontam em

direção ao êxito, especialmente no tocante

ao sexo oposto e à rua situação financeira, o

tato e a diplomacia darão boje bons reail
tados, sobretudo à tarde e à noite.
GPMFOS - A regularização de todos os as

suntos ligados com o trabalho e compro
missos de dinheiro, darão excelentes resil-

, tados ainda hoje ou, o mais tardar, amanhã,
quando Capricórnio o favorecerá ainda mais.
CÂNCER - Evite assumir compromissos ai

periores às ruas possíbílídades de cumpri-las
à tempo e hora. ótima influência para sib
meter-se às mais delicadas intervenções círúr-

, gicas ou tratamento médicos.
.

LEÃo - Dê preferência à solução dos seus

problemas familiares e domésticos sobre

quaisquer outros, por 'mais importantes que
possam parecer. Felicidade amorosa, român
tica, familiar e coniugal evidente.
VIRGEM - Não é dia de grandes possibili
dades para projetos ousados, ou negócios
que envolvam muita responsabilidade pes-.
soal, profissional ou de dinheiro. O sistema
nervoso pode sentir o fluxo forte de Marte.
LIBRA - Em qaalqaer problema que tenha,

hoje procure os conselhos de um profissio
nal, a fun de não cometer enganos por des
conhecimento do assunto 00 por precípi
taçâo, Tarde e noite favorecidos.
&ORPIÃo --.,. SentinÍentalmente não deixe

que as emoções o façam perder a cabeça,
tanto na vida conjugal quanto na amorosa

apenas. Procure manter a cahna e terá o seu

dia propício da semana, melhor ainda.
SAGITÁRIO - Os augúrios astrológicos h0-

je, último dia do Sol em seu signo, são de

verdadeiro reconhecimento do seu valor e es

forço por parte das autoridades, siperíores,
educadores, sócios e amigos leais.
CAPRICÓRNIO - Quem, como você, baseia
o que faz em planos bem estruturados, só

pode ter o êxito que OOje facilmente terá.

Amanhã, já sob o signo em que nasceu, me

lhores serão as influências em sua vida de
modo geral,
AQUÁRIO - Esforce-se para ter, ainda OOje,
notícia de parentes e amigos que estão ali

sentes temporariamente 00 vivem longe; terá
boas surpresas. Se tiver que viajar, faça tudo

para partir aíndaboie, também
PEIXES - Precavenha-se para não ter desa- '

venças, neste dia, em casa com os familiares
e no trabalho com colegas, funcionários 00

associados. Algo pode acontecer, inesperada
rrente, para elevá-lo em muitos sentidos.

TV

TV.CULTURA-CANAL 6 ,

13:30 -1V. Educativa; 14:00 - Sessão
da Tarde; 15:15 - Seriado de Aventuras;
15:30 - Sessão Patota; 17:00 - A Mulher de

Hoje; 17:30 - Jeanníe é um gênio; 18:10-
,

Divinas e Maravilhosas; 18:55 - O Conde Ze

bra; 19:20 - Bola em Jogo; 19:30 - Rede

Tupi de Notícias; 19:55 - Tom e Jerry;
20:05 - Mulheres de Areia; 21:00 =Cíne

Martini; 23:00 - 'Cannon; 24:00 - Centro
Médico.
TV.COUGADAS--CANAL 3

14:00 - Sala de Visitas; 14:10 - Zorro;
14:30 - Vila Sésamo; 15:30 - Cine Vespe
ral; 17:00 - Seriado de aventuras.: 17:15 -

Charlié Chan; 17:45 = Paladíno, defensor da

Justiça; 18:15 - Shazan, Xerife e Cia; 18:50
- Carinhoso; 19:35 - Telesporte; 19:45 �

Tele Jornal M Heríng; 20:15 - O Semideus;
21:00 - Moacir Franco; 22:00 - Destaques

,na 1V; 22:05 � Os Ossos do Barão; 22:45-

Super Cine Samrig; 00:30 - Sessão Coruja.

LEIA

o ESTADO

DIVULGUE

,Zury Machado

RECEPÇÃO
O Contra-Almirante e sra. Antonio Leopoldo

do Amaral Saboia, com requintado Souper na

sede do Comando do So. Distrito Naval, rece

beu o mundo oficial e a sociedade, para come

morar o Dia do Marinheiro. A elegância e classe
dos anfitriões e convidados, o excelente serviço
de Manolo 'S e a boa música do Shaw, fizeram
daquela noite um grande acontecimento.

CONGRESSO
Gentilmente cedido pelo Presidente da

Assembléia Legislativa, Deputado Zany Gonza
ga, será realizado em janeiro próximo, no Plená
rio da Assembléia Legislativa o 100. Congresso
de. Técnicos em Administração Financeira. Os
organizadores do Congresso, tem recebido o

integral apoio do governador do Estado Colom
bo Machado Salles e Secretário Sérgio Uchoa de
Rezende, para a realização do 'mesmo.

NO MARAMBA.IA
Promovido pelo Departamento de Turismo

da Prefeitura de Balneário Camboriú e Maram
baia Cassino Hotel, realizou-se sábado no salão
de festa do Marambaia, o 10. Baile Municipal.
Como atração 20 lindas debutantes, sendo a

.capital representada por Tereza Farias e Vania
Carriço de Oliveira. Sem dúvida foi ponto alto
na festa a presença do artista Marcos Paulo que
a todos encantou com sua simpatia. Erinho e

sua or.ruestra animava os convidados. Presente
os casais, Secretário Orlando Bertoli e sra., sr. e

sra. Ibrahim Simão, o Prefeito de Balneário
'Camboriú e sra. Gilberto Américo de Merinho,
Dr. Luiz Schmidt e sra., Dr. Felix Fos e sra. Dr.

Benjamin Farias e sra. sr. e sra. Dr. Vania C de
Oliveira, elegante casal Osmar Nunes, que com

sua simpatia encantou os convidados daquela
concorrida noite de gala, a jornalista Neuzinha,
dos Diários Associados, Pituca o homem de
Televisão no Rio, Dr. Francisco do Vale Pereira.

'O cerimonial da festa foi feito pelo jornalista
Sebastião Reis.

,MARCONDES DE MATTOS
No Rio, o Dr. Fernando Marcondes de

Mattos, Diretor da Eletrosul aniversariou na

última semana. Os funcionários da Eletrosul
com um elegante jantar, homenagearam o ilus
tre catarinense.

D. ELIANA
Com brilhantismo colou grau na última se

mana, no curso de Secretariado, a elegante sra.

Eliana Cabral Cherem. Em recente reunião so

cial a sra. Cherem recebeu cumprimentos da
sõciedade pela sua formatura.

SECRETÁRIO LAPAGESSE
Nossos votos' de pronto restabelecimento ao

Secretário Eugênio Lapagesse, que já há alguns
dias encontra-se no Hospital Governador Celso
Ramos.

GARAGE
Com movimentado coquetel, sexta-feira;

Alicinha Souza Damiani no Largo Beniamin
Constant, inaugurou sua nova loja Garage Deco

, ração. Para apreciar o esmerado gosto de Aliei
nha, compareceu a solenidade, onde QS comen

tários pelas salas da loja eram os mais favoráveis
.

a profunda conhecedora de arte e decoração.
Sem dúvida agradou mesmo, os belissimos tra-'
balhos do artista carioca Luiz Canabrava. Entre
os conVidados vimos em rodadas de uisque os

casais Stavros Kotzias, Francisco Grillo, Anto
nio. Carlos da Nova, Paulo Bauer Filho, Fulvio
Luiz Vieira, Paulo Costa Ramos, Carlos Alberto

o cirurgião.plástico Rodrigo' D'Eça Neves é no
tícia em nossa coluna.

Tereza Maria Evangelista Vieira vai passar férias
em CabO Frio.

'

Ganzo, Osvaldo Meira, a pintora Eli Heil, o

pintor Rodrigo de Haro, sra: Zaira Hülse, sra.

Marlene Berteli, sra. So�ia Moellmann Consoni,
sra. Diva Correa, a elegante Nice Faria, o costu
reiro Lenzi, jornalista Beta Stodieck, Prof
Nelson Nunes, Dr. João F. do Vale Pereira, Bete
Meira e Carminha Damiani

ENTREVISTA
Está nos informando a Diretoria da Casa do

Jornalista de Santa Catarina, que no último
sábado o Secretário Paulo Müller Aguiar, naque
la casa deu entrevista coletiva a imprensa da
capital

CASAL JARDIM
O Tabelião e sra. Edson da Silva Jardim,

passará o fim de semana no Balneário Cambo
riú, hóspedes do Marambaia Cassino Hotel

GUERREIRO
O Presidente do Instituto de Reforma Agrá

ria de Santa Catarina, sr. Hélio Guerreiro, rece

beu a visita de um grupo de japoneses que veio

!l Santa Catarintz observar a situação dos imi

grantes nipônicos estabelecidos nos núcleos de

Curitibanos, Itajai e Caçador.
COHAB

A Companhia de Habitação do Estado de
Santa Catarina recebeu a visita do Gerente da
Carteira de Operações de Natureza Social

(COHABs) do BNH, Sr. Emani Moura Lima,
que acompanhado do Chefe da Divisão de Apli
cações da Delegacia Regional do Banco, Eduar
do Garcez Duarte, veio conhecer alguns traba
lhos que vêm sendo desenvolvidos pela
COHAB/SC

NOMANOW'S
O Sr. Walmor Garcia e sra. que na última

sexta-feira estavam festejando aniversário de ca

samento, jantavam no Manolo 'S, em companhia
da jornalista Marisa Ramos e o jornalista Adolfo
Zigelli.

PARANINFO
O Presidente da Assembléia Legislativa

Deputado Zany Gonzaga, domingo na cidade de
Porto União, foi Paraninfo das normalistas do
Colégio São José. Após a colação de grau, o

Presidente homenageou as Formandas com um

coquetel
,CASAMENTO

Heloisa Helena Garcia e José Benjamin da
Cruz Jr.' casaram-se sábado às 18 horas na

Capela do Colégio Coração de Jesus. Após a

bonita cerimônia, recepcionaram os convidados
com um jantar no Lira Tênis Clube. Heloisa He
lena e João Benjamin estão em Buenos Aires,
para onde viajaram em lua de Il1el.

Cinema Darci Costa

A DIVINA IRA (Ire Wrath
of God) Filme de aventuras com

implicações filosóficas e religio"
sas, onde Robert Mitchuin e

companheiros enfrentam o gJ
vemo de um não identificado
país latino, oob a direção de

Ralph Nelson que, aqui, volta ao

clima de violência de Soldier
Blue. CoIJllarecem também Vic
tor Buono, Rità Hayworth e 00-

tras. Technicolor - 14 anos.

Gne SOO J�: 3-7,45-:-9,45 h0-

ras.

SEM LEI E SEM ES

PERANÇA (The Great North

field, Minesoota Raid) westem

americano que repõem em evi

dência, as fIguras dos Irrná5s Jes
se e Frank JaJm;, juntamente
com <::ale Younger. É o primeiro
filme em que YOllI@Jer apareceno

rresmo nível 00 otu�o seus

oompanheiros de assalto a trens.

Oiff Robertson, o ator premiado
em Os Dois Murxl()S de OtarIje,
faz Cole Younger; Robert Duid
o adv®ldo de O Poderoso Ote-

00, personifica Je&<>e Jarres. A

direção de Philip Kaufrnan é elo

giada, embora o filme se preo
cupe em glorificar Jesse Jarres

como herói, assunto para polê
micas. Technicolor. Cenrura 18
anos. Gne Ritz: 5-7,45-9,45
horas.

O pAIÁao DOS ANJOS,
nacional de Walter Hugo Khouri,
com Adriana Prieto, Rosaba
Ghessa e Nonna Benguel. East
mmcolor. Gne Coral: 3-&---10
horas.

A ESPADA DAS ESPADAS,
'

com li Chlng, Wang Wll

VOAR É COM OS P�A
ROS" de Robert AltmaÍl cf Bud
Cort.ODe Roxy: 2 e 8 horas.

A MÃo, de Henri Gleiser cf
Nathalie Delon e Micrel Cuchau- ,

ssoy. Technicolor. 18 anos. Gne
Jalisco: 8 horas.

HORIZONTE PERDIDO

(Lost Horizon) de Charles Jar.

rot, coin Peter Finch e Lv UI
lmarm. Technicolor. 10 anos. G
Il:! Glória: 5 e 8 horas.

QUEM É VOCÊ? de Leo�d
Keigel, com Romy Schneider e:
Maurice Ronet. Ea_<tmancolor -

18 anal. ODe Rajá: 8 horas.

VIVER DE MORRER, nacio
nal de JOI1Se lleli com Odete La
ra e Mqrio Benvenutti East
mancolor. '18 anos. Gne São
Luiz: 8 horas.
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rVorisa
DEPARTAMENTO DE VEíCULOS USADOS
Rua Santos Saraiva, Fones: 63-45,63-51 e 64-51
C OMPRA-VENDE - TROCA-FINANCIA
VEí CUlOS SELECIONADOS, REVISADOS E
EQUIPADOS.

Galaxie 500, mecânico, turquesa real 1972
Galaxie 500, mecânico, cinza e preto 1968

Corcel G.T., branco e preto 1970
Corcel G.T., cinza e preto.......................•...................... 1969
Corcel cupê std, vermelho 1971
Corcel cupêstd, vermelho : 1971
Corcel cupê luxo, branco polar 1971
Corcel cupê luxo, cinza e preto 1969
Corcel sedan luxo, amarelo pop 1972
Corcelsedan luxo, vermelho 1971
Corcel sedan luxo, branco polar 1970
Corcel sedan luxo, azul claro .:....................................... 1970
Corcel sedan luxo, marrom 1970.

Opala' sedan, branco everest........................................... 1972

Opala sedan, branco everest 1971

Opala sedan, azul e preto 1971

Vai ks 1500 sedan, laranja monza 1972
Volks 1300sedan, begeclaro 1972
Vai ks 1600 T. L., vermelho metálico 1972
Volks 1300sedan,vermelho 1971
Vai ks 1600 4 portas, branco polar 1971
Vai ks 1300 sedan, verde caribe : .1968
Volks 1300sedan, branco lotus 1968
Volks 1200 sedan, vermelho 1965
Vo I ks 1 200 sedan, vermel ho.......................................... 1963
Volks karmann-ghia T.C., vermelho 1970
Volks Kombi, bege claro 1969
Vai ks Kombi, bege claro.. 1969

-DKWvemaget, gelo 1965
DKW vemaget, gelo :

" .......•............

: ,'...... 1960

Aero willys, amarelo claro 1965
Rural willys 4x2, azul e branco 1972
Rural willys 4x4, verde e branco 1971

F-100, marrom 1958
F-100, marrom ,........................................... 1965
F-350, verde icarai 1970
F-350, marfim e verde 1964
F-600 gasolina, verde, caçamba 1.962

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 -'Fone 29-80

1. VOLKS 1.300 AZUL SAFI RA "OK" 74
2. VOLKS 1.300 AZUL CAiÇARA "OK" 74.
3. OPALA CUPÊ AMARELO GRAN PRIX (JÓiA) 73
4. VOLKS VERMELHO CEREJA ,70
5. KOMBI BEGE NILO 71.

EM FluRIANOPOLIS

ALUGUE UM CARRO NOVO E

DIRIJA-O VUCE MESMO

AUTO LOCADORA COELHO

RUA FELIPE SCHMIDT, 83

FONES: 2777 OU 2765
'"

COMÉRCIO DE

AUTOMOVElS
t!,.."$jttMJ@1j
Corcel Cupê Luxo OK - Azul Regata 1974
Corcel Cupê Luxo - Vermelho Cadmiun OK 1974
Corcel Cupê STD - Vermelho Cadmiun OK 1974

Maver�ck Sup. Luxo - Bronze Metálico OK 1974.�
Maverick - Cinza Metálico 1974
Corcel GT- Azul Colonial 1973
Corcel Cupê STD - Amarelo Tarumã 1972
Corcel Cupê Luxo - Azul Claro 1969

I
I

Opala Cupê Espqcial - Vermelho Formula OK 1974 .

Opala Cupê Especial - Marron Cajú OK, 1974
Chevette - Rosa Pantera OK .. : 1974

Opala Cupê Especial - Azul Claro 1972

Opala 4 portas - Marron Metálico 1972

Opala 4 portas - Escarlat ......••................._. 1973'

Fuscãd - Azul Safari OK : 1974
Variant - Verde F�ha ., 1972
Variant - Azul Diamante 1972

POSSUiMOS,CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 6312

Ftorianôpohs.

I

I

.

c. RAMOS S.A.
VEICULOS NOVOS

Possu ímos toda linha VW nas diversas co
res 74

I I

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 -. Fpolis - 6381 - Estreito.
VEICULOS USADOS

I' Volks1500-Verde 1972
Volks 1300 - Azul Diamante' : 1970
Sedan 4 portas Azul Diamante 1970

Dispomos de motores 1.300, 1.500 e 1.600, novos ou

recondicionados à base de troca.
.

I

:

FINANCIAMOS SEU VEfcUlO ATÉ 40 MESES

CARTEl RA EXTRAVIADA
Foi extraviada a cartei.ra nacional de habilitação, categoria

I profissional, pertencente ao Sr. José Mendes. .

Tubarão, 13 de dezembro de 1973

SIGA ESTA SETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
o MELHOR'

FINANCIAMENTO E A
MWfOR GARANTIA.

VEíCUlOS USADCS DE'QUALlDADE

Departamento de'kK:u1os Usados
do seu Concessionário de Qualidade 43U;fj'"''''

HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA' CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17

Volks 1300- Verde Folha 1969
Volks 4 portas - Branco Lotus 1969
VolksTL- Branco Lotus , , 1972
Volks 1500- Azul Diamante 1971

Opala.d portas - Cinza Prata lIi1etª.Iico 1971
Ford Corcel Cupê - Branco Alpino 1970

.

Ford Corcel Cupê - Branco Nevasca 1973

Opala Cupê Especial - Azul Maritimo 1972

'"lodg� Dart Cupê Luxo ._ Vinho ; 1973

� JENOIROBA ��AUTOMÓVEIS LTOA.-�
.

R. Saldanha Marinha Esq. de João Pinto
FONES: 4673 - 2952

OPALA VÁRIAS CORES 1974
CHEVETTE VÁRIAS CORES . 1974
DODGE 1.800 VÁRIAS CORES 1974
GALAXIE LANDAU 1973
DODGE CHARGE R 1971
VARIANT 1972
TL 1.600 1971

LANCHAS FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS FINAN
CIAMOS SEU varcul,o ATÉ 40 MESES

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUfOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

VENDE-SE IVOLKS 69
Vende-se um Volkswaqen, 1.300, ano 1969

- em ótimo estado de conservação.
Os interessados deverão tratar pelo fone

2919.

TELEFONE
Vendo l�lefone no centro. Tratar através fone
4540.

"ORAÇÃO AO DIVINO EspfRITO SANTO".

Espírito Santo. Tu que me esclareces em tudo, que
iluminas todos os caminhos para que eu atinja meu

ideal. Tu que me dás o dom Divino de perdoar e

esquecer o mal que me fazem, que em todos os

instantes de minha vida estás com igo, quero neste
curto diálogo a!1adecer por tudo e confirmar uma vez

que não quero separar-me de ti: Por maior que seja II
ilusão material, não será o mínimo da vontade que
sinto de um dia estarl contigo e todos os meus irmãos
na glória perpétua.

(A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos,
sem fazer o pedido. Dentro de 3 dias será alcançada li

graça por mais difícil que seja. Publicar assim que
receber a graça. A. José.

.

ORAÇÃO AO DIVINO EspfRITO SANTO
Espírito Santo. Tu que me esclareces tudo, que iluminas todos os

caminhos para que eu atinja meu ideal. Tu que me dás o dom ,divino
de perdoar e esquecer o mal que me fazem, que em todos os instan
tes de minha vida estás comigo, quero neste curto diálogo agradecer
por tudo e confirmar uma vez que não quero separar-me de ti. Por
maior que seja a ilusão material, não ;erá o mínimo da vontade que
sinto de um dia estar contigo e todos os meus irmãos na glória
perpétua. Agradeço-te uma vez mais.

(A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias sequ idos, sem fazer o

pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a graça, por mais difícil que

seja. Publicar assim que receber a qr aca, A.S. D.
--_.. _ ......._------------------

ORAÇÃO AO EspfRITO SANTO
Espíirito Santo, você que me esclarece tudo, que ilumina todos

os caminhos para que eu atinja o meu ideal, você que me dá o dám
divino de perdoar e esquecer o mal que me tazem e que todos os

instantes da minha vida está comigo, eu quero neste curto diálogo
agradecer-lhe por tudo e confirmar mais urna vez que eu não. quero
me separar de você por maior que seja a ilusão material, não será o

mínimo de vontade que sinto de um dia estar com você e todos os

meus irmãos na glória perpétua.
Obrigado mais uma vez.jA pessoa deverá fazer esta oração 3 dias,

segu idos, sem dizer o pedido, dentro de 3 dias será alcançada a

graça, por mais dif ícil que seja. Publicar assim que receber a graça .

Agradeço por duas graças alcançadas. S. L.G.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Declaro que foi.ex traviado o certificado de propriedade (eferente

ao autornóvet marca Aero Willys, ano 1969, motor B.907.8415.
CH-9.11450 12161,110 HP, emplacado sob no. 5948, e que estou

requerendo' a 2a. Via.

Florianópolis, 14 de Dezembro de 1973.
Manoel V. l.opes,

CARTEl RA EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira Nacional dé Habil itação e Motocicl ista

- categoria amador pertencente a Mario Cesar de Souza - expedida
por Mafra SC.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira nacional de habilitação. catocoria prof is

siorial, pertencente ao Sr. Adélio de! Faveri.

Tubarão, 14 de dezembro de 1973.

.._._-----------

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira nacional de habilitação cateqoria profis

sional pertencente ao sr. Ailton José de Aquino.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira nacional de habilitação. cateqor i a

amador, pertencente ao Sr. Valdir José Fernandes,

Tubarão, 13dedez'i'rnbrode 1973.
�-----------------------------------------

/

FÁBRICA E lOJA -

Rua Felipe Schmidt, 21 - 1 º Andar. FPOLlS S.C.

CREAÇÕES. SERGER-IND. E COM.
DE ROUPAS LTDA.

CAMISAS PARA HOMENS

VÁRIOS MODELOS E PADRÕES.

VENDAS PARA O COMÉRCIO,·

DECLARACÃO A PRAÇA

Declaramos para os devidos fins que o Sr. MÁRIO.
FRANCISCO ANTES, conhecido por GAÚCHO,
vendedor autônomo, não representa mais a Editorá e

Livraria Monarcha Ltda.

A partir da presente a Empresa não se

res ponsabiliza por qualquer venda ou cobrança
efetuada' pelo referido vendedor.

Florianópolis, 14 de Il!zembro de 1973

Editora e livraria Monarcha Ltda

Rua Jerônimo Coelho, 14 - 40. andar.

MIRIAM KRIEGER CUNHA MELO

Especialista em Ginecologia e Obstetricia.
Residência de dois anos no Instituto. de

Ginecologia da U. F. R.J.

Consultório: Casa de Saúde São Sebastião de 2a. à
6a. feira das 16 às 18 horas.

Fones: Consultório 3153 - Residência 3263

BAR.E 30 QUARTOS
Vende-se à vista. Tratar no local sito à Avenida

Getúlio Vargas, 615 - Curitiba - Paraná.

BONITA RESIDÊNCIA
Vendemos pertinho da M. Rlmos e do centro, ótima resi ..

dência, cl linda vista, garagem, living, sala-jantar, 4 dormit6-
rios, 2 banheiros, cozinha, lavanderia, dependência de criada,
·et�. ÓTIMO NEGÓCIO: Cr$ 160.000,00 - cf 80.000,00 de
entrada e saldo a combinar. URGENTISSIMO. r.. R. João
Pinto 21 - 30. andar.

c._._ ... _.__ ..

SINDICATO DOS EMPREGADOS EM EMPRESAS DE
RADIODIFUSÃO E TELEVISÃO DO ESTADO

DE SANTA CATARINA.
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO,

A Diretoria do Sindicato dos Empregados em Empresas dé>
Radiodifusão e Televisão do Estado de Santa Catarina, pelo presente
CONVOCA todos os associados no pleno gozo de seus direitos

'sindicais, para comparecerem à ASSEMBLÉIA GERAL
EXTRAORDINÁRIA que será realizada dia 21 do corrente, às
18,00 horas, em primeira convocação e. não havendo número legal,
em segunda convocação às 19,00, quando deliberará com qualquer
número, na sede da entidade à rua Deodoro no. 22. 40. andar, sala

41, ern Florianópolis - CASA DO JORNALISTA - a fim de
discutirem e deliberarem sobre a seguinte.

.

ORDEM DO DIA
Assunto único - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO POR ESCRUTrNIO
SECRETO DA SUPLEMENTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA PARA O
EXERCrCIO DE 1973 E RESPECTIVO PARECER DO
CONSELHO FISCAL.

Florianópol is, 17 de dezembro de 1973.
(as.) Osmar Aires Teixeira - Presidente.

.. .

._._�_._��h.�__

A família de Marcio Luiz Ghisi profundamente
agradecida ante as numerosas manifestações de pesar
e de solidariedade cristã, no ensejo do falecimento de

seu inesquecível esposo, pai, filho, irmão, tio c cunha
do ocorrido no dia 13 do corrente, cumpre agora o

de�'er de conv idar parentes e am igos para a Missa de
70. Dia, que será rezada no dia 19 de dezembro,4a.
feira, às 19 horas, na Catedral Diocesana em.JTubarão.
Sinceros agradecimentos.

AGRADECI MENTO E MISSA

MAR CIO LUIZ GHISI

t AGRADECIMENTO E MISSA··
ALCINA NARCISO JANNIS

A Família de Alcina Narciso Jannis,

profundamente agradecida ante as numerosas

manifestações de pesar e de solidariedade

cristã no ensejo do falecimento de sua sempre

amada esposa, mãe, sogra; irmã, avó, tia e

cunhada, ocorrido em Florianópolis no dia 12

do corrente, cumpre agora o dever de

convidar a parentes e amigos para a Missa de

70. dia, que será rezada no dia 18 do corrente,
I

terça-feira, às 18 horas, na Capela do Colégio

Catarinense. Antecipam o seu sincero

agradecimento.

Lanchonete e Restaurante

Dentro de breves dias, nossa Capital, conta

rá-corn mais uma moderna Lanchonete e Res

taurante, Trevo Ltda; localizada bem no cora

ção de Florianópolis, próximo a Rodoviária,
Av. Hercílio Luz, esq. Emilio Blumm, ambien
te selecionado com todos os requisitos moder
nos.

EMPRESA AREIAS BIGUAÇÚ LTDA.·
\.

Estrada Três Riachos - Biguaçú

Possue para pronta entrega, MEIA AREIA

PARA TRAÇO e AREIA PAPA REBOCO.

I nformações à rua Padre Roma, 17.

VENDEM-SE - APARTAMENTOS
... .

no centro, prontos para

morar de um, dois ou três'

quartos - Edifício HA.COELHO"
'.

Ver e tratar à rua Felipe Schmidt, 85

Telefones 2777 e 2765. '

EMOBRA- EMPRESA DE ·MÃO DE OBRA lTDA

PRECISA
Para adm issão imediata em seu quadro de

trabalho em FLORIANOPOLlS, dos seguintes
profissiona is:
1 (hum) Técnico em Contabilidade
1 (hum) Auxiliar de Escritório
8 (oito) Apontadores
30 (trinta) Carpinteiros (serviços de caixaria)
15 (quinze) Armadores

.

15 (quinze) Pedreiros
50 (Cincoenta) Serventes
OFERECEMOS: - Salários de acordo com a

aptidão dos candidatos
- pagamento semanal
- todas medidas de segurança de trabalho

.

Os interessados deverão dirigir-se aos escritó
rios da firma na Rua Araújo de Figueiredo
Edifício Aícion, salas 5 e 6, no horário das
7,00 às 11,00 Horas e das 13,00 às 18,00 ho-

.

raso

EM TUBARÃO,
Apartamentos No "Edifício CLÁUDIA" financiamentoaté
240 meses

VENDE-SE
Boa residência a Rua Manoel Antunes Correa. Financiada
c-s 648,87 mensal.
Um lindo apartamento no centro, todo tapetado e carl)
armários embutidos financiado Cr$ 1.775: 30 mensal.

Apto. no Edifício Bossele - financiado
COMPRAMOS CASAS PARA NOSSOS CLIENTES

TERRENOS
Terrenos no morro do loteamento Catedral, para construção
de alvenaria, em 36 meses sem juros.
Terrenos no Parque da Boa Vista, após Colégio Dehon em 36
meses sem juros
Pequena fazenda - 13 hec. - Gravatal
Terreno a Rua Recife - prox. à Rua Felipe Schmidt
Terreno na Vila Moema - medindo 21 X35
Terreno na Vila Moema medindo 12x35
Terreno na Rua Felipe Schmidt - esquina
Terrenos em Oficinas 21 x45

Terrenos nas proximidades do Colégio Dehon 36 meses sem

juros

ALUGAMOS
Residência próximo Lar da Menina Cr$ 600,00 mensal

Apto. Rua São José Centro Cr$ 700,00 mensal

Casa de madeira próximo ao pequeno príncipe Cr$ 250,00
mensal

Residência Rua Rui Barbosa - Cr$ 450,00 mensal

Alugar casas, apartamentos ou salas, selecionar inquilinos,
contratar oferecer garantias e dar tranquilidade a V:f)cê que é

proprietário, é a nossa função. Portanto se V. Sa. deseja
comprar, vender ou alugar seu imóvel procure-nos.

Predibens imobiliária Ltda
RuaSão Manoel ao lado do Cine Vit6ria
Fone 1042 - Tubarão,

QUARTOS ALUGAM-SE
ALUGEM-SE QUARTOS PARA RAPAZES À RUA ,JE

RÔNIMO COELHO - 11. Tratar à Rua Emílio Blum, 210u

pelo FONE � 4044 com o Sr. BRUNO.

ALUGAM-SE APARTAMENTOS

CENTRO FELIPE SCHMIDT

COM 3, '2, 1 .QUARTOS E

DEMAIS DEPENDENCIAS

TRATAR: '

RUA FELIPE SCHMIDT - 83

FONES: 2777 ou 2765
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Polícia

Mais' duas' pessoas perderam'
a vida na Praia da Joaquina

Avião desapa�ece no Sul ao deixar
,

).

Florianópolis caRl três ocupantes
I . :

Com dois passageiros e um piloto, encontra-se

desaparecido na rota Florianópolis-Porto Alegre um avião

Cessna 310, prefixo PP-FB\S pertencente ao Governo do
território de Rondônia. O pequeno avião, de cor verde

escura, decolou do aeroporto Hercílio Luz, entre 6h30min
e 7 horas de sábado com destino a Porto Alegre, onde iria

levar um dos assessores do governador daquele Estado, e

posteriormente retornaria a Florianópolis para prosseguir
viagem com destino ao Rio, transportando o Sr. Teodorico

Gayva. Informações prestadas pela Diretoria de

Aeronáutica Civil, revelam que o Cessna 310 estava sendo

pilotado por Francisco Albuquerque, e transportava o

tenente Vanderley, ajudante de ordens do governador de

Rondônia, e um segundo passageiro que foi identificado
como sendo Euclides Marques Medeiros Sobrinho, 16 anos,

filho de Nilo Marques de Medeiros e de dona Elza Regina,
,

residente no bairro Saco dos Limões, em Florianópolis.
O piloto calculava o tempo de vôo em 1 hora e, 40

minutos, para fazer o percurso Florianópolis-Porto Alegre,
e como não chegou ao destino foi movimentado o serviço

<1 � de buscas e salvamento.
ACIONADO O SAR

Desde domingo pela manhã, o Serviço de Buscas e

Salvamento da FAB, sediado em Florianópolis, realiza

buscas cobrindo a rota presumível do Cessna 310,
utilizando-se de dois aviões do tipo Albatroz, com raio de

ação de aproximadamente 16 horas, além de um

helicóptero. Na rota Florianópolis-Porto Alegre, o Cessna 310 é o

Ao todo já foram voados pelas três unidades cerca de 32 terceiro aparelho a, desaparecer. O primeiro foi um T-6
horas, trabalho este que não pôde ser realizado sábadoà pertencente à FAB, que tinha a bordo um tenente e um

tarde devido ao mau tempo no litoral sul de Santa Catarina sargento. O segundo foi- também um Cessna, pertencente à
e litoral norte do Rio Grande do. Sul. Hoje o Serviço de Prelazia de Rubiataba, Estado de Goiás, quando cumpria a

Buscas e Salvamento volta à voar, vasculhando toda a área. rota de Curitiba para Caxias do Sul, levando a bordo, além

Nodorningo surgiram informações de que um avião, com do piloto, dois padres Capuchinhos.
características iguais ao do Cessna, teria sido visto voando Momentos depois de o Cessna, ter decolado de
na região' de Siderópolis. Porém, toda a região foi. Florianópolis no sábado pela manhã, a estação rádio
vasculhada, e nada foi encontrado. Caso o aparelho tenha informava que o tempo tinha fechado na região do
caído no interior, região das serras, .sua localização torna-se aeroporto Salgado Filho. A rota presumível seguida, seriade

difícil, pois a sua cor se confunde com o verde das matas. A Florianópolis até o rádio farol de Santa Marta, e dali,
segunda hipótese é que ele teria caído no mar. Isto tornaria adentrando-se à costa em direção a Porto Alegre, isto 'para
as buscas infrutíferas, a exemplo de dois casos anteriores. vôo visual, o que estava sendo feito pelo piloto Francisco

MISSÕES REALIZADAS
O serviço de buscas e salvamento, vai continuar nos

.

próximos dias nos trabalhos de sobrevôo a toda região e

somente vai. cancelar as buscas, quando todas as

possibilidades tiverem sido esgotadas. Neste ano, já foram as

seguintes as missões realizadas pelo esquadrão com sede
junto à Base Aérea de Florianópolis: avião desaparecido
próximo à Belém, no Estado do Pará; Cessna desaparecido
na região de Manaus, com cinco ocupantes a bordo; busca
de três funcionários da Funai, que foram chacinados pelos
índios Atroarís; no Estado do Acre, busca a um helicóptero
com três passageiros; busca de um Cessna, na rota Porto

Nacional-Manaus; busca de um corpo no litoral da Ilha de
Santa Catarina; busca- de, uma baleeira na baía norte em

Florianópolis, sendo suspensa quando o ocupante da mesma

se apresentou na base; busca e socorro' ao pesqueiro
Simpatia, nas proximidades da Ilha Rasa, Rio de Janeiro;
busca ao Cessna em São Paulo, com resgate dos corpos da
família de Clivas de Almeida Prado; buscas aos navios

Docelago e Cidade de São Luiz, no litoral brasileiro; busca
de um flutuante com guindaste da nova ponte de

Florianópolis na baía sul; busca e resgate dos ocupantes de
um avião F-80; busca de um C-42, avião Regente na Baía
de Ubatuba; resgate de náufragos na represa de Chavantes;
buscas para um avião que teria desaparecido quando
realizava razantes na região da Ilha dos Macacos; resgate do
corpo de uma v:í.tima de acidente no salão aero-espacial' em

São Paulo; resgate da carga útil de um foguete lançado pela
Barreira do Inferno; buscas ao táxi aéreo desaparecido na

rota Cuiabá=Vilhena, e o mais recente a busca a um avião
desaparecido na região de Belém do Pará. Além destas,
foram realizadas dezenas de operações. misericórdias
(transporte de feridos e doentes graves) para prestação de
assistência médica.
POPULAÇÃO DEVE INFORMAR

O esquadrão, manteve contatos com delegacias de
. polícia e outros setores entre Porto Alegre e Florianópolis,

e está solicitando a quem tiver qualquer informação sobre a

passagem do Cessna, cor verde escura, prefixo PP-FBS,
para que informe, auxiliando os trabalhos de buscas aos

desaparecidos.

TERCEIRO NESTA ROTA

o Esquadrão de Buscas e Salvamento da FAB intensificam seus trabalhos à procura do Cessna.

uGaúcho" vai dizer à Brigada
'Militar' como roubóu as'armas

Policiais militares é civis do Rio Grande
do Sul, estiveram no último final de sema

na em Florianópolis, onde receberam da
-

Delegacia de Furtos" Ailton Pereira Ramos,
conhecido pela alcunha de" "Gaúcho" que
foi preso na semana passada no Estreito,
portando .um revólver roubado da Brigada
Militar, além de um punhal e faca.

Ailton, é fugitivo do Rio Grande do Sul,
possuindo condenações em Santa Maria e

São Leopoldo. Primeiramente, segundo in

formaram os policiais gaúchos,ele deveráes
clarecer na IPM da Brigada Militar como

conseguiu o revólver que portava e, poste
dormente, vai ser encaminhado à Santa Ma
ria onde o espera uma condenação de seis

anos e seis meses.

O recambiado, quando detido estava na

residência de sua amante no Estreito, vinha
sendo procurado há vários meses pelas polí
cias- gaúchas e catarinenses, Ele também'
possui diversos fatos para esclarecer em

Florianópolis, porém como seu estado de
saúde - "crise de bronquite" - estava bas

Jante acentuada, tais providências ficam pa- .

ra quando for liberado no vizinho estado.

LADRÃO DETIDO
O conhecido ladrão, Luiz Carlos, foi re

colhido por uma das equipes de trabalho da

Delegacia de Furtos, Roubos e Defrauda

ções, como suspeito de diversos assaltos na

capital.
.

Submetido a interrogatório Luiz
Carlos acabou confessando roubo de má

quina fotográfica, relógios e outros objetos
de valor na rua São João, bairro Capoeiras.

"Quadrilha do Sangue" volta

a agir no Sul de S. Cdt·arina
Turvo e Timbé do Sul
Pessoas desconhecidas

ocupando uma camionete
Kombi, recentemente loca
lizada no Rio Grande do
Sul; voltaram a agir em

Turvo e Timbé do Sul em

busca de sangue, para co
mercializar, segundo de

poimentos prestados por
diversas pessoas.

Os ocupantes da camio
nete Kombi, agem, princi
palmente, na zona rural, a

exemplo do que 'recente
mente foi denunciado· no

Rio Grande do Sul, e abor
dam principalmente crian-'
ças para delas retirarem

sangue.
Consta inclusive que em

Timbé do Sul, o pai de
uma das crianças alertado
sobre a atuação dos agora
chamados '''ladrões de san

gue", fez uso de um facão
para agredí-los, e só conse

guiu desferir vários golpes
contra a lataria do veículo,
amassando-o em diversos
locais.

Ao abordarem crianças,
os criminos oferecem pre
sentes para depois, usando
de uma seringa hipodérmi
ca, retirarem sangue, geral
mente de veias no braço
esquerdo. Contudo, ouvin
do-se estes relatos, a polí
cia alega que tudo parece
fantasia das crianças, "mas.

como tem sido contatadas
em .diversas regiões, tudo

-

parece indicar que tal prá
tica realmente existe, po
rém ninguém ainda teve a

idéia de levar ao conheci
mento da polícia, quando
um dos fatos narrados pe
los escolares. Se fatos
iguais foram constatados
no Rio Grande do Sul há
dias é provável que os cri
minosos voltem a agir no

Sul' de Santa Catarina,
adverte a polícia. "Todos
os setores que fiquem aler
tas, para que os autores se

jam desmacarados de uma

vez por todas", acrescenta
o' delegado de polícia de
Timbé do Sul.

Rio do Sul:
menor morre

-

afogado
Rio do Sul' - Sucursal) -

Foi encontrado 18 horas após
o afogamento o corpo do me

nor João Batista Becker, que
morreu afogado nas águas do
rio Itajaí do Oeste, no bairro

Budag, em Rio do SuL a Cor
po de Bombeiros realizou in
tensas. buscas, mas quem en

controu o corpo foram Odilon
Müller e José Cândido, no fun
do de um poço, em meio ao

rio. a corpo estava entre árvo
res submersas.

As primeiras informações
diziam que o menor estava se

banhando nas águas do rio,
juntamente com uma sua irmã,
Porém, informações prestadas

. pelos bombeiros, acrescentam

que João Batista, que contava

11 anos, morreu 'afogado
quando procurava atravessar o

'{;'io, tendo escorregado e caído
nas águas. a garoto era filho
de Alexandre e dona Gercy
Becker, e estudava na Escola
básica Roberto Machado.

PEDRITA SIA.,
NECESSITA DE:

AUXI LlAR DE !;SCRITORIO
Com prática em serviços gerais de contabilida
de e datilografia.

DATILOGRAFO
Olm grande experiência em datilografia e

emissão de notas fiscais.

COBRADOR

Exigimos experiência anterior.

Os interessados deverão se apresentar munidos

de documentação à rua 7 de Setembro, 11 na

firma Linc� SA.

,

Albuquerque. O aparelho desaparecido tem autonomia de
vôo para 4 horas e 30 minutos, e as informações prestadas
de Siderópolis, dizem que ali foi visto o aparelho por volta
das 10 horas e 30 minutos de sábado, e então se confirmado
que ele estaria quase ao final de sua autonomia. NO' plano
de vôo apresentado ao DAC, o piloto calculava o tempo
entre as duas Capitais para aproximadamente 1 hora e 40
minutos de vôo.

O Governador Teodorico Gayva, estava em Florianópolis
onde veio manter contatos nas esferas do governo e

indústriais. Ele esperava. o retorno 40 aparelho, que tinha
viajado a Porto Alegre, para no período da tarde embarcar

para o Rio 'de Janeiro. Como o avião desapareceu o

Governador seguiu num vôo comercial.
.

Detran vai intensificar

a fiscalização na SC-l
"Se todos os motoristas advertidos pelos guardas de

trânsito continuarem a reincidir e cometer os abusos járotineirôs.na
rodovia SC-I (Florianôpolis-Canasvieiras), .Q. Detran .montará .um

esquema completo de vigilânoia ao longo da estrada.e as sanções
serão as mais severas possíveis". Esta advertência foi feita ontem
pelo Diretor do Detran coronel Alinor Ruth, que determina a

realização blitz em dias de grande movimento.

.

"- "Toda a extensão da rodovia está sinalizada e não se justifica
que domingo, 7 veículos fossem autuados em flagrante por
ultrapassagem perigosa em pontes e em faixas contínuas, afirmou.
Cerca de 11 veículos, � revelou o titular do Detran - foram
.nultados por não atenderem a sinalização no trevo que conduz a

Ingleses (entraram contra mão). Dois carros estavam com excesso de
velocidade. A surpresa constatada pelo Detran é que 9 dos veículos
multados e advertidos domingo eram de outras cidades e Estados.

./

Praia de Camboriú sob

fiscalização policial
Balneário Camboriú - a Comando de Operações Conjuntas,

chefiado pelo capitão Souza e delegado Bonassi, esteve atuando
durante sábado à tarde e noite no Balneário Camboriú, quando
todos como bares, hotéis, restaurantes, boates e a orla marítima -

foram inspecionadas -

Nas diligências foram encontradas aproximadamente 150 péssoas
que não portavam qualquer documento de identidade, entre elas
inclusive _um vereador, que posteriormente foi liberado quando
identificado pelo promotor da comarca. Também o setor de trânsito
mereceu atenções, e aproximadamente 50 veículos foram detidos
por apresentarem irregularidades como, falta de carteiras de
habilitação, seguro vencido, descarga aberta, além de outras
anormalidades.

a setor de tóxicos também mereceu atenções, sendo
encontrada pequena quantidade de maconha em poder de menores,

enquanto que por atentarem contra o pudor, diversos casais foram
recolhidos durante à noite na praia do Balneário Carnboriú.

Distribuidora de

'Produtos Prenda Ltda.
. ,

Duas mortes por afogamento, além de segundo a DSP é que Nilson sofre das facul
diversas agressões, foram registradas pelo, dades mentais, tendo a mania de suicídio.
plantão da Delegacia' de Segurança Pessoal Em várias-ocasiões tiraram-lhe de suas mãos
nas últimas horas. . veneno ...

Somente na praia da Joaquina, no últi- DESAPARECIDA.
mo final de semana, foram registrados dois De uma residência situada à rua Secun
afogamentos. O primeiro foi do menor José dino Peixoto, no Estreito, desaparareceu a

Barcelos Suene, 15 anos, fílho de Luiz e mulher Inês Siqueira Porto, 25 anos, cor

Maria Barcellos Suene que quando se ba- morena, 1,52 de altura, usando calças com

nhava caiu num local' bastante profundo. pridas vermelhas, de veludo, e blusa de cor

Seu corpo foi retirado. pelos bombeiros. clara. Os familiares que apresentaram quei
Seus familiares residem no bairro Trindade. xa solicitam a quem souber do seu paradei-
Outro foi de Luiz Henrique Batista, 20 ro iníormar à polícia.
anos, natural de Itajaí, filho de Atanázio e FACAO PARA FILHO
Maria Batista, que residia em Florianópolis O menor José Paulo Andrade, com 10
na Agrônomíca. Ele também ao banhar-se anos, foi medicado no hospital Celso Ra-
foi tragado pelas águas. Seu corpo foi resga- mos, apresentando dois profundos cortes
tado horas depois pelos bombeiros. em ambas as pernas, os quais foram provo-
TENTATIVA DE HOMICIDIO cados pelo próprio pai Manoel de Andrade,

Policiais foram alertados de que no mor- residente em Barreiros. Os policiais da DSP
ro do Mocotó, Nilson Julio Rosa, armado que registraram a ocorrência, foram infor
de um revólver, estava teritanto contra a mados pelos familiares de que nada tinha
vida dos seus familiares. Chegando ao local, acontecido, pois o agressor ameaçou todos
a DSP, constatou que Nilson, realmente os familiares, de que caso contassem à polí
portava um revólver marca Rossi, calibre cia, todos sofreriam represálias. Para provo-

22, com o qual havia detonado um tiro
.

car os ferimentos no filho o pai, fez uso de
contra sua mulher, porém não a atingindo. . um facão e um machado. Os motivos não

.

Além do revólver, Nilson tinha consigo foram revelados. Depois das formalidades,
mais sete balas 'intactas. Ele foi recolhido e o Manoel de Andrade foi recolhido à ca

apresentava sinais. de embriagues. A causa, deia.

.
.

JOINVILLE (Sucursal) - Depois de inaugurar com enorme sucesso sua primeira
loja em Brasília, Arapuã agora inaugura em Caxias do Sul sua primeira unidade de

vendas no Rio Grande do Sul. Caxiasdo Sul, com cerca de 200.000 habitantes é um

dos mais prósperos municípios gaúchos. Importante por sua pujança industrial
vinícola, tem também na metalúrgica e no turismo segundo bases econômicas. A

nova Loja Arapuã será a 510. da rede que' hoje se estende par- sete estados

brasileiros e por certo terá o mesmo slicesso que vem obtendo nesta cidade onde é

respeitada e admirada por seu .comportamento comercial correto e por seu estilo
.

dinâmico e moderno de atuação.

prenda

ARAPUÃ INAUGURA LOJA
NO' RIO GRANDE DO SUL

ANÚNCIOS PARA LISTAS
TELEFÔNICAS

A CIA. CATARINENSE DE TELECOMUNICAÇÕES - COTESC, tomou

conhecimento de que Editoras de Listas Telefônicas têm procurado I nossos

assinantes com o objetivo de angariar anúncios para suas publicações.
Em defesa dos interesses de seus assinaotes, a COTESC esclarece que, de acordo

com o decreto lei no. 68.417 de 24/03/71, a edição e distribuição de catálogos
telefônicos é da competência exclusiva desta Empresa na sua área de concessão,
incluindo-se nesta exclusividade a comercialização de anúncios.

Na presente data, nenhuma empresa ou pessoa física está autorizada a editar

qualquer gênero de Lista Telefônica ou agenciar publicidade para tais guias na área

de concessão da COTli:SC.
Na oportunidade do preparo de nova edição, será divulgado o nome da editora

contratada e seus representantes serão expressamente credenciados junto aos nossos

assinantes.

Apresenta aos seus clientes, os melhores
l'lludutos Prenda.

Requeijão Catupiry
Variado estoque de queijo lanche'
Queijo Parmezan em formas

Queijos Provolone - Queijo Mussarela

Manteiga especial
Linha completa de Frios

Em seu riovo endereço: Av. Mauro Ramos,
286 Fone 37-53 - Florianópolis.

Publicitários
a.nunciam grandes

mudanças na

propaganda
. .

catar.nense

'Em movimentada reunião ontem realizada, os

publicitários da Bescom (Besc S.A. Serviços
Técnicos de Comunicação), consumaram a

mudança da agência para a Rua Fernando Mã

chado, 11 - esquina com Saldanha Marinho .

O telefone continua o mesmo: 41-23.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Esgotos.de
Joinville:

obras em 74
dade desse tipo de publicidade, o CJ.ue,. �aral
alcançar seus objetivos, não titubeia em
ofuscar as belezas naturais de nossas praças
e jardins, além' de - e isso é o mais grave -

destruir aquilo que se faz para o embeleza
mento do panorama estético, podendo-se

du como exemplos, casos em que, coloca
do o painel, a firma responsável 'determina
a destruição de árvores ornamentais, que
esta Co�isSão mandou plantar, ao longo
dos �asselos, par,a que a visão ao painel seja
perfeita. E as arvores, que cresciam tão
bem, alinhando-se entre as outras ficaram
mutiladas. Os fatos aí estão para serem

comprovados por V.Sa., como exemplo, o

que ocorreu à rua 7 de Setembro."
,"Por isso, Sr. Secretário, rogamos a

V.Sa., determinar medidas definitivas no

sentido de que não mais seja concedida li
cença a a qualquer firma especializada, para
colocar painéis ao longo da rua XV e de
mais ruas centrais da cidade, uma vez cons
tatada que tal medida passe a prejudicar a

visão daquilo que é belo e que se procura
conservar' para o enriquecimento da visão
panorâmica daqueles que visitam nossa ci
dade; Atenciosamente, Reinaldo Püehler
Presidente".

'

Técnico quer proibir
carta�es pelo centro

'Blumenau (Sucursal) - O Secretário de
O bras e Serviços Urbanos, Paulo Oscar
Baier, já encaminhou à Assessoria de Plane
jamento da Prefeitura, para estudos o ofí
cio .no. 2009, assinado pelo Presidente da

Comissão Municipal de Ajardinamentc
Reinaldo Püehler, que solicita "urgentes
providências de não mais permitir a coloca
ção de painéis de propaganda nas ruas co

merciais da cidade".
. _Segundo o Assessor de Planejamento, ar

quiteto Rolf Augusto Herwig, os painéis
,

existentes enc�>ntram-se em situação regu
lar. Revelou ainda que o novo Código de
Posturas do município estabelecerá os cri
térios disciplinando a colocação dos "out-
-doors". '

A íntegra do ofício 2009, de 12 de de
zembro, tem o seguinte teor: Senhor Secre
tário - "A Comissão Municipal de Ajardi
namento, nesta data reunida' e, pela unaní-.
midade de manifestação de seus integran
tes, vem, à presença de V.Sa., solicitar ur

gente providências no sentido de não mais
permitir a colocação de painéis de propa-

ganda comercial nas ruas centrais da cida
de".

"A medida solicitada, visa preservar a ci-

Joinville (Sucursal) - As

obras de construção da rede de

esgoto de J o inville terão iní
cio em agosto do próximo ano

e estão avaliadas em Cr $ 40

milhões, de acordo com o pro
jeto preliminar elaborado com

a supervisão do BancoNacional
de Habitação, que deverá cus

tear 75% do plano. Os editais

de concorrência pública para a

execução dos serviços técnicos
es pecializados de elaboração
do relatório técnico preliminar
e do projeto final de 'engenha
ria para o sistema de esgoto sa

nitário de Joinville.

O Prefeito Pedro Ivo Cam

pos, nos primeiros meses de
sua gestão, encaminhou o pro
cesso aos órgãos.federais e assi
nou convênio visando transfe
rir para a Companhia Catari
nense de Águas e Esgoto a co

ordenação das atividades da
ex-Sarnae.

GRAO.PARA QUER DESEN�OLVER SUA
AGRIC'ULTURA E CRIAR INDÚSTRIAS

Posse do novo Prefeito e Vice-Prefeito Marcos Ghizoni: Novas escolas, a meta da Prefeitura.

Grão Pará, situado ao Sul de Santa Catarina, pretende
iniciar o próximo ano com um novo processo de desen

'volvimento, que o permitirá colocar-se entre os muni

cípios mais industrializados da região. Com este objetivo,
o Governo de João de Oliveira Souza proporcionará in

centivos fiscais a empresários que demonstrarem interes
ses em implantar indústria no município. Os principais
recursos naturais - cerâmica e madeira - continuam sen

do explorados mas não ganharam ainda a característica

industrial, como' pretende a Prefeitura. Entretanto, se

gundo o Prefeito João de Oliveira Souza, o município
conseguirá alcançar seu objetivo, industrializando seus

recursos naturais.
A mecanização agrícola começa a se constituir num

i mportante fator que irá contribuir para o desenvolvi
mento de Grão Pará.. A Prefeitura contratou um enge
nheiro agrônomo para coordenar as atividades agrícolas
do município, no sentido de torná-Ia numa fonte maior
de renda para a cidade. De. acordo com o programa de
trabalho qU,e a Prefeitura prevê para o setor agrícola,
dentro de poucos meses Grão Pará iniciará seu comércio
ortigrangeiro - principalmente - com o restante do Es
tado.

Os principais produtos agrícolas que mantém um pou-
co acentuadas as atividades do município são a mandioca

e o fumo em foi ha. Estas duas culturas terão suas produ
ções dinamizadas com o aumento de estufas de 27 para
200 - 800 %.

'o retlorestamento ganhará campanha no próximo ano

em Grão Pará. A Prefeitura pretende lançar uma campa
nha junto aos propriatárins de serrarias no sentido de

, utilizar as áreas destinadas à exploração de madeiras para

) reflorestamento.

nada, que faz parte do mesmo convênio, terá 18 qui.
lômetros de extensão e será e terá suas obras iniciadas
tão logo seja concluída a de Aiuré.

EMPREENDIMENTOS

A maior preocupação do Prefeito Francisco de Olivei
ra Souza esteve voltada para o setor rodoviário. A princi
pal reivindicação feita ao Governo do Estado foi atendi

da: abertura de uma estrada na Serra do Corvo Branco,
, ,

para permitir uma ligação entre esta região e o planalto
catarinense.A Prefeitura realiza com recursos próprios as

seguintes obras rodoviárias: Braço Esquerdo - Invernada

(8 Km); Braço Esquerdo-Linha Antunes Braga(5 km};
Linha Antunes Braga - Invernada (5 Km); Linha Antu

nes Braga-Furninhas (4 Km); Linha Antunes Braga -

Chapadão (3 Km), concluída em novembro; Invernada -

Morro da Palha e uma ponte sobre o rio Cachorrinhos,
em Barrinha do Aiuré. ,

\

EDUCAÇÃO E CULTURA

Adotando uma pai ítica de assistência aos estudantes,
a Prefeitura Municipal ampliou as instalações da Bibliote
ca Pública e aumentou o seu acervo que se constitui

atualmente em 8 mil volumes, e está proporcionando
bolsas de estudos a alunos carentes de recursos financei
ros para que possam dar continuidade a seus estudos em

Braço do Norte " Tubarão, onde já há cursos' equiva
lentes ao II grau."

Em convênio com o Mobral, o Governo municipal
instalou três postos de alfabetização no município, cujas
atividades neste ano obtiveram êxito previsto. Para o

próximo ano, os estabelecimentos de ensino existentes

em Grão Pará irão distribuir merenda escolar aos alunos,
de acordo com os incentivos recebidos da Campanha Na

cional de Merendas Escolar. A construção de novos esta

belecimentos escolares e a recuperação de alguns existen
tes, fazem parte do programa do Governo do Sr. João de
Oliveira Souza, para o próximo ano, segundo os contatos

iá mantidos com o Governo Estadual, particularmente
com a Secretaria da Educação e Cultura. No setor de

saúde, a Prefeitura tem tido o 'máximo de apoio do Go
verno do Estado e atual mente tem prestado assistência
direta aos agricultores.

Em convênio com o Instituto Nacional de Coloni

zação e Reforma Agrária, a Prefeitura Municipal deverá
dinamizar ainda mais as atividades flQrícolí1s. Um nrojeto
de eletrificação furai deverá ser executado em convênio
com a Celesc para permitir a extensão da rede até a

Iccalidadede AiuJé. Esta-rede, com 23 quilômetros, de

verá ficar pronta até o final deste ano. A rede de Enver-

Câlf1ara de 81urnenau tem cOlf1isSGO
I

para estudar trânsito da cidade
Blumenau (Sucursal) - Atendendo

sugestão do vereador Aparecido Mar
chiori, a presidência da Câmara Muni

cipal de Vereadores designou uma co-
, missão de três membros para, em con

juhto com a guarda de trânsito, obser
var o sistema recentemente implantado
e óferecer sugestões para os problemas
que estão surgindo. FranciscoMaestri,
Egon Doege e Aparecido Marchiori,
após semanas de observação, estu

dando todas as hipóteses cabíveis, che
garam a uma série de conclusões que,
se postas em prática, poderiam melho
rar sensivelmente o trânsito da Cidade-

, .

-Jardim. Para os vereadores a criação
de faixas direcionais, dividindo a rua
15 de Novembro e Avenida Beira Rio.
bem como a saída e entrada de ruas, sé
usadas corretamente pelos motoristas,
evitará aglomeração e engarrafamen
tos. Outras sugestões dos vereadores
para a melhoria dé trânsito: Criação de
um pátio, de estacionamento na esta

ç'á o velha da Rede Ferroviária Fede
ral, com rebaixamento do meio fio, para
que m vem da Beira Ri o; Inversão de
mão de direção na rua Paraíba, uma

vez que a Paulo Zimmerrne.m dá aces

so da 7 de setembro à rua São Paulo.
Com essa inversão a rua Paraíba dará
acesso da São Paulo para a rua 7 de
Setembro; sinalização de todas as ruas

que dão acesso às preferenciais, bem
como em todas as entradas de bairros,
com sua denominação, para facilitar
aos turistas que visitam a cidade; cons

trução de uma elevada, na saída do Co
légio Sagrada Família, como também
no Colégio Normal D. Pedro II, como

única forma de amenizar o engarrafa
mento de veículos que se registra na

,

rua 7 de setembro nas horas de movi
mento; proibição de estacionamento
do lado direito da rua 7 de Setembro,
desde a Gráfica 43, até a rua Paulo
Zimmermann-sentido Itajaí-Rio do
Sul, em virtude do Grande movimento
de caminhões, o que facilitaria a circu
lação de automóveis. Para que esta me

dida não venha a-criar problemas, a co

missão sugeriu ainda o aproveitamento
de todos os terrenos vagos existentes
em todo o trecho para pátios de esta

cionamento, com a isenção de imJ>os
tos por parte da municipalidade. Da
extensa lista de palpites constam ain
da: fixar tempo de 60 minutos para o

estacionamento na rua 15 de Novem
bro, para evitar que veículos fiquem ASPECTOS BUROCRATICOS
estacionados durante todo o dia, sem A Comissão legislativa sugeriu, ain
ser removidos, o que poderia ser con- da, a urgente aquisição de um guincho
trolado através de disco-cronômetro; e duas motos batedoras para assistên

tirar o serviço de encomendas que vem cia ao serviço, indispensáveis ao cum

sendo feito na Estação Rodoviária, on- primento e respeito à sinalização; o au-

de não existe local de estacionamento, ' mento do efetivo da guarda para um

fato que cria inúmeros problemas, se- melhor controle e fiscalização; contra

gundo a própria inspetoria de trânsito; tação de dois fiscais, de confiança do (

suprimir a sinaleira para pedestres co- Executivo, para observar o trabalho
locada, sem motivo aparente, defronte

. dos guardas; reestruturação administra-
à Igreja Matriz, visto que a mesma não tiva, que, obedecendo ordem hierár
oferece qualquer benefício aos tran- quica, possibilitasse aos integrantes da
seuntes; permitir, no entroncamento guarda fazer carreira dentro da profis-
da 7 de Setembro com Alameda Rio são; aumento de dez para vinte por
Branco, a conversão à esquerda, no cento da taxa de contribuição para
.entido 7 de Setembro-IS de Novem- "risco de vida"; campanha educativa
bro; obrigar os ônibus intermunicipais para conscientizar os motoristas de
e interestaduais que se dirigem no sen- suas responsabilidades e treinamentos
tido Rio do Sul-Rodoviária, a descer a especiais para a guarda de trânsito,
rua 15 de Novembro até a rua Padre principalmente aos recém-admitidos,
Jacobs, o que facilitaria a entrada na incluindo-se cursos de relações huma
estação rodoviária, uma vez que já es-

' nas. As sugestões acima foram trans
tariam em mão de direção mais ade- formadas em indicação e encaminhada
quada; no sentido Blumenau-Rua Ita- pela Mesa Diretora ao Chefe do Execu
jaí, retirar um ponto de ônibus situado tivo Municipal."

na curva, transferindo-o para alguns
metros além, ou seja, bem em frente
ao Centro de Saúde, a fim de que os

motoristas consigam visibilidade quan- .

do trafegam atrás de um ônibus; proi
bir o estacionamento na rua Itajaí, la
do direito, sentido Blumenau-Gaspar,
no trecho compreendido entre a rua

15 de novembro e o final do calça
mento na entrada da rua Pedro Krauss
Sênior; sinalização de advertência e re

gulamento no trecho compreendido
entre o Clube Blumenauense de Caça e

Tiro, até o início do calçamento em

frente a entrada da rua Pedro Krauss
Sênior,

fazenda distribui cotas do ICM
e Joinville vai rece'ber mais

De acordo com a decisão tomada parcela, até hoje distribuída, superando
pelo Governador Colombo Salles, du- a anterior, num montante de
rante a audiência que concedeu ao Se- Cr $ 8.000.000,00.
cretário Sérgio Uchoa de Rezende, da Receberam as maiores parcelas os

Fazenda. a distribuição das cotas rela- m uni c í p i o s d e J o i n v i 11 e ,

tivasaos20%do produto da arrecada- Cr$ 1.348.100,00; Blumenau,
ção do ICM dos municípios, referentes C r $ 1. O 2 3 . 2 O O, O O; Lag e s ,

ao dia 25 de dezembro, será levada a C r $ 5 3 3 . O 00, O O; B r u s q u'e ,

efeito hoje. A medida atende solicita- . C r $ 278.900,00; Florianópolis,
ções dos próprios Prefeitos. C r $

,

2 7 6 . 8 O O , O O; I t a j aí,
O valor total das cotas atingiu a im- Cr $ 230.900,00; Jaraguá do Sul,

portância de Cr$ 9.000.000:1-00, maior Cr $ 200.600,00, Conc órdia,

Cr$ 195.500,00; São Bento do Sul,
Cr$ 150.200,00 e Criciúma ,

Cr$ 148.500,00.

A antecipação da distribuição das
cotas de ICM aos municípios permitirá
âs Prefeituras Municipais de executa
rem seus programas sem necessitar de
financiamentos. Estes programas refe
rem-se a obras de urbanização, tais co

mo calçamento de ruas urbanas, ajardi
namento, principalmente.

Deduza 50% de sua Renda
Bruta até 31 de dezembro,

apl icando em ações de

empresas previstas nos artigos 14

e 10. das leis 4.357/64 e

1.191/71.
Essas leis foram criadas para re

compensar seu ano de trabalho.
Solicite um técnico da Besc

Distribuidora, ou procure o gerente
da agência do Besc de sua cidade.

Você verá como é fácil ser

sócio das mais florescentes indústrias.
deste país.

1. CECOMTUR S.A. Centro Turls
tico Comercial de Santa Catarina

Localização: Florianópolis - SC.

Capital: Cr$ 60.000.000,00 .

Complexo Turístico Comercial

o último pralo para você abater até 501'0, de sua Renda
Bruta é 31 de delembro. Chame a BESC Distribuidora.

� esse DISTRIBUIDORA
� DE TITULOS E VALORES MOBLIARIOS SA

2. Katu - Katu do Brasil
S.A. Agro Industrial

Localização: Ceará

\ Capital: Cr$ 100.000.000,00
Produtos: Óleo de caju e

derivados da mesma fruta..

3. Wallig: - Indústria e Comércio

Localização: Paraíba

Capital: Cr$ 147.072.293,17
'Produtos: Fogões, Instalações
Industriais etc.

4. Cidapar -:- Local ização:
Belém do Pará. '

'

Produtos: Cerâmica e Refratários

Capital: Cr$ 76.940.000,00
5. FrinoSa - Frios do Nordeste S.A.

Capital: Cr$ 6.000.000,00
Produtos: Sorvete
Área de Ação: Nordeste

GRUPO FINANCEIRO BESC
'

I

GENTE DE CASA.

I�!
t.C.MJ(ATAI'UM:H5�

�AN03H'O
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o Governador Colombo Saltes anunciou no Balneário novos recursos para o Vale do Itajai

Governo federal libera
22 milhoes para o Vale

Balneã�io Camboriú(Sucursal de Itajaí)
- Ao falar durante o ato de instalação ofi
cial da temporada de verão em Santa Cata

rina,' durante ato realizado no fim-de
semana, no Balneário Camboriú, o. Gover
nador' Colombo Salles anunciou que o Pre

. sídente Garrastazu Médici, acolhendo expo

sição de motivos do Ministro João Paulo
dos Reis Veloso, do Planejamento, autori
zóu à aplicação de recursos da ordem de 20
milhões de cruzeiros no Vale do Itajaí, den
tro das metas do Fundo de Desenvolvimen
to de Programas Integrados - Fopi, Reve
lou o Chefe do Executivo que a verba será
distribuída no exercício de 1974 e o pro
grama será executado pelo Departamento
Nacional de Obras e Saneamem 0.

'

A, solenidade de abertura da temporada
ocorreu às 15h4Omin na Avenida Atlântica,
onde se concentraram centenas de banhis-

tas, escolares e autoridades. A banda da
Polícia Militar abrilhantou o ato em que
usaram a palavra o Governador Colombo
Salles, o Prefeito Gilberto Meirinho e o Sr.
Ivam Santhiago, diretor de Turismo do
Balneário Camboriú. A equipe de paraque
distas do Grupo Paradelta, de Itajaí, reali
zou exibição de saltos e acrobacias no bal
neário.

Além dos Secretários Paulo Müller

Aguiar, Paulo BIasi, Paulo Mendes de Car
valho e Marcelo Bandeira Maia, compare
ceram ao Balneário os.prefeitos de Guarujá
e Águas de Lindóia, de São Paulo, e de

Gramado, Rio Grande do Sul.Logo após, o

Sr. Colombo Salles entregou o prédio da
Escola Básica "Professora Fnmcisca Ge
vaerd" e a nova sede da Delegada de Polí
cia.

Zimmermann: Médici deixa a

Geisel decidir sobre visita
. Blumenau(Sucursal) - o Prefeito Félix

Theíss, recebeu, em fins desta semana, ofí
cio do Ministro das Relações Exteriores,
Mário Gibson Barbosa, através do qual é da-

do ciência ao chefe do Executivo blume
nauensede que o Presidente da República,
Emílio Garrastazu Médici, a quem fora sub
metido o pedido de convite ao Almirante

Armin Zimmerrnann, Chefe das Forças
Armadas da República Federal da Alema- .

nha para visitar Blumenau, deliberou deixar
o assunto a critério do futuro Presidente,
Ernesto Geisel.

Nestas condições, somente depois de

março do próximo ano é que providências
de fontes poderão ser adotadas, visando
trazer aquela alta patente militar para os

festejos dos 124 anos de fundação da cida
de e para as comemorações do Sesquicente
nário da Imigração Alemã no Brasil, em se

tembro de 1974.
I

Sunab autua 20 comerciantes
de Rio Negrinho sem tabela

Rio Negri nho(Sucursal de Joinville) - A
-

ausência de tabelas de preços nos locais de

venda 1 evou a Sunab a autuar vinte estabe
lecimentos comerciais em Rio Negrinho,
durante-a "blitz" que efetuou no norte do
Estado.

Segundo os fiscais da Sunab, que realiza
ram a blitz com a colaboração de funcioná-

rios da Prefeitura Municipal, a falta de ta

bela levou muitos comerciantes a estabele
cer preços para produtos de gênero alimen
tício e bebidas acima do limite permitido
pelo órgão. A fiscalização prosseguirá no

norte do Estado pois segundo a Sunab so

mente com a afixação de tabela de preços .

nos locais de venda é que conseguirá "aca
bar com o abuso".

Urussanga agradece Governo

por nova estrada asfaltada
As classes produtoras de Urussanga en

viaram mensagem telegráfica ao Governa
dor Colombo Salles, agradecendo as provi
dências do Chefe do Executivo e do titular
dos Transportes e Obras que adotaram em

relação à pavimentação asfáltica da rodovia
-.

Criciúma-Urussanga, pela qual transitam
diariamente cerca de 4.700 veículos. O do
cumento que contém 18 assinaturas, inclu
sive do P refeito Altair Giordani e do Ve
reador Agenor Talamini, presidente da Câ-

Joinville
forma mais

mão-de-obra
Joinville(Sucursal) - o Centro Social do

Itaum e a Fundação Municipal Albano
Schmídt conferiram certificados a 600 fre

quentadores de seus diversos cursos, em so

lenidade realizada na sede do Floresta Fu
tebol Clube. Ao ato estiveram presentes di
versas autoridades entre as quais o Prefeito
Pedro Ivo Campos, que paraninfou a tur

ma, e o professor Osni Piske, diretor da

Fundação Albano Schmidt.
Falando na oportunidade, o Prefeito de

Joínvílle destacou o importante papel que
vem realizando a fundação, através dos seus

diversos órgãos. Ressaltou as condições
para que Joínvílle possa resolver o proble
ma da mão-de-obra profissionalizante do

município, uma das principais preocupa
ç õ es da atual administração. Concitou
ainda todos os jovens a se dedicarem ao

estudo' profissionalizante, afirmando que
"vamos nos matricular, Vam9S estudar, por
que a hora é de ação e de objetividade".

Prosseguindo sua oração o Prefeito Pe
dro Ivo Campos garantiu que "os forman
.dos de hoje, em sua maioria, já estão com

seus empregos garantidos.

mara Mmícipal, destaca a atuação do Go
vernador Colombo Salles em favor do de
senvolvimento da região, dizendo que "a

integração mais perfeita dessa região na

Ação Catarinense de Desenvolvimento, pe
lo acesso à B r ,10 1 e pelo escoamento das

grandes riquezas minerais, materiais e ma-

nufaturadas, cértamente consolídará o �s
forço comunitário de todos quantos labu

tam pelo progresso de Santa Catarina".

Itaiaí ilumina
suas ruas para
festa de Natal

Itàja í (Sucursal) - Não podendo realizar
a ornamentação natalina das ruas da.cidade

por falta de matéria prima a Prefeitura e o

Conselho Municipal de Turismo de Itajaí
estão realizando os trabalhos de colocação
de lâmpadas coloridas em todas as árvores
da Praça Vidal Ramos e também a instala

ção de um painel alusivo ao Natal na Praça
Irineu Bor nhausen, que darão maior
embelezamento noturno a cidade. Os esta

belecimentos comerciais de Itajaí estão
também colaborando com a Municipalida
de e muitos deles estão ornamentando a

frente de suas casas comerciais.

ACESSO ÀS PRA I AS

O Departamento de Obras da Prefeitura

já terminou os trabalhes de construção de

rampas para acesso de veículos e pedestres
às Praias de Atalaia e Jeremias, próximas ao

Balneário de Cabeçudas. De outra parte, o

Prefeito Municipal de Itajaí, Frederico
Olindio de Souza determinou ao Chefe do
Setor de Limpeza Pública que se proceda
uma completa limpeza das ruas centrais da
Cidade, procurando assim deixar Itaja í ain
da mais limpa para as festividades de Natal
e Ano Novo.

TRIBUNAL De JUSTIÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇ/tO E PUBLICAÇÕES

. DECISÕES DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA
A Primeira Câmara Civil em sessão de 13.12.73, julgou os

seguintes processos: _ _

.

APELAÇOES CIVEIS
No. 9.402 - CAMPOS NOVOS'- Apte. Rodolfo Kemer,

sua· mulher e outros. Apda. Imaríbo S/A - Ind. e Com. ReI.
Des. Ivo SeU - "Deram provimento 'em parte ao recurso; tão
somente .para reduzir os honorários de advogado para 10%
sobre o valor da causa. Unânime".

No. 8.593 - LAGES - Aptes, Aristides Pereira Bastos e

outros. Apda. Ind. e Com. de Madeiras Battistella S/A. ReI.
Des. Ayres Gama - "Negaram provimento ao agravo no auto
do processo e à apelação, esclarecendo entretanto, que os

honorários de advogado devem ser calculados na base de 10%
sobre os danos que forem apurados. Unânime".

No. 9.452 - CONCÓRDIA - Aptes, e Apdos, Kranen &
Cia. Ltda. e .Sandrin· S/A.- Com. e Ind. Agro-Pecuária. ReI. .

Des. Ivo SeU - "Deram provimento para, julgando proceden
te a ação, condenar a ré a restituir 'o valor de Cr$ 48.950,00,
devendo as perdas e danos serem calculadas entre. o preço
avançado de Cr$ 170,00 por metro cúbico de madeira e o da
data da liquidação, fixando-se os honorários advocatícios em

15% sobre o que for apurado em execução. Unânime".
'

No. 9.512 - CHAPECÓ - Apte. Aurrondes Machado.

Apdo. Lino Tavares. ReI. Des. Ivo SeU - "Deram provimento
para, julgando, em parte, procedente a ação, condenar ao réu
no pagamento da importância de Cr$ 1.000,00, correspon
dente à nota promissória de fls. 6, acrescida da verba honorá-

ria de 20%, juros legais da mora a partir de 25 de setembro de
1972 ecustas processuais em proporção. Unânime".

No. 9.521 - ITAPIRANGA - Aptes. e Apdos, Emyr
Stringhini e Bernardo Arno Lauschner. ReI. Des. Ivo SeU -

"Negaram provimento, para confirmar a sentença apelada.
Unânime".

No. 9:522 - FLORIANÓPOLIS - Aptes. Waldemar

Borges e sua mulher. Apdo. Hercílío de Faveri Filho. ReI.
Des. Ivo Seu - "Negaram provimento, para confirmar a sen

tença apelada. Unânime".
No. 8.818 - BLUMENAU - Aptes. dr. Juiz de Direito da

2a. Vara Cível, ex-officio., a Prefeitura Municipal de B1ume
nau e Laerte Cunha. Apdos. a Prefeitura Municipal de Blume
nau e Laerte Cunha. ReI. Des. Ayres Gama - "Deram provi
mento em parte aos recursos obrigatório e da autora, para
fixar em 10% a verba honorária, desprovendo o do réu para
manter a indenização fixada na sentença, acrescida a esta a

correção monetária. Unânime".
No. 9.524 - RIO DO SUL - Apte, José Amaro. Apdo. R.

Joos. ReI. Des. Ayres Gama - "Deram provimento para,
julgando a ação improcedente, condenar a apelada ao paga
mento dos honorários advocatícios, fixados em 20% sobre o

valor da causa. Unânime". '

No. 9.554 - JOINVILLE - Apte. Antonio Chaves

Nogueira. Apdo. Luiz Post Junior, ReI. Des. Ayres Gama -

"Negaram provimento. Unânime". Acórdão publicado na

sessão.
AGR,1 VO DE PETIÇAO

No. 3.219 - BRUSQUE -

_ Agrte, Arthur Wippel S. A.

Agrda. Fazenda Estadual' ReI. Des. Alves Pedrosa - "Nega
ram provimento. Unânime"

No. 3.321 - LAGES - Agrte. Ludgero Tornai de Souza li
outros. Agrdos. José Aducci de Abreu e outros. ReI. Des.
Alves Pedrosa - "Deram 'provimento para julgar os autores
carecedores da ação, fixando os honorários. advocatícios em

Cr$ 100,00 (cem cruzeiros). Unânime".
No.3.045 - ARARANGUÁ - Agrte. Rosa Maria Carlota

Costa. Agrda. Fazenda Pública Estadual. ReI. Des. Alves
. Pedrosa - "Negaram Provimento para confirmar a decisão
agravada. Unânime".

No. 3.330 - BLUMENAU - Agrtes. Oskor Ltda. e

outros. Agrda. Memphis S/A - Industrial ReI. Des. Alves
Pedrosa - "Negaram provimento. Unânime".

No. 3.273 - TUBARÃO - Agrte, Iusuf Mahmud Ahmad.
Agrda. Maria Goulart Cardoso. ReI. Des. Ivo Sell- "Negaram
provimento. Unânime". Acórdão publicado na sessão.

No. 3.290..;:;..SÃO LOURENÇO DO OESTE - Agrte. dr.

Juiz de Direito, ex-officio, Agrdo: Ricardo AbIC. ReI. Des. Ivo'
SeU - "Negaram provimento. Unânime". Acórdão publicado
na sessão.

No. 3.314 - XANXERÊ - Agrte. Madeireira Encantado
Ltda. Agrda. Fazenda Pública Estadual. ReI.. Des. Ivo Seu -

"negaram provimento. Unânime". Àcôrdão publicado na
sessão.

.

AGRA VO DE INSTRUMENTO
No. 632 - ORLEANS - Agrtes. Antônio Redivo e

outros. Agrdo, José Jung. ReI. Des. Alves Pedrosa -

"Negaram provimento. Unânime".
No. 621 - BALNEÁRIO DI:: CAMBORIÚ - Agrtes, Pre

feitura Municípal de Itapema, Fernando Passos e outros.

Agrdo. Rodolfo Wirth. ReI. Des. Alves Pedrosa - "Negaram
. provimento; Unânime".

APELAÇÕES DE DESQUITE
No. 4.326 - FLORIANÓPOLIS - Apte, dr; Juiz de

,

Direito da Vara da Família, Órfãos e Sucessores, ex-officio.
Apdos, Mansur Melquíades Elias e sua mulher. ReI. Des.
Alves Pedrosa - "Negaram provimento. Unânime". Acórdão
publicado na sessão.

No. 4.171 - CAMPOS NOVOS - Apte. dr. Juiz de
Direito da la. Vara ex-officio. Apdos, tyio Mendes Jacobi e

sua mulher. ReI. Des. Ivo Sell - "Negaram provimento.
Unânime". Acórdão publicado na sessão.

No. 4.191 - F(ORIANÚPOLlS - Apte. dr. Juiz de
Direito da Vara da Família, Órfãos e Sucessões, ex-officio.
AWOs. Acílio Alves Pinheiro e sua mulher. ReI. Des. Ivo SeU
- "Negaram provimento. Unânime". Acórdão publicado na

sessão.
No.4.021 - CHAPECÓ - Apte. dr. Juiz de Direito da ia.·

- Vara, ex-officio: Apdos, Cândido Chagas e sua mulher. ReI.
Des. Ayres Gama - "Negaram provimento. Unânime".
Acórdão publicado na sessão.

No. 4.152 - IMARUÍ - Apte. dr. Juiz de Direito, ex

officio : Apdos. 'João Batista 'Corrêa e sua mulher. ReI. Des.
Ayres Gama - "Negaram provimento. Unânime". Acórdão
publicado na sessão.

No. 4.283 - BLUMENAU - Apte. Dr. Juiz de Direito da
la. Vara Cível, ex-officio, Apdos, Alfonso dos Santos Theiss
e sua mulher. ReI. Des. Ayres Gama - "Negaram provimento.
Unânime". Acórdão publicado' na sessão.

No. 4.335 - CHAPECÓ - Apte. dr. Juiz de Direito da la.
Vara, ex-officio, Apdos, A1cebíades Ambrósio e sua mulher.
ReI. Des. Ayres Gama - "Negaram provimento. Unânime".
Acórdão publicado na sessão.

No. 4.339 - ARARANGUÁ - Apte, dr, Juiz de Direito,
ex-officio : Apdos. Jaime Caetano Silva e sua mulher. ReI.

v Des. Ayres Gama - "Negaram provimento. Unânime".
Acórdão publicado na sessão.

Cesar Murilo Jacques
Diretor em exercício

A Segunda Câmara Civil em sessão de 14.12.73, julgou os

seguintes processos:

APELAÇOES CÍVEIS
No. 9.560 - CRlCIúMA - Apte. João Mendes. Apda. Carmelina
Marcelo Mendes. ReI. Des, Eduardo Luz =: "Não conheceram
por imtempestiva. Unânime".

No. 9.610 - JOINVILLE - Apte, Ingrid Wittitz Schroe
der. -Apdo, Ronaldo Adolfo Schroeder. ReI. Des, Eduardo
Luz - "Não conheceram por incabível na espécie. Unânime.

AGRA VOS DE PETIÇÃO
No. 3.036 - ORLEANS - Agrte. Sociedade Recreativa

Ouro Preto. Agrda. Fazenda Pública Estadual. ReI. Des.
Eduardo Luz - "Negaram provimento. Unânime".

No. 3.306 - LAGES - Agrte. dr. Juiz de Direito da 2a.
Vara Cível, ex-çfficio, Agrdo. Artur Barbetta. ReI. peso
Eduardo Luz - "Negaram' provimento. Unânime".

APELA ÇÕES DE DESQUITE
No. 4.356 - SÃO JOSÉ.' - Apte. dr. Juiz de Direito,

ex-officio, Apdos. Moacir Gomes da Silva e sua mulher. Rei.
Des. Eduardo Luz - "Negaram provimento. Unânime".

No. 4.363 - ORLEANS - Apte. dr. Juiz de Direito,
ex-officio. Apdos, Fioravante Monteguti e sua mulher. ReI.
Des. Eduardo Luz - "Negaram provimento. Unânime".

. Cesar Mutilo Jacques
.1 Diretor em exercício
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Agora é hora certa

de você comprar

um ORIENT
(diga Orientô) nas

ASSlS
TENCIA
TECNICA

Hatsuta Partner,
a moto-serra
profissional, ofereci
toda a assistência
técnica,
permanentemente,

. através de mais de
·300 representantes,
em todo o país.
Cada um mantendo
completo
sortimento de
peças, e pessoal
especializado.
Quando pensar em

moto-serra,
lembre-se que
Hatsuta significa
tranquilidade na

manutenção.

AGORA VOC� ENTRA
NA HORA CERTA
E sO VAI COMEÇAR
A PAGAR EM

FEVEREIRO!
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70 LOJAS
DO RIO GRANDE A GUANABARA

.\ ,

Av. Monteiro
Lobato, 2.700
C. Postal 9
Guarulhos - SP
E MAIS DE
300 ENDERECOS
AS SUAS ORbENS.
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Na sua chegada, ainda no aeroporto, o dr. Alceu Maitino concedeu entrevista
à imprensa local, na qual ressaltou a atuação da administração regional da

Caixa Econômica Fede�al.

O dr. Alceu Maitino foi recebido pelo economiârio e Deputado Federal Cesar

Nascimento, dr. João Gasparino da Silva, Prefeito Municipal prof Nilton
Severo da Costa e dr. Nelson Amin.

CEF EM EXPANSÃO
INAUGURA, NOVAS AGÊNCIAS

o elevado índice de desenvolvimento que

alcançou a CEF em Santa Catarina,
atraiu a alta Direção da Empresa,

levando-a a criar novas agências no
'

Estado, acompanhando jua expansão.

Em virtude da expansão dos servi

ços da Caixa Econômica Federal que, a

partir de 10. de agosto de 1970, data
da � nificação das antigas Caixas autô
nomas, passou a ocupar posição desta
cada no mercado econômico-financei
ro nacional, aquela empresa pública

1
vem aumentando o número de .agên
cias distribu ídas pelos mais distantes

'

pontos do território brasileiro, bem
corria dotando, as agências já ex isten

tes, de instalações modernas e mais
fu nc ia nais.

A preocupação da CEF, com isso, é

de poder melhor atender a sua cliente

la, a par de, conseguindo maior produ
tividade dos seus setores de trabalho,
prestar melhores serviços a quem a

procura, para guardar suas economias
ou soluc ionar seus problemas de or

dem financeira.

Assim, a 7 do corrente, contando
com a presença do dr. Fausto José
Lobo da Rosa, representante do Dire

.

tor Supervisor da área Sul, foram inau

guradas as novas instalações da Agên
cia da Caix,a Econômica Federal no

bairro de Capivari, na cidade de Tuba

rão, onde a CEF está em atividade des

de 1962.
Além disso, a CEF também abriu

suas portas nas cidades de Curitibanos
e Caçador. respectivamente, na quinta
e sexta-feira da semana passada. Para

inaugurá-Ias, chegou a Florianópolis na

última quarta-feira, 'o dr. AlceuMaiti

no, Diretor da CaixaEconômica Fede-

ral, que se fez acompanhar do Chefe
de seu Gabinete, dr. Maurício Viotti
de Barros.

Após terem sido recebidos no aero

porto Hercíl ia Luz - onde compare
ceu o Prefeito Municipal, Sr, Nilton
Severo da Costa, além de outras autori
dades e economiári.os -, os ilustres vi

sitantes, ju ntamente com o Sr. João

Gasparino da Silva, Gerente Geral da
.

CEF no Estado, deslocaram-se à Uni
versidade Federal de Santa Catarina,
em visita ao Magn ífico Reitor, Profes
sor Roberto Mundell de Lacerda. No

mesmo dia, aproveitando sua estada na

capital catarinense, o dr. Alceu Maiti

no, atendendo convite da Diretoria do

Lagoa Iate Clube, compareceu a um

jantar promovido por aquela socie

dade, ocasião em que foi entregue, ao

dr. João Gasparino da Silva, o primeiro
diploma de sócio honorário da entida
de.

No dia imediato, em avião especial
mente fretado, o dr. Alceu Maitino via

jou a Lages, onde manteve contatos

com empresários locais; em seguida,
voou para Curitibanos, onde, às 16 ho

ras, foi inaugurada a nova agência da

CEF, ato que, como já ocorrera em

Capivari, no dia 7, e em Caçador, no

dia 14, contou com o comparecimento
das mais altas autoridades, dos homens
de em presa e de figu ras de relevo das
sociedades locais.

Nas três solenidades, após as bên

çãos mi nistradas pelos vigários locais,

\

fizeram uso da palavra os senhores Pre-

feitusMunicipais, que se declararam en-

. tusiasmados e agradecidos pela atenção
que a Caixa Econômica Federal estava

dedicando as suas comunas. Em Curiti
banos e Caçador. falou, também, o dr.
Alceu Maitino e o dr. João Gasparino
da Silva, discorrendo sobre a grandiosi
dade e importância da nova Caixa Eco

nômica Federal, enfatizando O cresci
mento que a mesma experimentou nos

últimos três anos e o desenvolvimento
da Filial.de Santa Catarina, cujos depó
sitos e aplicações se elevaram. de

Cr$ 22 milhões e Cr$ 25 milhões, em .

10. de agosto de 1970, para Cr$ 210
milhões e Cr$ 225 milhões, respectiva
mente, em 30 de novembro de 1973,
representando um aumento da ordem

de 900 por cento.

Sem dúvida, a Caixa Econômica

Federal constitui-se, atualmente, num

organismo poderoso, de que o Gover
no lança mão para atingir os objetivos
visados para melhorar as condições so

ciais do homem brasileiro. Por isso,
está de parabéns o Estado de Santa Ca

tarina, presenteado que foi com mais
duas unidades do conceituado estabe-,
lecimento de crédito, e que se acham
localizadas, justamente, numa região
de grande expressão econômica para o

cenário da produção estadual. E, ao

mesmo tempo os catarinenses são' gra
tos ao Prof. Gianpaolo Marcello Falco,
Presidente da CEF, pela forma segura
em que vem dirigindo o órgão e possi-.
bilitando sua expansão.

'

o dr. Alceu Maitino, Diretor da CEF e o Prefeito de Curitibanos, dr. Onofre Santo Agostinhi; cortam a fita simbólica,

no ato de inauguração da agência dq órgão naquela cidade.

A mesa que presidiu a entregaI do Diploma de Sócio Honorário do LIC ao dr.
João Gasparino: dr. Mauricio Viotti, empresário Admar Gonzaga, dr. Alceu
Maitino, dr. Renato Ramos da Silva e dr. Rorberto Ungaretti.

.

O dr. Alceu Maitino, convidado pela Diretoria, entrega o Diploma d� Sócio Honorário do LIC, ao dr. João Gasparino
(

o Prefeito da cidade de

Tubarão, dr. Irmoto

Feuerschuette e o Gerente
Geral da CEF no Estado,
dr. João. Gasparino,
descerram a fita simbólica,
inaugurando em Capivari,

Inaugurando as novas

instalações da agência de

Capivari, o dr. João

Gasparino, saúda as
I

autoridades e convidados,
I

e diz do desenvolvimento
da CEF e suas metas.

Em Curitibanos, o dr. João Gasparino da Silva proferiu a saudação inaugural; o dr. Alceu' Maitino, falou em nome da'
Diretoria da CEF e o Pe. Valmor, Vigário local, abençoou a nova agência.

Em Capivari, o dr. Fausto

José Lobo da Rosa,
representou o Diretor da

CEF. O Prefeito de Tubarão,
dr. Jrmoto Feurschuette
e o dr. João Gasparino,
,prestigiaram o ato.
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